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Según Bano1001é González, 2006 no será un año de transición: 

"la tiesta va a continuar" 
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La reina Isabel, de rojo: 
Don Quijote, de blanco 
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Consternación en el PSOE 

Apareció mueno un ioven 
diñgente socialista 

Primera denuncia de 2006 
en la comisaría: 

la quemaron en un pie 
con un petardo 
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Otra de antitabaco 
Según los primeros datos de que 

dispone PUERTA DE MADRID, 
los estancos no han percibido dis
minución en sus ventas de tabaco. 
Por otra parte, pese a las amenazas 
gruesas que penden sobre los fuma
dores, las cotizaciones de las em
presas tabacaleras no han acusado 
ninguna disminución. 

Sin embargo, menudean los fu
madores que agradecen al gobierno 
la prohibición de fumar en las em
presas. Lo agradecen los fumadores 
tanto o más que los no fumadores 
porque esperan que la prohibición 
tajante de fumar les sirva como una 
ayuda decisiva a desengancharse 
de su adicción. Precisamente res
pecto a la prohibición tajante de fu
mar en los centros de trabajo, lla
man la atención las absurdas expec
tativas alentadas por algunos co
mentaristas que parecen no enten
der muy bien la ley cuando dicen 
que los trabajadores que fuman tie
nen que salir a fumar a la calle. ¿De 
dónde ha salido eso? Parece que 
quien comenta eso no ha fumado 
-o no ha trabajado- en su vida. Un 
fumador habitual no muy empeder
nido fumaba - hasta que llegó esta 
ley antitabaco- durante las horas 
de trabajo de diez a quince cigarri
llos diarios. Eso significa que fu
maba mientras trabajaba, casi con
tinuamente. Si tiene que salir a fu
mar esos diez o quince cigarrillos a 
la calle durante las horas de trabajo 
más vale que deje de trabajar, pues
to que no tendrá tiempo para hacer
lo. Algunas empresas grandes que 
se han visto sorprendidas por la ex
traña propuesta de que sus trabaja
dores fumadores salgan a fumar a 
la calle ya han advertido de que no 
lo consentirán. Es muy conveniente 
que quede claro esto, que la ley no 
concede al empleado ningún dere
cho en ese aspecto y que incluso, 
desde el punto de vista sanitario 
-que es el motivo o la coartada que 
ha dado pie a la ley- eso de que los 
empleados salgan a fumar a la calle 
es una burla a la norma legal, pues
to que lo que el legislador pretende 
es eliminar los riesgos tanto para 
los fumadores activos como para 
los pasivos. 

En cuanto a estos últimos, sobre 
todo en lo que se refiere a quienes 
aborrecen el tabaco, los prjmeros 
resultados de la aplicación de la ley 
les ofrecen motivos para la satisfac
ción y para la decepción. La satis
facción procede de que se verán li
bres de humo de tabaco -sobre so
portar otros humos no hay ley que 
valga- en sus centros de trabajo. 

La decepción nace en los bares. 
Antes de la ley, si alguien se veía 
molestado por algún fumador en 
sus cercanías, podía pedirle y hasta 
casi exigirle que dejara de fumar 
porque él no tenía por qué soportar 
sus humos. Ahora, cuando la mayor 
parte de los establecimientos de 
hostelería permiten explícitamente 
fumar, los no fumadores han perdi
do la batalla en ellos definitivamen
te: ¡O aguantan o a la calle! 
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Editoriales 

.. Pediremos un crédho a lo Montilla" 
El ayuntamiento alcalaíno tam

bién cumplió este año con la buena 
costumbre de llegar al año nuevo 
con su presupuesto aprobado. Las 
corporaciones que produjeron go
biernos municipales en minoría ha
bían acabado con tan sana práctica, 
que el ayuntamiento recuperó con 
Pablo González al frente de la co
misión de Hacienda después de que 
PSOE e IU se fundieran en un go
bierno mayoritario. Desde entonces 
los presupuestos municipales han 
sido presentados a tiempo y su 
aprobación ha sido coser y cantar, 
como consecuencia de las mayorías 
absolutas que sostienen al gobierno 
en ese pleno municipal que algunos 
se empecinan en considerar algo así 
como un parlamento de menor 
cuantía. En este caso la mayoría es 
del PP, que, como todo el mundo 
sabe, barrió en el año 2003 a las 
fuerzas combinadas de PSOE e IU. 

El PP ha aprobado su presupues
to no sólo sin esfuerzo porque sus 
catorce concejales valen más en la 
votación que los trece que forman 
la oposición, sino también con in
usitado brillo en un concejal tan se
riote como parece el hacendístico 
Gonzalo Garrido. Exponía el hom
bre sus cifras tan tranquilo, con esa 
marcha que hizo decir a Calles que 
habla como una ametralladora, 
cuando le mentaron la deuda. ¡Ni 
que lo hubiera tenido preparado! A 
lo de la deuda contestó, adornándo
se ante el respetable, algo así como 
esto: "No se preocupen. Si es nece
sario, pediremos un crédito a lo 
Montilla". El aplauso del público 
sirvió para cerrar el debate, aunque, 
según las crónicas, Gonzalo Garri
do no dio la vuelta al Salón Noble. 

Anécdotas humorísticas aparte, 
lo que queda claro es que los tres 
partidos que compiten por el poder 
en el consistorio complutense han 
empezado su batalla final precisa
mente al iniciarse el pleno para la 
aprobación de estos presupuestos 
porque corresponden al último 
ejercicio completo del gobierno ac
tual. Aunque en la práctica el respe
to a lo previsto en los presupuestos 
dista de ser absoluto, lo principal es 
que la única guía para conocer el 
programa de un gobierno es el pre
supuesto. Es con el presupuesto 
con· 10 que se dirigen los fondos a 
cubrir unas conveniencias u otras y 
es con la planificación de ingresos 
recogida en los presupuestos con lo 

que se indica quiénes van a ser los 
paganos del alboroque guberna
mental. El pleno de los presupues
tos, que suele ser considerado un 
mero trámite que no levanta pasio
nes entre el público, es el más pro
picio para hacer política respetable. 

Bartolomé González nos dice en 
este mismo número de PUERTA 
DE MADRID, unas páginas ade
lante, que el año 2006 no será un 
año de transición para el gobierno 
que preside y se entiende muy bien 
por qué lo dice. Los tres partidos 
con posibilidad de obtener conceja
les en el convento de Agonizantes 
se la juegan este año, pero muy es
pecialmente se la juega el que sos
tiene al gobierno, que es quien lle
va la iniciativa y quien corre los 
mayores riesgos, puesto que su reto 
es conservar el poder. Mientras 
PSOE e IU juegan a ver qué ganan, 
el PP ha de jugar a no perder. 

Algunos síntomas parecen suge
rir que las cosas han cambiado en el 
seno del PP, que habría dejado de 
ser ese partido sosote en sus formas 
públicas para competir en público 
con los activistas de izquierda. En 
estas páginas se ha recogido ya al
guna anécdota que hasta hace po
cos meses era inconcebible: los 
aplausos durante el desarrollo de 
los plenos a ciertas intervenciones 
de los concejales populares. Eso 
sugiere que los militantes del PP 
podrían estar hartos de ser una 
masa sile-nciosa y pretenden apoyar 
a los responsables políticos que lle
varon a los cargos con sus votos. 
Esa actitud de sus muchos afiliados 
en Alcalá podría ser determinante 
para el futuro gobierno compluten
se. El PP venció en 2003 a las fuer
zas combinadas de PSOE e IU qui
zá por algunos crasos errores que 
estos partidos cometieron durante 
su gobierno y los electores les hi
cieron pagar con la pérdida del po
der. De cara a 2007, el PP se ve 
obligado a pelear por conservar su 
mayoría absoluta en el ayuntamien
to y para ello ha empezado a hacer 
acopio de efectivos en eso que los 
políticos llaman "la calle". 

A Bartolomé González y su parti
do les queda todo un año por delan
te para rematar su faena de gobier
no antes de entrar en fase electora
lista y el alcalde sabe que es en este 
año cuando tiene que convencer si 
quiere vencer en 2007. 
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E.iércho v política 
Es de suponer que José Luis Ro

dríguez Zapatero no tenía antes del 
día 6 ni la menor duda de que las 
posibilidades del actual ejército es
pañol de influir en la política espa
ñola son nulas. Sin embargo, el dis
curso del general Mena le ha rendi
do el muy apreciable servicio de 
tranquilizar a quienes se empeña
ran en estar intranquilos. 

Las palabras del jefe del ejército 
de Tierra han sido de apoyo a la 
constitución española todavía vi
gente y de comentario a la misión 
que esa constitución adjudica al 
ejército. Este teniente general, qui
zá porque sabe bien de lo que ha
bla, no ha dicho ni la mitad de lo 
que dicen muchos ciudadanos in
quietos por el porvenir de España. 
Y, desde luego, no ha dicho más de 
lo que ha dicho su propio ministro. 
Pero mientras el ministro está fa
cultado para hablar de política y 
hasta obligado a ello, y los ciuda
danos civiles aún tienen formal
mente derecho a hablar de lo que 
les venga en gana, las leyes obligan 
a los militares en activo a permane
cer políticamente mudos. La conse
cuencia es que, sin decir nada del 
otro jueves, nada que no supiera ya 
todo el mundo -salvo en interesan
tes precisiones técnicas como las 
relativas a la lengua de uso en las 
unidades militares-, el general 
Mena ha contribuido poderosamen
te a ratificar lo que todos sabíamos 
ya: que los militares españoles no 
constituyen un agente político. 

Antes de Reyes, algunos aficio
nados a oír ruidos de sables -quizá 
por nostalgia de cuando los empu
ñaban ellos- podían sentir alguna 
duda sobre qué pinta políticamente 
el ejército en España. Ahora ya lo 
saben. Todos los editorialistas y los 
más conocidos comentaristas polí
ticos, de España y de Europa y tan
to los que saben bien de qué va esto 
como los que oyen campanadas sin 
saber dónde están las campanas, han 
considerado inconveniente la inje
rencia del teniente general Mena en 
lo relativo al estatuto de Cataluña. 

La reacción de la clase política 
en general ha sido de hecho -como 
no podía ser de otra manera- tan 
favorable a la autoridad del presi
dente del gobierno que puede decir
se que, como consecuencia del tan 
mentado discurso, José Luis Rodrí
guez Zapatero y sus socios en la 
empresa política de producir un es
tatuto catalán nuevo han recibido 
un estimulante regalo de Reyes en 
forma de catalizador para sus nego
ciaciones y acuerdos tácitos y ex
plícitos sobre el futuro de España. 

En este ámbito, el de la actividad 
política, es previsible que la drama
tizada renovación explicita del des
carte de los militares como agentes 
políticos en España obre a favor de 
la popularidad del presidente Ro
dríguez Zapatero y de los proyectos 
que desarrolla de un modo que 
-gusten o disgusten sus resultados
hay que reconocer como admira
blemente eficaz para sus fines. 
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Según el alcalde, este año no va a ser de transición 

"¡La fiesta va a continuar en 2006!" 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, afronta el año 2006 con la certeza de que no va a ser 
de transición hasta el siguiente, que será el de las elecciones municipales. Después de un año 
intenso, el 2005, con la celebración del cuarto centenario, González ha pedido a los miem
bros de su gobierno que mantengan la intensidad porque sabe que buena parte del triunfo 
electoral se juega en este año. Desde ese punto de vista y teniendo en cuenta lo que ha ha
bido en 2005, Bartolomé González lo tiene muy claro: "¡La fiesta va a continuar en 2006!". 

Bartolomé González explicó: 
"El primer objetivo que tenía
mos para el año del centenario 
del Quijote era que disfruta
ran todos los alcalaínos, pero 
sobre todo, utilizar la conme
moración para promocionar 
la ciudad de Alcalá y ponerla 
en el mercado del turismo y de 
la cultura. Según el alcalde y 
presidente del PP complutense 
"ese objetivo se ha cumplido 
con creces. Y no es una apre
ciación subjetiva ya que hay 
datos concretos de que el nú
mero de turistas se ha multi
plicado por mucho con respec
to a años anteriores y el turis
mo representa actividad eco
nómica. De hecho gracias al 
éxito de la conmemoración es
tán surgiendo nuevas iníciati
vas comerciales, de restaura
ción y hoteleras". 

Para el año 2006 se preten
de, según el alcalde que "el es
fuerzo que hemos realizado en 
2005 no se diluya y que no pa
semos de estar un año en la 
cresta de la ola a las profundi
dades más remotas. Por tanto 
lo que queremos es que el año 
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2006 siga siendo otro año del 
Quijote. Vamos a seguir utili
zando la figura de Cervantes y 
vamos a seguir dando la opor-

tunidad de mantener a Alcalá 
en el mismo nivel. Ha habido 
producción más que suficiente 
y hay capacidad de sobra para 

"El año 2006 n a ser 
el del cone de cintas 

de inauguración" 

que la ciudad siga teniendo 
durante el año 2006 el mismo 
empuje que ha tenido en 
2005. Lo tenemos muy claro: 
¡la fiesta va a continuar en 
20061 El que ha terminado ha 
sido un año de fiesta perma
nente en la ciudad pero el que 
ahora hemos iníciado va a ser 
de más fiesta todavía, de más 
nivel y de mucha más activi
dad. Y va a ser así porque me
rece la pena, porque los resul
tados han sido importantes". 

Compromiso 
y participación 
de los alcalaínos 
Bartolomé González afirmó 

que "hacer cualquier cosa en 
Alcalá merece la pena porque 
siempre tienes el compromiso 
y la participación de los alca
laínos. ¿De qué me siento más 
orgulloso? De muchas cosas. 
Desde las actividades de calle 
hasta la participación de los 
escolares en el Quijote impul
sado por la concejalia de Edu
cación, o ese Quijote que im
pulsa la peña Los Jardineros y 
necesita la participación de to
dos, o la lectura masiva del 
Quijote en la plaza de Cervan
tes". 

El alcalde añadió que "este 
año hemos batido el récord 
con las exposiciones y eso por 
no hablar de la figura de Don 
Quijote y Sancho Panza en la 
calle Mayor, que se ha conver
tido en la imagen de la ciudad. 
Cuando hayan pasado dos o 
tres años, la gente se acordará 
del 2005 cuando pasen por la 
calle Mayor y vean la escultu
ra ante la casa de Cervantes. 
Me siento también muy orgu
lloso del esfuerzo por recupe
rar un espacio para el Centro 
de Estudios Cervantinos con 
su biblioteca". 

"2006 no va a ser 
un año de transición" 
Bartolomé González afirmó 

que después de un año tan in
tenso como el 2005, el que 
ahora se ha iníciado no va a 
ser de transición como cabria 
pensar: "En todo mandato 
municipal el año de transición 
siempre es el segundo, es de
cir, que en este caso lo hubie
ra sido 2005. La legislatura 
tiene tres años completos más 
dos medios. El de transición 
es el del medio y en 2006 he
mos entrado en el año fmal . Va 
a ser muy importante porque 
se van a ver concluidos los 
proyectos que se han iniciado 
durante toda la legislatura". 
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Bartolomé González reflexiona ante un plano del término municipal complutense. 

Desde ese punto de vista el 
alcalde aseguró: "El año 2006 
va a ser el del corte de cintas 
puesto que va a estar plagado 
de inauguraciones. Alguna ya 
se ha realizado incluso antes 
de concluir el año 2005 como 
es el parque de bomberos". 

Inauguraciones 
González se refirió específi

camente a las nueve obras del 
Ensanche: "Es la apuesta más 
importante que se ha hecho en 
un barrio en la ciudad. Allí te
nemos para inaugurar este 
año o en pleno desarrollo, el 
parque Juan Pablo II, la zona 
deportiva, la residencia de an
cianos, el centro de especiali
dades, la escuela infantil, los 
dos colegios (el público y el 
concertado), la comisaria y el 
cuartel de la Policía Local jun
to con el centro comercial y el 
ayuntamiento del barrio". 

El alcalde citó también entre 
las inauguraciones efectivas 
para el año 2006 la del apar-
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camiento disuasorio del hospi
tal de San Lucas, también co
nocido como el de la casa de 
los Casado en la Vía Complu
tense: "Pero también vamos a 
iniciar el aparcamiento de la 
Paloma y las obras de amplia
ción allí de los juzgados. Va
mos a inaugurar también el 
aparcamiento del auditorio 
municipal Paco de Lucía, y el 
de Sementales". 

En cuanto a las juntas de 
distrito Bartolomé González 
citó la puesta en funciona
miento de al menos tres: 
"Como ya he dicho comenzará 
a funcionar la de Espartales
Ensanche, pero también la de 
los actuales distritos 11, III y N 
en la avenida de Reyes Católi
cos cuyo edificio inaugurare
mos este año, y también la del 
distrito VIII y Garena en el 
centro comercial Los Pinos 
donde estará la sede provisio
nal mientras se encuentra una 
ubicación más idónea". 

El primer edil complutense 
dijo que "donde más van a no
tar los vecinos las juntas de dis
trito en los primeros momentos 
va a ser en materia de seguri
dad porque los vecinos van a te
ner más facilidad para contac
tar con la policía porque su pre
sencia va a ser constante". 

Del mismo modo el alcalde 
anunció que "este año se va a 
ver concretada la obra de la 
casa de los Lizana como sede 
del edificio del área económi
ca. Yo no tengo la menor duda 
de que este es el año más im
portante de la legislatura por
que además tiene carácter 
preelectoral y va a haber movi-

mientas. La oposición va a ac
tivar su maquinaria, se cono
cerá el secreto mayor del rei
no, es decir, los candidatos del 
PSOE e IU y se van a poner a 
trabajar los que no lo han he
cho hasta ahora". 

"A mí me beneficia 
que todavía no haya 
candidatos 
del PSOE e IU'' 
El presidente del PP recono

ció que "a mí me beneficia que 
todavia no haya candidatos 
del PSOE e IU. Cada dia que 
pasa para mí es un paso más 
porque nos permite trabajar 
con mayor comodidad. Desde 
luego es una ventaja pero tam
bién me preocupa porque 
cuando hay un gobierno tiene 
que haber una oposición que 
lidere el proyecto alternativo. 
El problema es que en Alcalá 
no hay ni proyecto, ni oposi
ción. No existe alternativa en 
nuestra ciudad". 

El alcalde dijo que sin existir 
unas buenas relaciones políti
cas entre gobierno y oposi
ción, al menos no se ha llega
do a los niveles de crispación 
que hay en otras administra
ciones o en otros ayuntamien
tos: "En Alcalá, dentro de las 
diferencias políticas que hay, 
siempre hay una entente cor
dial. Siempre ha sido así salvo 
en alguna época reciente. Esto 
es muy distinto a lo que ocu
rre en Torrejón donde la cris
pación, el insulto y la violencia 
verbal es habitual. En nuestra 
ciudad siempre ha habido una 

cortesía parlamentaria que 
nos ha hecho tener un nivel 
distinto de relación". 

Más policías, 
más seguridad 
Bartolomé González dijo que 

el compromiso de la presiden
ta regional de aumentar la se
guridad ciudadana se va a se
guir mostrando en Alcalá du
rante el año 2006: "Este año 
pasado han ingresado 50 nue
vos efectivos en nuestra plan
tilla de Policía Local gracias al 
proyecto de seguridad del go
bierno de Esperanza Aguirre. 
Este año ingresarán otros 50 
nuevos agentes que ya han 
empezado a ir a la academia 
regional y que en el mes de ju
lio se incorporarán definitiva
mente a prestar servicio en Al
calá". Bartolomé González 
como máximo responsable de 
seguridad en el ayuntamiento 
añadió que "desde el año 2003 
en que asumimos el gobierno 
de la ciudad hasta ahora se ha 
duplicado el número de policí
as, lo que supone un impor
tante incremento de la seguri
dad" . 

El año del avance del 
plan de urbanismo 
El alcalde aseguró que 2006 

va a ser también el año del 
avance del plan de urbanismo, 
en el que se defmirá el futuro 
de Alcalá: "Continuamos con 
los pasos administrativos y 
este año será el que verá la luz 
el avance, el documento que 
posteriormente pasará los trá
mites de aprobación, inicial, 
provisional y definitiva para 
entrar en vigor. Yo calculo que 
el plan estará definitivamente 
aprobado en el año 2007 por
que hay que tener en cuenta 
que dependemos de la Comu
nidad de Madrid para la apro
bación". 

Además Bartolomé González 
afirmó que "en este año 2006 
se van a concluir las obras de 
urbanización y de saneamien
to emprendidas en el centro de 
la ciudad. Especialmente se 
van a concluir las obras que se 
han emprendido en la zona de 
la Puerta de Madrid que está 
siendo una obra muy ambicio
sa". 

'También vamos a continuar 
el proyecto de rehabilitación 
que afecta a la zona centro de 
Alcalá y al polígono Puerta de 
Madrid", dijo Bartolomé Gon
zález. El alcalde recordó que 
"vamos a ver si somos capaces 
de poner en marcha este año 
el aparcamiento de la zona 
donde más hace falta, en Nue
va Alcalá. Vamos a ver si nos 
ponemos de acuerdo y lo po
demos hacer en el paseo de 
Pastrana sin utilizar la calza
da de salida o entrada de la 
ciudad". 
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Tercera ciudad 
deportiva 
El año 2006 va a ser tam

bién importante, según Barto
lomé González, porque duran
te el mismo comenzarán las 
obras de construcción de la 
tercera ciudad deportiva en 
Espartales: "Se han aprobado 
ya proyectos y la realización 
del proyecto. Lo más impor
tante es que se va a firmar el 
convenio para la construcción 
por valor de 25 millones de eu
ros y que nos sufraga por com
pleto la Comunidad de Ma
drid". Además, el alcalde 
anunció que "continuarán los 
arreglos en la Ciudad Deporti
va del Val, concretamente las 
pistas polideportivas de las 
que cubriremos tres. Arregla
remos otras doce más la pista 
central de tenis". 

El primer edil complutense 
se refirió a la apertura de la 
tercera casa de la juventud: 
"Para ello se han alquilado 
parte de los locales de la nue
va plaza de toros". 

Medio Ambiente 
El gobierno municipal, se

gún Bartolomé González, va a 
echar el resto en materia de 
medio ambiente: 'Ya hemos 
abierto el parque Juan Pablo II 
en El Ensanche y muy pronto 
lo inauguraremos oficialmen
te. Esto es importante porque 
se trata del segundo parque de 
la ciudad después del O'Don
nell. Es probable que por di
mensiones éste sea ya el más 
grande". 

Pero también 2006 es el año 
de la isla del Colegio: "Las 
obras se han iniciado ya allí 
para que en el mes de agosto 
podamos tener terminado el 
recinto ferial. Pero el proyecto 
continuará porque es mucho 
más ambicioso para crear allí 
una gran zona verde, un pul
món del que puedan disfrutar 
todos los alcalaínos". 

Otros proyectos previstos 
para este año son las obras de 
remodelación del club de jubi
lados y pensionistas Manuel 
Azaña y el traslado del club 
del Val. Bartolomé González 
afirmó que "en materia de sa
lud y bienestar social se va a 
terminar la residencia de dis
minuidos psíquicos profundos 
en la calle Nuestra Señora de 
Belén. En educación conclui
remos las obras de la escuela 
infantil del Ensanche y empe
zaremos las de La Garena y es 
probable que otra más. Del 
mismo modo comenzarán las 
obras del colegio público y del 
concertado en El Ensanche". 

Tarea fundamental es la que 
tiene que acometer, según el 
alcalde, la concejalía de Cultu
ra: "Hay que mantener ese es
píritu festivo que ha habido 
durante 2005". 
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Darsan Auto, S.A. 

La concejalía de la Mujer 
también tendrá cambios im
portantes puesto que en 2006 
se inaugurará su nueva sede 
en la calle Escritorios, en el 
antiguo colegio Santo Tomás. 

Peatonalización 
sin bolardos 
Entre algunos vecinos del 

casco histórico existen críticas 
al gobierno municipal por la 
peatonalización sin bolardos y 
la reducción de aparcamientos 
en calles como Nueva, Ramón 
y Cajal, Bedel y Beatas. El al
calde respondió a esas críti
cas: "Esas plazas que se han 
reducido ha sido de acuerdo 
con los vecinos. Pero las 30 
plazas que se han podido re
ducir se compensan con las 
260 plazas en el hospital de 
San Lucas que comenzarán a 
funcionar a partir de febrero". 

Ctra. M-300, km. 29, 100. Tel. 91 889 12 oo•. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 
Plaza República Dominicana, 6. Tel. 91 343 09 56*. MADRID. •eootacte con nosotros para más información y solicitud de prueba. 
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Fran Pérez, coordinador de Izquierda Unida 

El coordinador de 11 anunció que en iunio se elegirá al candidato a la alcaldía 

''Vamos a incrementar las críticas 
a Bartolomé González v al PP" 
Izquierda Unida no oculta sus cartas y tiene muy claro qué quiere para el año 2006. 
Según su coordinador. Fran Pérez. "es evidente que vamos a incrementar nuestra ac
tividad pública y vamos a elevar el contenido y el tono de las criticas a Bartolomé 
González y al Partido Popular''. Eso. y la elección del candidato o candidata a la al
caldia en las elecciones municipales de 2007 en el mes de junio y del resto de la lis
ta electoral ya en el otoño junto al programa con el que se presente la organización 
en los comicios. son los grandes hitos que para IU tendrá este nuevo año. 

Según Fran Pérez, este in- tanto ocurre en el medio am- Retroceso 
cremen_to de las criticas tiene biente donde también hay un en la participación 
su razon de ser: "Queda un balance desolador puesto que • 
año y medio para el término las zonas verdes de Alcalá han ciudadana 
del mandato de Bartola 11 y el sido puestas en venta o se han 
PP intentará mostrar los lo- planteado proyectos sobre 
gros o éxitos que haya podido ellas que cambian su protec
conseguir Y a la oposición nos ción medio ambiental para 
toca demostrar que el balance promover en ellos proyectos 
es muy negativo, que son muy urbanísticos de lujo que están 
escasos los logros que ha ha- todavía encubiertos, campos 
bido en el mandato de Bartolo, de golf, lúpica y tiro con arco 
que hay mucho humo y mu-
cha venta de proyectos pero que muy poca gente demanda 

en Alcalá". muy pocas realizaciones y que 
las principales actuaciones del Fran Pérez añadió que "en IU 
pp han sido nefastas". nos vamos a centrar en esa ta-

El coordinador de IU puso de rea de denunciar que la ges
manifiesto que "en el urbanis- tión del Partido Popular ha 
mo se han promovido los pelo- sido nefasta, que ha incumpli
tazos urbanísticos, las recalifi- do gravemente promesas elec
caciones de suelo industrial y torales como las 7.000 vivien
rústico a residencial que de- das para jóvenes que prometió 
muestran una exagerada vora- Esperanza Aguirre. Y como 
cidad urbanística para edificar eso tantas otras cosas como la 
y por favorecer a promotores Ciudad Deportiva de Esparta
inmobiliarios y a grandes em- les o el túnel de la plaza de 
presas de construcción. Y otro Ceivantes". 
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El coordinador de IU mani
festó que "en este mandato de 
Bartola hay un grave retroceso 
en la participación ciudadana 
como lo demuestra la decisión 
de poner los plenos por lama
ñana para que los vecinos no 
puedan asistir y evitarse pro
testas". 

'Todo eso lo vamos a criticar 
durante este año porque ade
más hay un creciente autori
tarismo del alcalde en los ple
nos cortando de malas mane
ras a los portavoces de la opo
sición", dijo Fran Pérez quien 
añadió que "hay un retroceso 
democrático gravísimo bajo el 
mandato del PP". 

El dirigente de IU recordó 
que "en su primer mandato, al 
actual alcalde se le recuerda 
como Bartolo 1 el del sogatira. 

Pero ahora se le reconoce 
como Bartolo 11 el especulador 
o el promotor de la especula
ción urbanística". 

Elección 
de candidato, lista 
y programa electoral 

Fran Pérez afirmó que "ade
más de criticar, denunciar y 
dar alternativas a los principa
les problemas de la ciudad, 
este año 2006 va a ser impor
tante puesto que elegiremos 
n u estro candidato o candidata 
a la alcald ía, nuestra lista 
electoral y nuestro programa 
para las municipales de 
2007". 

El dirigente de IU reconoció 
que "dependiendo de lo que 
nos diga nuestra dirección re
gional, lo más probable es que 
la asamblea para elegir a 
nuestro cabeza de lista será en 
el mes de junio. Posteriormen
te en otoño se elegirá la candi
datura completa. Es por tanto 
un año muy importante para 
IU en Alcalá. Sabemos lo mu
cho que nos jugamos en 2007 
y tenemos que impedir que 
Bartolo se consolide porque 
eso seria muy negativo para 
nuestra ciudad. Bartolo es un 
alcalde populista pero cada 
vez más autoritario en sus de
cisiones". 

Fran Pérez añadió que "en 
este año 2006 hay que recupe
rar el diálogo fluido qu e tenía
mos el PSOE e IU en los· años 
previos al año 1999 cuando se 
gobernó de manera conjunta 
en un pacto muy avanzado y 
progresista". 

El líder de IU dijo también 
que "tenemos que consolidar 
las excelentes relaciones que 
tenemos con las entidades 
ciudadanas, que por otra par
te están olvidadas por el PP. 
Las subvenciones no llegan y 
no aumentan salvo aquellas 
que se ponen ideológicamente 
a disposición del PP". 

La elección del candidato a 
la alcaldía será como establez
ca en la normativa la dirección 
de IU en Madrid: "Habrá que 
ver si hay uno o más candida
tos. Si hay más se realizarán 
primarias. En nuestro caso 
hay ya un candidato, el porta
voz municipal Francisco Ca
lles, que ha repetido dos man
datos y los estatutos indican 
que para salir elegido debería 
obtener el 60 por ciento de los 
votos de la asamblea. En cual
quier caso no es éste el mo
mento de hablar de eso. En mi 
caso no haré público hasta 
que entremos en un proceso 
preelectoral si me presento 
como candidato o no lo hago. 
Yo estoy centrado en el traba
jo municipal y organizativo y 
estoy a disposición de IU. De 
todos modos no es el momen
to de lanzar candidatos". 
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Juan García Gámez, secretario general del PSOE 

Juan García Gámez habló de las euectaUVas del PSOE para 2006 

"El candidato socialista 
a alcalde saldrá del consenso" 
El secretario general del PSOE, Juan García Gúnez. reconoció a PUERTA DE MADRID 
que el año 2006 no sólo es importante porque en él tendrán los socialistas compluten
ses _candidato a la alcaldía en las elecciones municipales de 2007: "Es para nosotros un 
año muy importante porque estamos realizando un intenso trabajo que en este año se 
va a percibir desde el punto de vista de que se ha conformado un espacio común dentro 
del PSOE. y en ese espacio la mayor parte de las sensibilidades están unidas en un es
fuerzo de consenso que se está produciendo". Según Juan García Gúnez, "en el año 2006 
se va a visualizar una mayor oposición política al gobierno del PP en el ayuntamiento". 

García Gámez afirmó que la 
agiupación socialista de Alca
lá ha definido el avance del 
Plan General de Ordenación 
Urbana como "el plan particu
lar del Partido Popular, en la 
medida de que no ha sido ca
paz en niÍlgún caso de llegar a 
un consenso mínimo con el 
resto de fuerzas políticas o 
con las entidades". 

Según el principal dirigente 
socialista de Alcalá "la estra
tegia del PP es poner más la
drillo y más hormigón. Lo 
peor es que no se visualiza 
suelo dotacional ni ideas para 
mejorar los accesos de la ciu
dad permanentemente atas
cados". Gámez dijo que "lo 
único que se percibe en el 
plan de PP es más casas, más 
negocio, más dinero para 
unos pocos". 

El secretario general de la 
Agrupación Socialista añadió 
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que "este año 2006 va a ser 
muy importante porque se va 
a decidir el futuro de Alcalá 
con el avance del Plan Gene
ral. En el documento del PP 
seguimos teniendo el mismo 
hospital que se construyó 
para dar servicio a 150.000 
habitantes pero en la comar
ca vivimos ya 300.000 perso
nas. El PP quiere aún más 
puesto que pretende meter a 
VIvrr en Alcalá a otros 
100.000 habitantes" 

Candidato 
a la alcaldía 
El secretario general del 

PSOE manifestó que "en este 
año 2006 decidiremos el can
didato a la alcaldía que pre
sentaremos a las elecciones 
municipales de 2007. Las úl
timas noticias que tenemos 
desde la comisión ejecutiva 
federal es que la elección o 

nombramiento del candidato 
se puede hacer en el mes de 
junio o bien para septiembre, 
mes que cuenta con mayores 
posibilidades para realizar 
este proceso". 

Para ello Juan García Gá
mez reconoció que "partimos 
de una situación muy distinta 
a la que tuvimos hace cuatro 
años. Todos los socialistas de 
la ciudad estamos haciendo 
ese esfuerzo para convencer
nos de que los conflictos in
ternos no le importan a nadie. 
Están ingresando en el PSOE 
muchos compañeros y com
pañeras jóvenes muy prepa
rados y formados, y ellos es
tán imprimiendo unas carac
terísticas muy distintas al 
partido. Ha ce cuatro años es
tábamos inmersos en graves 
problemas internos pero aho
ra todo es diferente puesto 
que se ha conformado un es-

pacio común muy amplio. En 
estos momentos más del 75 
por ciento de la Agrupación 
Socialista de Alcalá está en 
ese espacio común". 

Gámez añadió que "somos 
conscientes que es que la si
tuación no puede ser de otra 
manera. Hemos hecho un 
gran trabajo para llegar un 75 
por ciento unidos en torno a 
ese espacio común y vamos a 
seguir trabajando para lograr 
que estemos unidos el cien 
por cien". 

El secretario general del 
PSOE afirmó que está con
vencido de que la elección del 
candidato no va a poner en 
peligro el consenso existente: 
"Naturalmente que habrá lu
gar para la discusión y el de
bate. Eso es lógico. Pero eso 
se superará sin dificultad por
que ya existe ese espacio co
mún del que he hablado y que 
nos va a posibilitar estar jun
tos para hablar y para hacer 
políticas concretas. Alcalá se 
merece un PSOE unido. Si el 
espacio importante mayorita
riamente es de acuerdos y de 
consenso, llegar a un candi
dato consensuado va a ser 
mucho más fácil que si parti
mos de posiciones dispares y 
de enfrentamiento". 

Por otra parte, García Gá
mez reconoció que "eso no 
quiere decir que no haya pri
marias porque nosotros no 
somos como el PP, que me
diante un fax enviado desde 
su sede madrileña de la calle 
Génova ponen en Alcalá el 
candidato y los integrantes de 
la lista. En el PSOE tenemos 
una mayor participación polí
tica". 

El secretario general de los 
socialistas complutense afir
mó que "asumí en su momen
to una posición de compromi
so y de responsabilidad muy 
importante teniendo en cuen
ta la situación en que se en
contraba el partido. Igual que 
acepté ese compromiso, acep
taré cualquier otro que favo
rece al partido y a la ciudad 
de Alcalá. No sé si seré candi
dato a la alcaldía o no lo seré. 
Me gustaría, y creo que vamos 
en esa dirección, que fuera la 
propia comisión ejecutiva lo
cal la que propusiera el candi
dato en las elecciones munici
pales entre los militantes de 
nuestra agiupación". 

Sentido común 

Según García Gámez "lo que 
más me preocupa en estos 
momentos es que algún com
pañero o algunos compañeros 
no tengan esa mirada amplia 
y generosa. Yo creo que final
mente no va a ocurrir y que 
todos vamos a ser generosos 
en ese sentido para intentar 
tener un candidato aceptado 
por todos. A mí no me gusta-
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ría que alguien se quedara al 
margen porque la elección se 
va a producir en los espacios 
compartidos. Todo el que esté 
dentro tendrá la posibilidad; 
todo el que esté fuera no va a 
tenerla". 

El secretario general añadió 
que "no sólo elegiremos can
didato en 2006 sino que tam
bién conformaremos lo que 
será ·el eje central de nuestro 
programa electoral. Y algo 
que tenemos muy claro es que 
además de realizar nuestro 
trabajo político, nuestro pro
grama electoral tendrá que te
ner los anhelos y expectativas 
del movimiento asociativo de 
Alcalá. Un programa que no 
tenga la mirada de los ciuda
danos no tendrá nunca éxito". 

Estatuto 
de Cataluña 

Una de las preguntas for
muladas a Juan García Gá
mez fue la influencia del de
bate sobre el estatuto de Ca
taluña en la pérdida de con
fianza de los ciudadanos en el 
PSOE: "No cabe duda de que 
el estatuto ha sido muy viru
lentamente atacado. Uno 
puede estar de acuerdo o en 
desacuerdo pero lo que sí es 
cierto es que el PP ha llevado 
el asunto a niveles extremis
tas, generando confusiones 
en el conjunto de los ciudada
nos". Gámez reconoció que 
"es evidente que el estatuto de 
Cataluña no nos proporciona 
una posición política que pue
da favorecer al partido en este 
momento en que todavía no 
se conoce a fondo. En la me
dida en que las piezas de la 
posición del PSOE vayan en
cajando, sin obviar las pre
tensiones de los partidos ca
talanes, estoy seguro de que 
las aguas volverán a su cau
ce". 

García Gámez aseguró que 
"hay algunas cuestiones con 
las que tampoco los socialis
tas de Alcalá estamos de 

. acuerdo con la propuesta que 
se ha hecho de estatuto para 
Cataluña como por ejemplo 
con que se defina como na
ción a una comunidad autó
noma de España. Somos es
pañoles y por tanto somos ca
talanes, vascos, andaluces, 
madrileños, extremeños, etc. 
Estamos dentro del Partido 
Socialista Obrero Español, 
que es un partido internacio
nalista y por tanto con una 
mirada amplia". 

El secretario general del 
PSOE afirmó que "para este 
año 2006 espero de todo cora
zón que se consoliden los es
pacios de consenso que tene
mos en nuestra Agrupación. 
Eso será fundamental para 
combatir las políticas que cre
emos negativas para Alcalá y 
que está aplicando el PP". 
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CHILOECHES. Naves desde 350 
m', con entreplanta de 50 m2, patio de 

87 m2 y 2 plazas de aparcamiento. 
Desde 280.033 € + IVA. 

YUNQUERA. Entrega en diciembre 
del 2006. Apartamento. 1 dormitorio 

con garaje. 

ENSANCHE. Último chalet 
de nueva construcción. 

OBRA NUEVA, entrega en el 
primer trimestre del 2007. 

Apartamento de 1 dormitorio y 
duplex de 2 dormitorios. 
Excelentes calidades. 

DESDE 210.350 € + IVA 

EXCELENTAS CALIDADES DUPLEX DE 113•43 m2 , 

Precio: 420.000 € Nueva construcción con entrega 
YUNQUERA. Duplex de en primer trimestre del 2006. 

2 dormitorios de obra nueva. 3 dormitorios, 2 baños, terraza, 
Entrega último trimestre del 2006 trastero. Excelente ubicación y 

• memoria de calidades. 

~;=!!:!!:l::NF=O:R:ME::S:E:::::=:~::PRECIO: 349.789 € + IVA 

"Me parece bien que 
el alcalde viaje y 

acuda a todas las 
fiestas y saraos" 
Según Gámez "me parece 

bien que el actual alcalde, 
Bartolomé González, viaje y 
acuda a todas las fiestas y sa
raos. Es posible que eso le dé 
algún rédito electoral, pero lo 
que está claro es que en nues
tra ya madura democracia la 
gente quiere algo más y un al
calde tiene que dar respuesta 
a los problemas que se plan
teen. Yo no digo que tenga 
que estar todo el dia metido 
en el despacho, pero también 
tiene que aportar ideas, estu
diar, etc. Yo tengo la impre
sión de que Bartolomé Gonzá
lez es un alcalde que todo lo 
está gastando en saraos y que 
piensa poco en la ciudad". 
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Referente al escrito diri
gido a Antonio Baraho
na Menor, alcalde de 

Villalbilla, por Jesús Soto, con
cejal del PSOE de Villalbilla; 
sin ánimo de polemizar, pero sí 
para aclarar y rechazar sus 
invectivas, quisiera realizar las 
siguientes apreciaciones: 

Soy consciente de que la Pla
taforma Independiente Muni
cipal (PIM), no goza de las sim
patías de Jesús Soto, a pesar de 
que, gracias a los votos de los 
"agrupacionistas" o ''pimperos" 
como despreciativamente nos 
alude, fue alcalde de Villalbilla 
durante siete años. Por cierto, de 
manera inmerecida, como dejó 
patente su insustancial paso por 
la alcaldía, ya que nadie es 
capaz de recordar alguna actua
ción significativa realizada por 
él como alcalde; otra cosa es que 
quiera apropiarse la labor reali
zada por los concejales indepen
dientes, algo que hace cada vez 
que le interesa. 

Dejando de lado las alusiones 
a la Revista Municipal y a las 
grabaciones de los Plenos, ya 
que son los cuentos ~e siem~re y 
muy al uso en qwen no tiene 
nada importante que decir a 
nivel político; entremos en lo 
realmente grave: el paseo por 
los caminos de la insidia, tan 
habituales en Jesús Soto, verda
dero experto en las descalifica
ciones políticas que, lamenta
blemente, invade todos los 
ámbitos de la vida pública espa
ñola, donde los insulto's y las fal
tas a la verdad lo impregnan 
todo. 

El problema de Jesús Soto, o 
del Grupo de concejales socia
listas, o del Partido Socialista de 
Villalbilla, como prefiera, pues
to que ya no sé cómo referirme a 
él sin que se moleste, salvo que 
el Partido ya no le apoye y quie
ra marcar las distancias; es que 
todo lo enfoca con ánimo des
tructivo; en su concepción de la 
política no existe el diálogo, el 
consenso, el respeto por otras 
opiniones y actuaciones que no 
sean la suya. Vamos que le falta, 
tanto a él como a su escribiente, 
el talante que pregona y del que 
hace gala el presidente de su 
partido. 

Aclaremos sus invectivas, (las 
letras cursivas son del escrito de 
Jesús Soto): 

Invadir zonas verdes munici
pales: se trata del acceso de 
vehículos a una vivienda a tra
vés de un espacio libre público 
de nueva creación, por cierto 
cedido por el propietario de la 
vivienda; siendo, además, el 
único acceso posible a la misma 
y a lo que, por supuesto, tiene 
derecho el ciudadano. 

Construir chalet sin licencia: 
se trata de obras de consolida
ción de una construcción exis
tente en terreno urbanizable, 
para la cual el ciudadano tiene 
licencia municipal de obra 

t• de enero de 200& 

Respuesta a Jesús Soto 
desfachatez difícil de digerir sin 
sonrojarse. 

En El Robledal siguen pagan
do comunidad: se trata de las 
cuotas que los vecinos, no sólo 
de El Robledal, también de 
Zulema y de Peñas Albas, pagan 
a sus comunidades; y lo hacen 
por decisión propia de los veci
nos para cubrir servicios de 
índole privada, puesto que 
TODOS los servicios públicos 
los ha asumido el Ayuntamiento. 

menor que no necesita proyecto. 
No se trata de una nueva cons
trucción que sí necesitaría licen
cia de obra mayor y por tanto 
proyecto. 

Un chalet no respetando los 
retranqueos: se trata de una 
construcción que no cumplía 
con el proyecto presentado; los 
técnicos municipales observaron 
la irregularidad y paralizaron la 
obra; la propiedad ha modifica
do el proyecto para adaptarlo a 
la normativa urbanística de la 
zona; los técnicos municipales 
informan favorablemente la 
modificación del proyecto al 
cumplir la normativa y se levan
ta la paralización de la obra. 

Pero como el ciudadano resul
ta ser hijo de un concejal, el 
incidente le ha servido a Jesús 
Soto para generar artificios insi
diosos y trasladar dudas allí 
donde sólo ha habido una inter
pretación inadecuada, pero sub
sanable, por parte del ciudada
no. 

¿Dónde está la ilegalidad Sr. 
Soto? 

Brutal subida de impuestos: la 
verdad está al otro lado del 
camino; el impuesto por exce
lencia, el IBI (Impuesto de Bien
es Inmuebles), que afecta a 
todos los vecinos, se ha bajado 
del 0,45% al 0,40% de la Base 
Imponible. 'A modo de ejemplo, 
en Alcalá, este impuesto, está en 
el 0,57%. 

Se han mantenido sin varia
ción alguna: la Plusvalía 
(Impuesto por el incremento del 
valor de los terrenos urbanos), 
IAE (Impuesto de Actividades 
Económicas), IVTM (Impuesto 
de Vehículos de Tracción Mecá
nica) y todas las Tasas, excepto 
la recogida de Basura que se ha 
incrementado el IPC anual. 

El único impuesto que se ha 
subido ha sido el ICIO (Impues
tos de Construcciones y Obras), 
que afecta en un 90% a las 
empresas constructoras, que ha 
pasado del 2,9% al 3,5% de la 
Base Imponible. A modo de 
ejemplo, en Alcalá, este impues
to está en el 4%. 

¿Dónde está la brutal subida 
de impuestos Sr. Soto? 

AZULEJOS 

w-;:;:~os L.LJES 
• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICION Y VENTA: 

Pelotazos urbanísticos: utiliza 
este término con la malsana 
intención de trasladar suspica
cias al lector, cuando en realidad 
se trata de la firma de un Conve
nio entre el Ayuntamiento y la 
Comunidad de Madrid, para la 
construcción de colegios con
certados. 

Mediante concurso público se 
ha adjudicado a una Sociedad 
Educativa, no a empresas cons
tructoras como asevera en su 
escrito, la construcción y poste
rior gestión de dos colegios con
certados que cubrirán las necesi
dades escolares que demanda el 
crecimiento del municipio, ade
más de ampliar la oferta escolar; 
lo que permitirá que los padres 
de Villalbilla elijan la enseñanza 
que quieran para sus hijos. 

El suelo cedido por el concur
so, con las instalaciones que se 
construyan, revertirán al Ayun
tamiento una vez que se cumpla 
el plazo de la cesión (75 años). 
Por esta cesión el Ayuntamiento 
recibirá un canon de 4.785.000 
euros, en pagos anuales; por tan
to no hay regalo como aseguran 
en su escrito. 

¿Dónde está el pelotazo 
urbanístico Sr. Soto? 

Desdoblar la carretera: se 
refiere al desdoblamiento de la 
M-300 entre Los Hueros y Alca
lá, que, como todo el mundo 
sabe, Jesús Soto también aunque 
no lo parezca, es una competen
cia de la Dirección General de 
Carreteras de la Comunidad de 
Madrid. También sabe todo el 
mundo y, en este caso, especial
mente Jesús Soto, puesto que se 
ha opuesto a su desdoblamiento 
(ahí están los Plenos y las heme
rotecas), porque atraviesa el 
Parque de Los Cerros a su paso 
por Alcalá. 

No tenemos nada que objetar a 
su oposición, puesto que es un 
derecho que le asiste, aunque los 
vecinos de Villalbilla, a los que 
dice representar, piensan todo lo 
contrario. Pero, claro, una cosa 
es que aceptemos su derecho a 
oponerse y otra muy distinta es 
que venga ahora a echarnos en 
cara que no se desdoble la carre
tera; entendemos que es una 

Lo dije en la Revista Munici
pal y lo digo ahora, los vecinos 
de las urbanizaciones NO tienen 
que pagar cuotas de comunidad 
puesto que TODOS los servicios 
públicos los cubre el Ayunta
miento. Otra cosa es que los 
vecinos decidan mantener las 
comunidades para cubrir servi
cios privados de su interés; a eso 
el Ayuntamiento, por supuesto, 
no tiene nada que decir, ni por 
qué intervenir en una libre deci
sión de los vecinos. 

Por ejemplo en Peñas Albas 
mantienen vigilancia privada, en 
Zulema mantienen una capta
ción privada de agua para riego 
y en El Robledal los vecinos 
decidirán en su asamblea lo que 
más les convenga para su inte
rés, una vez cumplidos los com
promisos como Entidad Urba
nística y aprobada su disolución 
en el último Pleno Municipal. 

Pero, insistimos, si los vecinos 
deciden mantener las Comuni
dades, lo hacen por decisión 
propia, para mantener servicios 
privados de su interés, no para 
pagar servicios públicos, puesto 
que los cubre íntegramente el 
Ayuntamiento. 

¿Dónde están los incumpli
mientos Sr. Soto? 

Por último, Jesús Soto debería 
saber, puesto que lleva como 
concejal "toda la vida", que los 
Plenos Municipales son públi
cos; que, precisamente, lo que se 
hace en los Plenos es debatir; y 
que corresponde al Secretario 
General dar fe y levantar acta de 
lo que se dice, siendo innecesa
ria su grabación, salvo, claro 
está, que también ponga en du~a 
la función pública del Secretano 
General. 

Antonio BARAHONA 
MENOR 

Alcalde de Villalbilla 

REFORMA INTEGRAL DE lA VIVIENDA 
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - Tif. : 91 889 85 42 -ALCAIA- Pol. El Caballo, nave 15 -LOECHES-

PUERTA de Madrid 



Y entre las muchas cosas 
que debemos superar en es
tas fechas navideñas no son 
las menos importantes las 
fiestas conmemorativas que 
por eso de ser las navidades 
celebran todos los colegios 
para sacar a escena a los 
alumnos menores, a los más 
pequeños, para así satisfacer 
el orgullo de padres y abue
los. Todas las navidades en 
todos los colegios -si alguna 
excepción hay, no la conozco
en todos, igual me da que 
sean públicos, que sean pri
vados o que sean concerta
dos, te organizan la fiesta na
videña correspondiente, que, 
aún puestos todos de acuer
do, no sé yo si capaces serian 
de organizarlas peor de como 
corrientemente se hacen. Eso 
sí, todos sin excepción, Apas, 
profesores, Directores y 
cuantos con el evento tienen 
algo que ver, terminan felici
tándose por lo bien organiza
do que ha estado todo, por la 
colaboración de todos recibi
da y por el magnífico ambien
te navideño que se ha vivido 
en el acto. 

De entrada y como norma, 
si en el salón de actos del co
legio respectivo caben cien 
personas, la fiesta se organiza 
para que, aún asistiendo la 
mitad de lo que se espera, 
asistan cuando menos cinco 
veces más del aforo del local. 
En otro tipo de actos se origi
naria un tumulto de órdago. 
Seria lo menos a esperar. 
Aquí, por el contrario, los 
cientos de asistentes, cono
cedores de la capacidad, en
tienden que fuera no se van a 
quedar, se amontonan a la 
puerta del salón de actos des-

las c1nlidenci1s de Dan Miguel 

Colegios y Navidades 
Ya han pasado. Atrás quedaron las Fiestas 
Navideñas, sus aledaños y todas sus con
secuencias. Afortunadamente, que ya era 
hora, y para bien y descanso de todos, 
que el cuerpo humano no puede aguantar tantas festi
vidades juntas. Ahora a la espera de las siguientes, que 
como siempre serán todo lo entrañables que se quiera 
pero también tan estresantes y agotadoras. Tanto que 
sólo se desea que lleguen cuanto antes a su fin. De du
rar en lugar de un mes escaso varios meses, no sé si se
riamos capaces de superarlas. Las gentes son sabias y 
hacen que sólo duren dos o tres semanas. 

de una hora antes de la anun- gún petardo -o petarda, como 
ciada, donde borreguilmente diría un político de los de hoy
pasan el rato, buscando un que da la nota y empieza a 
mejor lugar para acceder a los reclamar su presunto dere
asientos. Consecuencia de la cho, iniciándose la discusión 
normal organización de estos por eso del terreno ocupado, 
actos: cuando la gente acce- llamando groseros o maledu
de al salón, muchos más de cados a los que no ceden su 
los que caben, ya anda lapa- espacio. Generalmente son 
ciencia por los suelos. Menos los más groseros y maleduca
mal que el espíritu de la na- dos -o groseras y maleduca
vidad anda por allí presente y das, repito, al estilo de un po
sólo alguno, excepcionalmen- lítico de los de hogaño- los 
te, protesta por eso de que que más suelen insultar. Será 
tienen en brazos a niños pe- que a su zafiedad se une el 
queños o por aquello de que el hecho de que no tienen el pre
calor se vuelve asfixiante, ciso espíritu navideño. 
aunque en la calle haga un Y cuando empieza el acto, 
frío que pela. como, lógicamente, no hay 

Y cuando se entra en el sa- una excesiva profesionalidad, 
Ión, los que van por delante el acto se parece bastante a 
cogen sitio para los familia- las actuales televisiones; o 
res que están fuera, por lo sea que de cada media hora 
cual cuando ha entrado el de duración, veinte minutos 
equivalente a la mitad del afo- se invierten en preparativos, 
ro, ya no queda sitio, que cuando menos. Una relación 
cada cual ha ocupado el suyo parecida a los televisivos 
y uno o dos más. Como fuera anuncios y emisión. A todo 
queda aún mucha gente, el esto, los pobres críos, sudo
espíritu de la navidad se im- rosos por los disfraces y el 
pone aunque siempre hay al- ambiente ultracálido que hay 

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 
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o 
en el salón, nerviosos ~más 
en demasía, por todo ello, se 
equivocan todo lo que quieren 
y algo más para normal jolgo
rio de padres y abuelos que 
pasan embelesados el tiempo 
preciso para admirar a hijos 
y nietos en las fechas previas 
a las navidades, que suelen 
comenzar con este tipo de ac
tos, previos incluso a la des
ilusión de la lotería de Navi
dad. Entrañables actos cole
giales, cargados de encanto, 
de ilusión y de espíritu navi
deño. 

De esto mucho, no entien
do. Pero no creo que sea mu
cho pedir, que los colegios 
que organicen estos actos por 
mera rutina, no los organi
cen o lo hagan algo mejor. No 
basta con ser tradicionales, 
sino que se ha de pensar, al 
menos un poquito en los po
bres críos y hasta en padres 
y abuelos. Y sobre todo, cuan
do los espectadores excedan, 
como sucede en demasía, al 
aforo, prográmense, las fies
tas precisas, dos o tres. O no 
se hagan. En todo caso se 
adapte el aforo al número de 
espectadores. Es más trabajo; 
pero es lo menos que se debe 
exigir: que el espíritu navide
ño no lo pongan siempre los 
mismos. 

De todas formas seguro que 
en esa Ley de Educación que 
se está montando, hasta que 
lleguen los populares al poder 
y hagan una nueva Ley de 
Educación, seguro que ni se 
mencionan ni se reglamentan 
estas fiestas colegiales navi
deñas anuales. Otro fallo. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

t4 de enero de 2006 
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Falta de médicos v personal sanbño 
en las unidades de urgencias v emergencia 

IUVI Móvil del 1121 
ATT.-: Sr. Alcalde y Portavoces de los Grupos Municipales 
con representación municipal, y Concejales de Sanidad .. 

La Plataforma en Defensa y 
Mejora de la Sanidad Pública 
en Alcalá de Henares y su 
comarca se dirige a ustedes 
por el siguiente motivo: 

Ha llegado a nuestro conoci
miento que con demasiada fre
cuencia "de nuevo", las Unida
des de Emergencias antes des
critas, y muy especialmente la 
ubicada en el Centro de 
Empresas "SERCAM", muchos 
dias no cuentan con médico, 
lo cual las convierte en sim
ples ambulancias, con la mer
ma de respuesta sanitaria de 
Urgencia que ello supone. 

No es la primera vez que esto 
sucede como bien conoce la 
concejala Dª . Teresa Obiol, lo 
cual es muy preocupante y 
más si tenemos en cuenta que 
además de atender las llama
das de emergencias domicilia
rias de la comarca, se deben 
atender los accidentes labora
les y de tráfico que dadas las 
circunstancias de nuestra 
comarca, son demasiado fre
cuentes. 

Entendemos que por encima 
de las diferencias políticas 
esta situación no se debe per
mitir y es por ello que "se debe 
exigir a la Presidenta de la 
Comunidad de Madrid, Dª. 

Esperanza Aguirre, y al Con
sejero de Sanidad, el Sr. 
Lamela, que la falta de per
sonal médico y sanitario de 
estas UVI-Móviles se debe 
solventar de una vez por 
todas". Las últimas noticias 
son que en estos dias de Navi
dad esto ha sucedido en varias 
ocasiones y concretamente el 
28 de diciembre de 2005 y 
algunos días más. 

Para comprobar que esto es 
así, se deberla tener un "con
trol mensual" de los "estadillos 
de presencia del personal que 
presta su servicio en dichas 
unidades en la "Área 3", a tra
vés de la Concejalía de Sani
dad, Asuntos Sociales y Fami
lia. 

También queremos aprove
char la ocasión por que viene 
al caso, para preguntarles en 
qué fase se encuentra la cons
trucción y puesta en marcha 
de la Base Definitiva del SUM
MA en la Garena. 

Sin otro particular reciban 
un cordial saludo. 

Andrés MEDINA CANELO 
Joaquín ARIAS ABENGÓZAR 

Plataforma en Defensa y 
Mejora de la Sanidad Pública 

en Alcalá y su comarca 

Asociación S.U.R. 
IServicio de Urgencia v RescateJ 

Estimados vecinos: 
En primer lugar, la asocia

ción S.U.R. (Servicio de Urgen
cia y Rescate} quiere felicitar
les a todos el nuevo año 2006. 
En segundo lugar queremos 
indicar que dicha asociación 
ya se encuentra operativa con 
un funcionamiento hasta el 
día de hoy óptimo. El S.U.R. 
empezó el año con un servicio 
de retén para emergencias 
tanto sanitarias como socia
les. Este operativo realizó un 
total de 3 asistencias sanita
rias en reyertas y 1 intoxica
ción etílica severa. En esta 
última queremos agradecer a 
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Protección Civil la rapidez con 
la que acudieron al lugar para 
realizar el traslado y por una 
vez se demostró que S. U .R. y 
el servicio de Protección Civil 
no son incompatibles. 

También indicar que nues
tra unidad social desde su cre
ación ha realizado un total de 
100 intervenciones aproxima
damente ayudando a paliar el 
frío a personas sin hogar. Que
remos por último comunicar a 
los ciudadanos, que la asocia
ción S.U.R. y principalmente 
su unidad de servicios sociales 
va a realizar en breve una 
serie de campañas para la 
captación de ropa, alimentos, 
libros y materiales útiles para 
las personas con menos recur
sos. 

Sin más y agradeciendo su 
colaboración por adelantado 
se despide atentamente, 

Mario SENDARRUBIAS 
GARCÍA 

Coordinador General S. U.R. 

Campaña contra el ruido 
"El ruido se considera un 

contaminante por el deterioro 
que ocasiona en la calidad 
ambiental. En las ciudades de 
España se ha incrementado 
notablemente, de modo que 
las tres cuartas partes de la 
población está sometida a 
niveles superiores a los consi
derados tolerables. Las cau
sas principales son el aumen
to de tráfico, las actividades 
industriales y las emisiones 
generales por ciertos estable
cimientos urbanos (discote
cas, bares y algunos comer
cios}. Sus consecuencias afec
tan a la salud, tanto fisica 
(cefaleas, fatiga auditiva, sor
dera, hipertensión} como psi
cológica (ansiedad, agresivi
dad, insomnio}, disminuyendo 
en ambos casos el rendimien
to en el trabajo". (Mª Concep
ción Muñoz-Delgado. Geogra
fía de España, 2º curso de 
bachillerato. Edüorial Anaya. 
2005) . 

Si el párrafo anterior forma 
parte de los estudios que 
nuestros jóvenes (de 17 años 
en adelante} cursan en el últi
mo año del bachillerato, que 
deben leer y éstudiar reflexi
vamente para revalidar la lla
mada coloquialmente Prueba 
de Selectividad (P.A.U.}, sere
mos consecuentes apoyando 
la iniciativa que contra el rui
do han promovido las asocia
ciones de vecinos de los distri
tos municipales 1 y VII de la 
ciudad de Alcalá de Henares. 

Estas asociaciones simple-

mente reclaman al gobierno 
municipal, presidido por don 
Bartolomé González, que haga 
cumplir las Ordenanzas 
Municipales, leyes locales, 
que nos hemos dado los com
plutenses, y de las que el 
señor Alcalde, como primer 
servidor público, debe ser 
garante de su ejecución, ayu
dado por el concejal de Medio 
Ambiente, señor Dominguez. 
¿O es que acaso pretenden 
favorecer el bajo rendimiento 
en el trabajo o que las dolen
cias del cuerpo y del alma se 
incrementen en una sociedad 
ya de por sí bastante enferma, 
sin olvidar el coste económico 
(pérdidas y gastos} que esto 
conllevaría? Sinceramente 
creo que no, simplemente es 
que tendrán que pensar en 
asuntos más importantes que 
les requieren toda su aten
ción, porque al fin y al cabo 
somos uno de los países más 
ruidosos del mundo, y cuando 
uno es el primero en algo ... En 
fin, en este año de El Quijote, 
demos la vuelta al refrán: 
"Muchas nueces y poco rui
do"; para no hacer cierto 
aquel otro de: "El sentido 
común es el menos común de 
los sentidos". Y ojalá que el 
año 2006, al tiempo que se lle
va los malos humos del taba
co, se lleve los desafinados, 
insalubres y ruinosos sonidos 
del ruido, en aras de una ciu
dad más habitable y amiga. 

Feo. Javier BLASCO 

ELCORAZÓNDEEXTREMADURA 
Dedico a mis paisano/as, esta postal extremeña 

Los campos siempre ver
des flanqueados por enci
nas milenarias, recias, fuer
tes, con carácter, sacuden 
su cabellera de hojas y caen 
las bellotas coronadas sobre 
el tapiz verdinegro del sue
lo, espigas meciéndose en 
barbechos de amores, hori
zontes de amapolas en tri
gales de sueños, susurros 
vegetales. Tintinear de 
esquilas y voces de pastores 
en hermosa armonía con el 
paisaje. 

El corazón de Extremadu
ra palpita en cada encina, 
guijarro o río que la baña, 
palpita en el silencio majes
tuoso que acaricia la brisa. 

Nostalgia de esas tardes 
junto al río en el que juegan 
galápagos, ranas y pájaros 
curiosos que picotean el 

agua, culebras que serpen
tean entre el pasto .. . La tar
de entorna los párpados, 
cortinas que cierran el esce
nario, las estrellas se des
piertan entre guiños de luna 
y se asoman a la baranda 
del cielo, el campo se arropa 
con sábanas de estrellas y 
descansa sobre almohada 
de luna. 

¡Ah! como siento la ausen
cia de esa tierra gallarda 
que corre por mis venas, mi 
amor nunca se extingue; 
vengo como las encinas, de 
raza milenaria, que sueña 
con volver entre palabras al 
arrullo de mi tierra extreme
ña tierna y brava. 

Consuelo CUENDA 
LABRADOR 

PUERTA de Madrid 
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Tiempo de Paz, no para el PSOE cambio de usos en la noca del Encín 
Señor Director de PUERTA 

DE MADRID: la pasada sema
na recibí en mi casa varias 
hojas publicitarias del PSOE 
de Alcalá de Henares. Dos de 
ellas eran contra el PGOU, 
desde su punto de vista, y la 
otra era como un boletín en el 
que daban información tergi
versada de lo que ocurre en 
Alcalá. Tras ver esto y contras
tarlo con lo que uno ha podido 
leer en este semanario, de la 
boca del Alcalde o del Concejal 
de turno, uno se pregunta si el 
PSOE de Alcalá de Henares 
critica por ignorancia la ges
tión de Bartolomé González o 
nos miente a conciencia. 

A favor de la primera hipóte
sis estarla el hecho de que los 
socialistas alcalaínos abando
naron la mesa de negociación 
del PGOU, es evidente que 
hablan sin un conocimiento 
certero. Pero la segunda hipó
tesis lo corroborarla cualquie
ra de los tres folletos. Dicen 
que habrá 100.000 personas 
más cuando se calcula que en 
2015 habrá 243.000, critican 
que se vayan a hacer 30.000 
viviendas cuando se van a 
hacer 13.000 más las 7.000 
para jóvenes, hablan de mer
cado libre para las viviendas 
cuando la ley pide que el 50% 
sea de protección oficial, 
comentan que se van a urba
nizar las Islas, el Encin, y el 
Soto cuando se van a dedicar 
estos terrenos como parques 
naturales, áreas de protección 
ambiental o zonas deportivas, 
educativas o de investigación. 
Afirman que no se resuelve el 
problema de infraestructuras 
cuando se destina terreno más 
que suficiente para ello. El PP 

Agradecimiento 
alconceial 
de Medio llllbiente 

Los vecinos de la calle San 
Fructuoso queremos dar las 
gracias a Jesús Domínguez 
Picazo y a su equipo por el 
interés que se ha tomado para 
resolvernos un problema que 
teniamos desde 1996 y nunca 
se nos había tomado en cuen
ta hasta ahora. 

Ya tenemos tranquilidad y 
confianza que, aunque sea 
tarde, siempre hay algunas 
personas que tratan de resol
ver los problemas de los veci
nos. 

De nuevo muchas gracias al 
señor Domínguez y a su equi
po por el interés que se han 
tomado, pues nos han dado 
un buen regalo de Navidad. 

Mª Carmen GARCÍA PÉREZ 

PUERTA de Madrid 

trae terreno industrial a Alca
lá en algunas zonas cerca del 
Torote pero esto para ellos es 
echar la industria y hace que 
terrenos industriales puedan 
pasar a ser residenciales, lo 
que garantiza la continuidad 
de los puestos de trabajo como 
ocurrió en Poliseda a petición 
de los mismos obreros. El 
PSOE menciona más de 50 
plazas a dedo, habla de rumo
res, pero lo cierto es que esas 
plazas entran dentro de una 
oferta de Empleo Público a la 
que pueden acceder todas las 
personas en igualdad de opor
tunidades. Las prácticas que 
mencionan nos retrotraen a 
su propia historia, no tan ale
jada, de finales de los 80 y 
principios de los 90 cuando 
tener determinado carné pro
piciaba el conseguir un puesto 
de trabajo. De eso entienden 
mucho los socialistas que 
vivieron dentro de sus filas 
innumerables escándalos de 
corrupción. Lo peor sin duda 
es cómo cierran el folletin con 
una mención al colegio de los 
hijos del alcalde, eso señores 
socialistas sobrepasa los limi
tes de la moralidad y del buen 
talante político. Es de muy 
bajo estilo y de una enorme 
catadura moral mentar a per
sonas, en este caso menores, 
que no tienen nada que ver 
con los asuntos de sus fami
liares. Creo que deberian pedir 
perdón públicamente. 

En conclusión, a mi enten
der el PSOE, se levantó de la 
mesa de negociación y ha 
rechazado el diálogo con el 
Gobierno de Bartolomé Gon
zález para provocar un clima 
de crispación municipal y 
poder verter acusaciones 
sobre su rival político, en un 
intento a la desesperada por 
mejorar lo que cada vez parece 
ser su derrumbe a nivel local. 
Quizás deberian darse cuenta 
que faltando a la verdad les 
pasará como en el cuento, que 
cuando digan la realidad no 
les creerá nadie. 

Antonio ALONSO TORRES 

En el Pleno extraordinario 
celebrado el pasado 30 de 
diciembre de 2005, Pleno para 
debatir, en principio, sobre los 
Presupuestos Municipales, el 
PP introdujo un punto muy 
importante: LA MODIFICA
CION DE USOS EN 163 HA DE 
IA FINCA DEL ENCIN. 

Ese mismo dia, media hora 
antes del Pleno, el PP tiene que 
convocar a toda prisa la Junta 
de Gobierno Local, pues es 
preceptiva su aprobación por 
la misma antes de llevarlo a 
Pleno. ¿Por qué tanta prisa? 
¿Por qué antes de la finaliza
ción del año? ¿Por qué en un 
Pleno tan importante como el 
de Presupuestos? ¿Por qué 
estando el Avance del PGOU en 
periodo de información pública 
y de presentación de sugeren
cias? 

Da la impresión de que el PP 
continúa recibiendo presiones 
por parte de los propietarios de 
suelo (en este caso propietarios 
públicos: la Comunidad de 
Madrid) para realizar un PGOU 
a la medida de sus intereses, y 
no el Plan General que real
mente necesitan y quieren los 
ciudadanos; porque cómo, si 
no, se entenderian tantas 
modificaciones, cambios y 
ampliaciones de usos urbanís
ticos cuando la propia Ley del 
Suelo de la CAM dice que "los 
procesos urbanísticos de orde
nación y transformación del 
suelo en nuestra región requie
ren un amplio consenso político 
y social", ¿dónde está el con
senso político y social? ¡Pero si 
ya, antes de recibir las suge
rencias de los alcalaínos al 
PGOU. están aprobando el 
cambio de uso de parte de sue
lo de El Encín! 

De las 163 hectáreas afecta
das, 114,5 son de suelo no 
urbanizable de especial pro
tección agropecuaria, las 
otras 48,5 hectáreas son suelo 
urbanizable no programado 
con uso global institucional y 
equipamientos, es decir, igual 
uso y clave de ordenanza que el 
suelo no urbanizable; sin 
embargo, ahora, con la modifi-

ALMONACID DE ZORITA (Guadalajara): Edificio apto para residencia 
de la tercera edad,· Aparta-Hotel, o cualquier negocio del sector hotelero. 

20.000 m2 de terreno, 15.396 m2 construidos en 10 ¡jlantas (4 plantas de usos 
comunes y 6 para habitaciones), número total de habitaciones 162. Dobles con baño 

completo y terraza 156. Dobles con salón, baño y dos terrazas 6, 
pendiente de acabar edificio descrito. PRECIO: 700.000 euros. 

cación aprobada por el PP, este 
espacio PROTEGIDO se podrá 
dedicar a grandes espacios de
portivos de alto consumo de 
superficie y carente de zonas 
edificadas en proporción sig
ngi.cativa en relación con la 
cantidad de suelo cubierta 
por el uso. Lo que esto quiere 
decir es que se podrá edificar 
en proporción al suelo que se 
utilice para CAMPO DE GOLF, 
HÍPICA, CIRCUITOS DE VEW
CIDAD, ETC. 

Para argumentar esta barba
ridad urbanística se dice, entre 
otras cosas,: 

1) Que el término municipal 
de Alcalá de Henares sufre una 
decadencia en los usos 
agropecuarios. 

2) Que el crecimiento pobla
cional de la sociedad alcalaína 
ha creado la necesidad de una 
adecuada red de espacios y ele
mentos deportivos que satisfa
gan la demanda de ocio y 
esparcimiento. 

Que en Alcalá de Henares 
hace tiempo que desapareció la 
agricultura ya lo sa~emos. Pero 
sucede que EL ENCIN se dedica 
y se ha dedicado a la investiga
ción agropecuaria, no circuns
cribiéndose sólo a la agricultura 
alcalaína, sino a la investiga
ción agrícola en general. 

Que la sociedad alcalaína 
está demandando espacios de 
ocio y deportivos, ¡por supues
to! Desde hace años se está 
demandando la Ciudad Depor
tiva de Espartales, donde no 
hay que realizar ningún tipo de 
modificación de uso del suelo; 
y sín embargo, la Sra. Aguirre 
no se ha dado tanta prisa en 
COMENZAR, como sí lo ha 
hecho con el espacio deportivo 
de ELENCÍN. 

¿Cómo es posible que en ple
na información pública del 
avance del PGOU, aprobado 
por el PP, se realice una modi
ficación puntual que ya está 
reflejada en el propio avance? 
¿Quiere esto decir que ya no 
van a servir para nada las 
sugerencias que hagan los ciu
dadanos? ¿Cómo es posible 
que, con lo dificil que es prote
ger suelo con la nueva Ley, el 
que ya tenemos protegido, 
como es la finca del ENCIN, el 
PP lo desproteja para construir 
un campo de golf? ¿Qué ínterés 
hay? ¿Cuántos ciudadanos 
reclaman un campo de golf? 
¿Cuántos ciudadanos están 
reclamando la Tercera Ciudad 
Deportiva? 

OCIO Y DEPORTE SÍ, PERO 
NO EN SUEW DE ESPECIAL 
PROTECCIÓN. 

Francisco CALLES ROPERO 
Portavoz del Grupo Municipal 

de IU 
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Los hilos que cosen la 
sociedad feudal son mucho 
más sutiles y complejos de 
los que nos suelen mostrar 
las películas americanas 
(norteamericanas, claro), que 
se ocupan espectacularmen
te de esa cuestión. Su plan
teamiento es simplista: un 
señor déspota que comanda 
a una serie de esbirros y lue
go una masa dominada, 
expoliada, masacrada y envi
lecida. Un antagonista pro
curará romper la situación y 
ya tendremos los duelos a 
espada, el manejo de arcos y 
flechas, saltos de titiritero, 
torneos. Todo ello se adoba 
con un chica guapa, otra tal 
vez perversa y todo un 
cúmulo de irrealidades en el 
vestuario, la alimentación, y 
las costumbres y los entor
nos arquitectónicos, urba
nísticos y paisajísticos. 

No suele verse en ellas una 
jerarquización en que el 
monarca sea señor de todos 
y vasallo de nadie, pero no 
tirano porque los nobles del 
entorno no le dejarian 
muchas veces; que sólo es 
rey porque recibe homenaje 
de los demás, pero que pue
den romperlo como hizo 
Rodrigo Díaz de Vivar, El Cid: 

Por besar mano de rey 
no me tengo por honrado, 

· porque la besó mi padre, 
me tengo por afrentado. 

Es cierto que fue enviado al 
destierro "con doce de los 
suyos", pero no lo es menos 
que se desnaturó, se desna
turaron, es decir dejaron de 
considerarse vasallos de 
Alfonso VI y rompió, -rompie
ron, todo vínculo con él, 
aunque luego hiciera por 
Castilla más que el propio 
monarca, le enviara presente 
riquísimos corno si siguiera 
siendo vasallo y, finalmente, 
volviera a la fidelidad. Baste 
observar el s ignificado del 
término fidelidad, para ver 
que se trata de fe mutua 
entre señor-vasallo. 

Cuando una persona en el 
régimen feudal prestaba aca
tamiento a su señor, besaba 
sus manos y este último le 
tornaba las del que prestaba 
vasallaje y pactaban amistad 
y defensa mutua. En caso de 
disensión podia haber juícios 
ajenos que restablecieran el 
fiel de la balanza. Incluso jui
cios de Dios. Era claro que el 
vasallo reconocía su depen
dencia jerárquíca del señor y 
le prestaba y recibía fidelidad 
y ayuda mutuas. 

Tal vez esta mala pincelada 
pueda servir para entender 
el seguímiento del artículo 
anterior y algún pasaje de 
éste. 

PUERTA de Madrid 

Claros v oscuros 

Desde el principio, 
la patria común (IV) 

En esta linea vasallática 
nos vamos a encontrar a los 
prohombres catalanes reco
nociendo la jerarquía de los 
monarcas occidentales. Así 
lo vernos cuando en 1096 se 
presentan ante Alfonso VI de 
Asturias, Galicia, León y 
Castilla y. ya podriamos 
añadir, Toledo. Lo hacen 
para denunciar el asesinato 
cometido quince años antes 
por Ramón Berenguer "Cap 
d'Estopes", llamado así por 
ser intensamente pe-lirrojo, 
en la persona de su hermano 
Berenguer Ramón. El fratri
cida tuvo que acudir a Tole
do, donde en juicio "per 
batallam" reconoció su culpa 
y dejó de ser soberano de 
sus estados en Cataluña. Es 
obvio que en uno de los 
métodos del "juício de Dios" 
que se usaban en la época, 
optó por combatir en defen
sa de "su verdad" y la "ver
dad", que en este caso era 
notoria, le llevó a la derrota. 

Pasados años, Ramón 
Bere-nguer IV, conde de 
Barcefona y rey consorte de 
Aragón, gobernante aquí por 

su matrimonio con la hija de 
Ramiro 11 el Monje, aún muy 
niña, rinde homenaje y se 
declara vasallo de Alfonso 
VII con motivo de la corona
ción de éste en León corno 
emperador de toda España, 
el año 1135. 

Lo consigna claramente el 
Cronicón de Ripoll: "En la 
Era 1195, año 1157, murió 
Alfonso, emperador de Casti
lla y de toda España". 

Para esta cuestión de 
fechas conviene aclarar que 
en Cataluña y Aragón dejó 
de usarse la Era Hispánica, 
es decir el calendario de los 
españoles que no se adapta
ron al de Julio César, hasta 
el año 1150. En Castilla y 
León se hizo treinta años 
más tarde. Por eso se usa 
era para la Hispánica y los 
años para los del calendario 
juliano y luego la adaptación 
y corrección del Papa Grego
rio XIII en 1582. 

Alfonso VIII de Castilla, 
etc, libera a Alfonso 11 de 
Aragón y Cataluña del vasa
llaje que le debía, como 
recompensa por la ayuda 

Alfonso II recibiendo el home
naje de fidelidad de los nobles 
del Rose/Ión (miniatura del 
•Líber feudorum major", del 
ArchiTIO de la Corona de Ara
gón, Barcelona). Alfonso //de 
Aragón y I de Calaluña era 
hijo de Ramón Berenguer IV 
y de Petronila, y se llamaba 
asúnUmo Ramón, nombre que 
su madre le cambió (Alfonso 
conJaba unos ocho años y me.
dio a la muerte di! su padre). 
Úl minoría fiu tranquila. 
Cuando comenz.6 a re-inar, su: 
a<tit>ídad se desplegó en dos ' 
direccWnes principales: domi.- · 
nios del 1ur de Francia y libe- · 
ración de Aragón del vasallaje' 
con respecto a Castilla. En la 1 

primera dirección. redondeó> 
sus posesiones ds tal modo, . 
que ha podido ser llamado' 
"emperador del Pirineo" ; !!n1 

la segunda, su ayuda a la re- -
conquista de Cuenca le líberó6 
del •asallaje. 

que le prestó para la recon
quísta de Cuenca. Además, 
ambos monarcas firmaron el 
Tratado de Cazorla que seña
laba los límites entre ambos 
reinos: Aragón y Cataluña 
podían seguir reconquístan
do por Castellón, Valencia y 
la costa de Alicante, fijándo
se los límites en el puerto de 
Biar. Todo lo occidental, 
excepto lo reconocido a Por
tugal, era territorio a con
quístar por Castilla. 

Este tratado fue perfeccio
nado por Jaime I el Conquís
tador y su yerno Alfonso X El 
Sabio, todavia principe, por 
el tratado de Almizra que 
fijaba los límites catalanoa
ragoneses entre las con
fluencias del Júcar y el 
Cabriel y la ciudad de Denia. 

¿Qué ocurría, además, en 
otros aspectos concretos? 

Es evidente que desde el 
711 a 1492 el enemigo 
común de los españoles, y ya 
recuerdan que hispani éra
mos y somos todos desde al 
menos cinco siglos antes de 
Cristo, el enemigo digo, era el 
invasor musulmán. Contra 
ese enemigo común ayudó a 
defender Toledo Berenguer 
Ramón 11. Cuando muere El 
Cid y cae de nuevo Valencia 
en manos musulmanas, 
Alfonso I de Aragón conquis
ta Zaragoza, Daroca y Tara
zana, entre 1118 y 1120, con 
la ayuda de Ramón Beren
guer 111. Mientras los caste
llanos ayudaban a los catala
nes a conquístar Balaguer 
junto a las gentes del conda
do de Urgen. 

Ramón Berenguer IV, ya 
citado antes, concurrió a la 
conquísta de Almeria, aun
que algunos historiadores 
creen que fue el inspirador 
de la idea y piensan que lo 
hiciera por, si algún día, los 
limites se podian ir llevando 
más al sur. Ello acredita a un 
gran político. 

Alfonso 11 de Aragón y Con
de de Barcelona, no ayudó a 
Alfonso VIII en la batalla de 
Alarcos, tan desastroza para 
el monarca castellano. Alfon
so 11, arrepentido, prometió_y 
peregrinó a Santiago de 
Compostela y visitó a los 
reyes de León, Portugal, Cas
tilla y Navarra para instarles 
a todos a la unidad bajo el 
patronato del Apóstol. 

Era la unidad de los cinco 
reinos cíe España, antes de 
los Reyes Católicos y promo
vida por un catalán. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista oficial de Alcalá 
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En este tercer y último artícu
lo (1), proseguimos la exposi
ción de los métodos de protec
ción empleados en los colegios 
universitarios para evitar las 
desapariciones de libros. 

El problema estaba siempre 
presente en las mentes de los 
rectores colegiales, pues son 
repetidas las quejas por el esta
do en que se encontraban las 
bibliotecas de sus colegios. El 
rector del colegio de Mena en 
1736 exponía así su situación: 
" ... concurriendo tambien el 
tener la librería en la sala Rec
toral por no haver tenido pieza 
proporcionada para ella a ries
go de que se llebasen los libros 
que habian quedado, como con 
efecto se havian llebado muchos 
de los que la componian a cau
sa de estar siempre abiera dha 
sala ... " (2) . 

IDENTIFICACIÓN 
Para que los libros pudieran 

ser identificados una vez fuera 
del recinto colegial, se procedía 
previamente a realizar una prác
tica ·bibliotecaria que consistía 
en la inserción de un ex libris 
bien impreso o bien manuscrito. 
Con ello se aseguraba la correc
ta identificación de la propiedad 
de los libros. También los tejue
los adheridos a los lomos de los 
volúmenes servían de signos de 
posesión e identificación 

·un ejemplo del empleo de ex 
libris (pequeña cédula o tira de 
papel que se pega en el reverso 
de la tapa de los libros, en la 
cual consta el nombre del dueño 
o el de la biblioteca a que perte
nece el libro) en colegios com
plutenses es el que se ofrece 
como ilustración del presente 
artículo. Se trata de un-ex libris 
anónimo impreso perteneciente 
a la biblioteca del colegio de la 
Inmaculada Concepción, con 
dimensiones 39 x 65 mm. y 
enmarcado en una orla tipográ
fica de combinación, que se 
puede datar en el siglo XVIII, 
después de 1780. 

Tenemos otro testimonio en la 
biblioteca del colegio de Jesui
tas, cuando se procedió a la 
tasación de los libros que figu
raban en la casa de Manuel 
Gómez Arteaga. El tasador 
comenta que: " ... observó que 
muchos de ellos, ó los mas, en 
sus Planas portas, tenian un 
Rotulo Manu escripto, qe decía 
soy dela Librería de el Colegio 
dela Compañía de Jesús, de 
Alcala por cuya razon dijo al Sriº 
estos libros no háy que pregun
tar de quien son, porque ellos lo 
dicen". Todavía hoy se pueden 
observar las marcas manuscritas 
en muchos ejemplares pertene
cientes a dicho colegio. 

Pero estas marcas se intenta
ban eliminar por métodos más o 
menos perfeccionados, consi
guiendo así hacer desaparecer 
cualquier señal identificativa, 
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Desapariciones de libros en 
colegios de la Universidad de Alcalá 

( ss. XVI-XVIII) (y 111) 

como ocurría en la mencionada 
casa de Manuel Gómez Arteaga 
con los libros pertenecientes a la 
biblioteca de Jesuitas: " ... que 
muchos de los libros, tienen la 
nota que llevo dicha, y muchos 
no, por conocerse se la ha ras
pado, o querido borrar y puesto 
sobre los raspados soy, de Anto
nio Gomez Arteaga ... ". 

MUTILACIONES 
Una vez que los libros salían 

del recinto destinado a bibliote
ca, estaban expuestos a no pocos 
peligros. Entre ellos, y no 
menor, era la mutilación total o 
parcial de los mismos. 

El peligro permanecía también 
vigente en el ánimo de los 
regentes de los colegios, como 
cuando en mayo de 1755, el rec
tor del colegio de San Clemente 
afirmaba: "Por quanto de no 
guardarse las constituciones del 
titulo diez y seis por las que se 
prohibe al S'. y Colegiales sacar 
los libros del quarto Librería se 
ha seguido los inconuenientes 
experimentados de hauerse per
dido muchos y otros destroza
dos ... ". 

Algunos años más tarde, los 
temores encuentran efectiva 
confirmación en las mutilacio
nes llevadas a cabo por Antonio 
Gómez Arteaga, según la decla
ración de la criada de su casa, 
Felipa Bayo: " ... el citado Anto
nio quitaba con tixeras muchas 
estampas <f tenia un Libro, con 
las cubiertas como Breviarios, 
aunque era mayor, y que estas 
para quitarlas se escondía de su 
padre, aunque lo vehia su 
madre, y que estas estampas las 
colgaba en el Recivimiento, y en 
el Quarto donde el estudiava 

[ ... ] Tambien haze memoria que 
en la noche de San Antón la que 
declara acompañada de el dicho 
Antonio estubieron quemando a 
su parecer quatro Libros, al Bal
con ... ". 

Llegando a extremos realmen
te escatológicos, como declara
ba la misma criada: " .. . otras 
vezes la que declara quitaba 
hojas de otros Libros para las 
urgencias de la casa por que el 
dho Antonio le decia para nada 
serbian". 

PRÉSTAMO 
Una de las vías por donde los 

libros se escamoteaban era el 
préstamo. 

La circulación por vía de prés
tamo dentro y fuera de los 
muros del colegio, debió de ser 
una práctica habitual. Así, el 
colegio de San Clemente recibía 
la censura del nuncio de su San
tidad el 7 de mayo de 1755: 
" ... viendose los individuos de 
este Colegio muchas veces pre
cisados a prestarlos fu.era del 
Colegio por pedirlos sujetos de 
distincion de esta Universidad a 
quienes en estos tiempos no se 
les podia negar, lo vno porque 
en los anteriores estaban acos
tumbrados a darlos; y lo otro 
porque estando los quartos de 
los Colegiales llenos de libros 
de la Librería aparecia en publi
co no hauer constitución que lo 
prohibiera ... ". 

La situación ha llevado a 
manifestar recientemente a Ruiz 
Rodríguez que: "El préstamo 
llevaba aparejado el consi
guiente riesgo de sustracción, 
fandamentalmente debido a una 
relajación en las devoluciones 
por parte de los docentes y dis-

centes. Además, el alto valor de 
los mismos hizo que existiera un 
cierto mercado sobre aquellos 
libros no devueltos o, más lesivo 
aún, hurtados tras romper las 
cerraduras de la biblioteca ... " 
(3). 

Sin embargo, algunos ejem
plares retomaban a las estanterí
as colegiales pasado el tiempo, 
como ocurrió con el códice de 
Floro, según se puede leer en 
una nota manuscrita que figura 
en la portada, y dice así: "Este 
libro es del Collegio de Sant 
Illefonso, digo del Colegio 
mayor de Alcalá de Henares, el 
cual yo saqué de la getilla [o 
celdilla] estando familiar del 
dicho collegio el año 1525, y 
por descargo de mi conciencia 
quiero sea vuelto al dicho colle
gio. De Segovia, a 22 de setiem
bre de 1569. Felipe Juan Sora
niana, pº [presbítero]. ¡¡Nada 
menos que cuarenta y cuatro 
años después!! 

VISITADORES 
Pero si todos los controles 

bibliotecarios fracasaban, había 
una figura universitaria que 
debía vigilar los desmanes 
cometidos e intervenir en su 
arreglo: El visitador. 

Las normas constitucionales 
ya tenían prevista la forma en 
que el visitador universitario 
debía hacer el reconocimiento 
de la biblioteca: " ... Y además el 
referido visitador requiera dili
gentemente el inventario de los 
libros de la misma librería, y si 
hallare que de cualquier modo 
falta alguno de ellos, haga que 
sea restituido inmediatamente a 
la misma librería, castigando a 
aquellos a los que hallase que 
han sido culpables acerca de 
esto" (4). 

También el visitador del cole
gio de San Martín y Santa Eme
renciana, Mateo Sanz Ramiro, 
en 1713 mandaba que "de todo 
ello se aga Inbentario Jurídico 
al que su mrd esta pronto a asis
tir y que todos los libros que los 
Sres Collegiales tubieren se 
vuelvan ala librería y asi fizo no 
se saque de ella ninguno sin pre
ceder dar reviuo para que se 
sepa quien lo tiene y le deue vol
ver". 

Otra de las preocupaciones de 
los responsables colegiales 
sería, que si los libros desapare
cían, se verían en la obligación 
de restituir los libros robados o 
su valor. De hecho, en 1582, 
durante la visita de la librería 
hecha por el doctor Francisco 
Bobadilla, hubo éste de apre
miar a Baltasar Núñez, a pesar 
de la resistencia que presentó, a 
que pagase los libros que falta
ban de la librería que eran 40, 
tasados por el librero Pedro del 
Casar en 341 reales. Esta medi
da hizo que varios de ellos fue
ran sucesivamente apareciendo. 

PUERTA de Madrid 
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MÁS 
DESAPARICIONES 

Un caso un tanto singular en el 
tema que venimos tratando 
corresponde al códice manuscri
to llamado de las Leyes de 
Moros, en realidad un tratado de 
derecho musulmán, fechado en 
el siglo XIII, de 80 folios en per
gamino que fue robado antes de 
1800. Fue devuelto en secreto de 
confesión a la Real Academia de 
la Historia y restituido por ésta a 
la Universidad, y nuevamente 
robado, junto con una copia que 
se sacó del mismo, antes de 
1870. 

Pero no todo eran desaparicio
nes, pues en algunos casos el 
poder político extendía su pode
roso brazo para hacer uso de las 
prerrogativas del cargo. El Con
de-Duque de Olivares, muy po
deroso personaje en su momen
to, si bien en un principio pensó 
montar su biblioteca en Alcalá y 
más tarde en Sevilla, finalmente 
acudió a las requisas e incauta
ciones para aumentar sus fon
dos. Como sucedió con los 
libros de algunas catedrales, 
como Cuenca, Osuna, Oviedo, 
Palencia, Salamanca, Sevilla, y 
Zaragoza, y con los colegios de 
las universidades de Salamanca 
y Alcalá. 

De igual manera pero de signo 
distinto, el poder religioso, en 
este caso la Inquisición, desple
gaba su mano para recoger los 
frutos de sus actividades. Proce
dió a requisar libros de las 
bibliotecas universitarias con el 
fin de preservar así la ortodoxia 
religiosa. 

NOTAS: 

(1) Los anteriores en 
BALLESTEROS TORRES, 
Pedro: "Desapariciones de 
libros en colegios de la Univer
sidad de Alcalá (SS. XVI
XVIII)(I y II)", En Puerta de 
Madrid 1.932 (17 dic. 2005) y 
1.933 (24 dic. 2005) 

(2) LÓPEZ ÁLVAREZ, Oiga 
Mª.: "Notas sobre la situación de 
las bibliotecas de los colegios 
menores de Alcalá en el siglo 
XVIII", En Aulas y saberes. 
Valencia: Servei de Publicacions 
de la Universitat de Valencia, 
2003. Vol. II. ; pp. 89-1Q9. 

(3) RUIZ RODRIGUEZ, 
Ignacio: Los estudios civilistas 
en la Universidad de Alcalá. 
Madrid: Dykipson, 1999, p. 185 

(4) GONZALEZ NAVARRO, 
Ramón: Universidad Complu
tense Constituciones originales 
cisnerianas. Alcalá de Henares: 
[El Autor] , 1984, p. 483. 

Pedro BALLESTEROS 
TORRES 
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Centro de Estudios "Manuel Azaña" 
El pasado 10 de enero de 

2005 se debió celebrar el 125 
aniversario del nacimiento 
de D. Manuel Azaña, el más 
ilustre alcalaíno tras Cervan
tes, y uno de los hombres 
que más han influido en la 
vida política y cultural de 
España en el siglo XX. Y digo 
se debió celebrar porque, 
aparte de una nota en la 
prensa, no sabemos de nin
gún acto o referencia que 
este Ayuntamiento haya rea
lizado para recordar este 
evento. 

Y de veras lo sentimos. Por
que nos hubiese parecido 
necesario que don Manuel 
acompañara a Cervantes, 
aunque sólo fuese por algu
nas leguas, en el discurrir 
del año del Quijote. Si leen 
ustedes la biografia de don 
Manuel, se darán cuenta de 
que ambos coincidían en un 
aspecto que se debe conside
rar el pilar de la convivencia: 
la tolerancia. Así lo podemos 
leer en las páginas de Ortega 
o de Azorín, dos de los inves
tigadores que han escrito 
sobre Cervantes y sobre Aza
ña, y cuyos puntos de vista, 
no se pueden considerar pre
cisamente radicales. 

Don Manuel estuvo siem
pre vinculado a Alcalá y pre
cisamente sus primeros 
escritos, entre 1897 y 1898, 
aparecen en una revista que 
se titula Brisas del Henares, 
donde firma con el pseudóni
mo de Salvador Rodrigo. Y 
precisamente en una de sus 
obras literarias más destaca
das, El jardín de los frailes, 
un apunte de su autobiogra
fia, rememora la casa de la 
calle de la Imagen, su jardín 
y sus libros donde aprendió 
las claves de su formación. 

Y con estas premisas, y 
tras lamentar profundamen
te que el Partido Popular 

TAllER 

haya eliminado la conmemo
ración de la Semana dedica
da a Manuel Azaña, el Grupo 
Municipal Socialista presen
tó una moción en el Pleno del 
20 de enero del 2005 para 
crear un Centro de Estudios 
"Manuel Azaña" que se dedi
case a investigar su labor 
política y su creación litera -
ria. 

Paradójicamente, esta mis
ma propuesta la llevaba el 
Partido Popular en su Pro
grama Electoral por lo que 
pensamos que no habría pro
blemas en ser aprobada; y en 
efecto, no los hubo. La apro
bamos todos con la condi
ción de iniciar la constitu
ción del Centro de Estudios 
en los presupuestos del 
2006. 

Pero el Partido Popular sólo 
ha utilizado esta argucia 
para ocultar su verdadera 
intención. En los presupues
tos de este año no aparece ni 
un solo euro dedicado a la 
creación del Centro de Estu
dios. Y ante la pregunta de 
por qué no van ni a cumplir 
lo que ha sido acordado en el 
Pleno, se encogen de hom
bros. 

La creación de un Centro 
de Estudios no son unos fue
gos artificiales, es un meca
nismo de investigación y des
arrollo cultural que va más 
allá de los meros eventos 
pasajeros de este año y que 
pretende permanecer en la 
memoria de toda la ciudad. 

En uno de sus primeros 
discursos políticos que tuvo 
lugar en la sede de la Casa 
del Pueblo de Alcalá de 
Henares, Azaña muestra su 
vinculación con Giner de los 
Ríos, el fundador de la Insti
tución Libre de Enseñanza y 
uno de los intelectuales de 
más reconocido prestigio, y 
apunta con él que sólo la par-
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ticipación de España en la 
cultura es la que nos puede 
dar un nombre en el numdo. 

Por eso queremos que se 
estudie su obra; queremos 
que Alcalá tenga también su 
nombre en el mundo, así nos 
conoceremos mucho mejor a 
nosotros Jllismos y aprende
remos, sobre todo, a ser más 
tolerantes. 

Creemos que no es toleran
te acabar con la Semana 
dedicada a su obra -sólo una 
semana-; creemos que no es 
tolerante dejar escondido no 
sabemos dónde, un excelente 
busto de Azaña, encargado 
por la anterior corporación, y 
que iba dedicado como 
pequeño homenaje para ser 
colocado en uno de los patios 
del Ayuntamiento; no es tole
rante el abandono a que se 
han sometido los signos y 
cuadros de su figura. 

Azaña se merece un apoyo 
y un reconocimiento mayo
res y no sólo de boquilla. Su 
huJilildad no debe ser una 
excusa para olvidarle sino, 
antes bien, un estinlulo para 
encorniarle. Y me van a per
Jllitir que cierre este escrito 
con unas palabras suyas de 
1939, poco antes de su 
muerte, que indican perfec
tamente su actitud frente al 
mundo: En el orden personal 
no me quebrantan, y lo que 
me ha pasado a mí, particu
larmente, me únporta poco o 
nada, cualesquiera que sean 
las dificultades del mañana. 
Tanto me da vivir en un pala
cio como en una aldea. Todo 
lo que soy lo llevo conmigo. 
Por lo visto conservo un fondo 
de indiferencia estoica, y me 
digo como Sancho: "desnudo 
nací, desnudo me hallo, ni 
pierdo ni gano". 

Francisco PEÑA 
Grupo Municipal Socialista 
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Gonzalo Garrido, concejal de Hacienda. 

Gonzalo Garrido exuuso el presupuesto municipal 

183.413.911 euros para 2006 
El presupuesto municipal consolidado de 2006 es de 183.413.971 euros: 180.000.000 para 
el ayuntamiento y 3.413.971 para los organismos municipales autónomos (Alcalá Desarro
llo, Promoción de Alcalá, Ciudad Deportiva Municipal y Fundación Colegio del Rey). El pre
supuesto se aprobó en el punto 4 y último del pleno municipal, después de que fuera ex
puesto por el concejal de Hacienda, Gonzalo Garrido. 

Antes de la exposición de 
Garrido, el acalde fijó las re
glas del posterior debate pre
supuestario: "Habrá 15 minu
tos por turno, como acorda
mos en la junta de portavo
ces". 

El portavoz mullicipal de IU, 
Francisco Calles, protestó: "No 
acordamos eso". El alcalde 
preguntó: "¿A qué van a la 
junta de portavoces? Deberian 
recordar lo que aprobamos en 
ella". 

El portavoz municipal del 
PSOE, Pablo González, afirmó: 
"En la junta de portavoces, el 
portavoz suplente del PP dijo 
que los turnos serían de 15 
minutos, pero con una cierta 
flexibilidad del alcalde". 

El alcalde respondió: "Claro, 
con una cierta flexibilidad que 
permitirá ampliar sus turnos 
de 15 minutos hasta 20 minu
tos como mucho". Calles insis
tió: "En la junta de portavoces, 
que estuvo presidida por Je
sús Dominguez Picaza, no se 
habló nada de esto, por lo que 
supusimos que habría turnos 
de 30 minutos como el año pa
sado". El alcalde zanjó la dis
cusión: "Señor Calles, el tiem
po está corriendo". 

14 de enero de 2006 

"Ambicioso 
pero realista" 
A continuación Gonzalo Ga

rrido expuso el presupuesto: 
"Como en el año anterior, el 
presupuesto se ha elaborado 
hablando con asociaciones de 
vecinos, sindicatos, organiza
ciones empresariales, socieda
des deportivas, asociaciones 
culturales... En definitiva, he-

mas consultado con todo tipo 
de entidades de Alcalá. Entre
gamos un borrador del presu
puesto a la oposición el 19 de 
diciembre y después hicimos 
dos reuniones monográficas 
con la oposición. El presu
puesto municipal consolidado 
es de 183.413.971 euros. El 
presupuesto del ayuntamiento 
es de 180 millones de euros: 
141 para gasto corriente y 39 
para inversiones. Es ambicio-
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Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 
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so pero realista. Un año más 
hay un incremento de los ser
vicios sociales conjugado con 
las grandes inversiones nece
sarias para la ciudad, que se
rán financiadas por la CAM, el 
ministerio de Fomento, el mi
nisterio de Turismo, los Fon
dos Europeos de Desarrollo 
Regional (FEDER), los fondos 
de cohesión, transferencias de 
particulares, enajenación de 
suelo por 20 millones de euros 
y un préstamo de 9,4 millones 
de euros". · 

Garrido siguió: "Hay una su
bida media del 12% en el gas
to social: Participación Ciuda
dana, Deporte... Seguridad 
Ciudadana sube un 10%, Fa
milia y Bienestar Social un 
26%, Descentralización y Des
concentración Administrativa 
un 28%, Educación un 17%, 
Obras y Servicios un 86% en 
inversiones, Mayores un l 0%, 
Cultura un 110% en inversio
nes, Deportes un 9% y Comer
cio y Turismo un 73%. 'Alcalá 
Desarrollo' recibe 800.000 eu
ros. El plan de atención inte
gral a la discapacidad sube un 
85%, los programas de pre
vención social un 43% y la 
ayuda de emergencia social un 
32%. Mayores recibe 180.000 
euros y se les crea un servicio 
de fisioterapia similar al de po
dología. que ha dado muy bue
nos resultados. Hay II0.000 
euros para pisos tutelados 
para víctimas de violencia de 
género. El presupuesto cum
ple la normativa europea ISO 
y sube hasta 235.000 euros la 
dotación material a la policía". 

Garrido continuó: "En Edu
cación hay 1,6 millones de eu
ros para escuelas infantiles, 
una subida del 19% que ya en 
2005 fue del 30%. También 
van 145.000 euros al proyecto 
'Amplia' para ampliar el hora
rio de las escuelas infantiles y 
conciliar la vida laboral y fami
liar. Hay 1,2 millones para re
formas de edificios educativos. 
En Familia y Bienestar Social 
se crean tres escuelas taller 
dotadas con l millón. En Em
pleo, hay 800.000 euros para 
Alcalá Desarrollo y 540.000 
para el Pacto por Alcalá. En 
Cultura, concluyen las escue
las taller que se estaban des
arrollando y eso supone una 
merma en los ingresos prove
nientes de la CAM que será 
compensada por el ayunta
miento. Cultura recibe una 
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Francisco Calles (IU) y Pablo González (PSOE) pidieron más tiempo para debatir el presupuesto y el alcalde respondió: 
"En la junta de portavoces aprobamos turnos de 15 minutos, prorrogables hasta 20 por flexibilidad". 

aportación que sube a 2 , 7 mi
llones y Promoción de Alcalá 
recibe 600.000 euros. La apor
tación a países en desarrollo 
recibe 180.000 euros y crece 
el 8%, más que el IPC. En De
portes, la aportación a la Ciu
dad Deportiva sube un 12%, 
hasta 5,5 millones. En Juven
tud e Infancia se crea la ludo
teca infantil y la nueva Casa 
de la Juventud. En Medio Am
biente, un año más destaca el 
esfuerzo en limpieza viaria, 
que recibe 14,4 millones, un 
8% más. La conservación de 
parques públicos y zonas ver
des recibe 2 ,9 millones". 

Túnel 
al presupuesto 
El edil de Hacienda terminó 

hablando de las inversiones 
con cargo al presupuesto: "La 
aportación municipal al IVIMA 
supera por primera vez el mi
llón de euros, en 2003 era de 
250.000 euros. Hay más de 6 
millones para inversiones en 
vías públicas, como la recupe
ración del Paseo de la Estación 
y la construcción del túnel de 
la rotonda de la Fíat por 2,5 
millones. Las juntas de distri
to reciben 3 millones. Hay 2,5 
millones para nuevas zonas 
deportivas, 450.000 euros 
para la reforma del centro Gi
litos y 550.000 para el centro 
cívico de Espartales. Hay más 
de un millón de euros para in
versiones en zonas verdes y 
seguir desarrollando la Isla del 
Colegio. Hay 1,3 millones para 
la escuela infantil que está en 
marcha en El Ensanche. Los 
centros de mayores reciben 
285.000 euros y el centro de 
dia de minusválidos 600.000. 
Agradezco la labor del perso
nal de la concejalía de Hacien
da, que se ha sobrepuesto a 
problemas personales". 
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El Partido Popular sacó adelante un presupuesto municipal para 2006 por 183.413.971 euros. 

Gonzalo Garrido, conceial de Hacienda, recomienda a la oposición 
que no se preocupe por la deuda municipal: 

"¡Pediremos un crédito a lo Montillal" 
En el debate del pleno municipal sobre el presupuesto el concejal de Hacienda, Gonzalo Ga
rrido , planteó con sorna pedir un crédito similar al que logró el ministro de Industria, José 
Montilla, para e l PSOE y que fue condonado en gran parte. Con esta punzante ironía, Garri
do rebatió las criticas del PSOE e IU a la deuda municipal, que se ha reducido al acabar el 
año y se confia en que continúe menguando en 2006. 

El portavoz municipal de JU, 
Francisco Calles, empezó el 
debate sobre el presupuesto 
municipal de 2006: "Garrido 
habla como una ametrallado
ra. Como siempre, el PP no dio 
el presupuesto por programas 
hasta el día 20. Y la plantilla 
orgánica, las bases de ejecu
ción, el estado de la deuda y la 
demás documentación nos lle
garon con menos de 48 horas. 
Eso es un desprecio total a la 
oposición y, por tanto, al 49% 
de los ciudadanos". 

Calles prosiguió: "Decís que 
el presupuesto del ayunta
miento sube un 4 ,6%, de 172 
a 180 millones. Eso es falso 
porque el 29 de septiembre de 
2005 celebramos un pleno 
municipal extraordínario en el 
que aprobasteis una modifica
ción de créditos presupuesta
rios de 4,95 millones. Por tan
to, el presupuesto de 2005 se 
incrementó en esa cantidad y 
acabó siendo de 176,95 millo
nes, no 172. Así que ahora, en 
2006, el presupuesto del 
ayuntamiento sube en reali
dad de 176,95 millones a 180, 
un l ,7°A>". 
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"Les falla 
la calcµladora" 
Calles continuó: 'También 

es falso que la política social 
suba un 12%, sube un 7,1%. 
Aquí también les falla la calcu
ladora, será por su falta de 
costumbre en políticas socia
les. En gastos sociales, Partici
pación Ciudadana sube un 1 % 
hasta 1,8 millones, un 1 o/o del 
presupuesto del ayuntamien
to. Juventud e Infancia au
menta un 0 ,9%, Mujer un 
0,93%, Salud el 1,43%. Las in
versiones sociales caen un 
6,5%. Suponen 20,5 millones, 
el 11 % del presupuesto total. 
Diréis que la inversión en Mu
jer crece un 8. 733%, pero eso 
supone 262.000 euros. Diréis 
que la inversión en Juventud e 
Infancia crece un 33,8%, pero 
eso supone 96.000 euros. De 
los 39 millones en inversiones 

totales que hay en el presu
puesto de 2006, a Mujer van 
262.000 y a Juventud e Infan
cia 96.000. Eso es lo que os 
importa en una ciudad de 
200.000 habitantes". 

El portavoz municipal de JU 
siguió: "Este presupuesto es 
una apuesta decidida por las 
privatizaciones y deja de lado 
el arreglo de la ciudad, con
centrado además en el Paseo 
de la Estación, cuya reforma 
consumirá 1,4 millones. Las 
transferencias corrientes a 
asociaciones sin ánimo de lu
cro son claramente deficita
rias, el convenio con entidades 
ciudadanas recibe 17.000 eu
ros, un 3,2% más que en el 
año pasado". 

Calles añadió: "Los capítulos 
I y 11 (gastos de personal y gas
tos corrientes} suben 9 millo
nes, lo que significa que si
guen creciendo como en años 
anteriores y ya suponen dos 

tercios del presupuesto muni
cipal. Se crean empresas que 
son los juguetes de algunos 
concejales. Seguis apostando 
por aumentar la deuda del 
ayuntamiento, este año en 9,4 
millones, y vendéis patrimonio 
por más de 23,5 millones. De
beríais intentar ingresar dine
ro vía transferencias para evi
tar hipotecar de ese modo el 
patrimonio público". 

"Este año 
ha sido el peor" 
El portavoz municipal del 

PSOE, Pablo González, afirmó: 
"Pensaba que este año, con 
mayores experiencia y medios, 
tendríamos la documentación 
presupuestaria en tiempo y 
forma, pero precisamente este 
año ha sido el peor. Como ha 
dicho Garrido, hemos tenido 
dos reuniones, pero sin con
senso. La documentación nos 
llegó el día 19 y ya el 20 hubo 
una modificación en las dos 
primeras páginas de ingresos. 
Y el anteproyecto del presu
puesto que han traído hoy 
mismo también es distinto: los 
porcentajes en Educación, 
Medio Ambiente y Obras y 
Servicios varían, el ingreso to
tal del presupuesto era 179 
millones y ahora 180 ... Pero 
veo que esto n o les importa, 
todos ustedes siguen leyendo 
el PUERTA DE MADRID mien
tras hablo. El PSOE presentó 
sus 88 enmiendas al presu
puesto el día 26 y el 27 lajun
ta de gobierno local aprobó el 
anteproyecto del presupuesto. 
¿Pudieron ver alguna de las 88 
enmiendas? Pensé que con 
mayoría absoluta podían ha
ber empezado a redactar el 
presupuesto en mayo y sin 
tensiones". 

Pablo González siguió: "El 
túnel de la rotonda de la Fiat 
debería ir a cargo de los pro
motores urbanísticos de esa 
zona o de la CAM. Todos los 
proyectos prioritarios del PP se 
financian con venta de suelo, 
a veces al 100%. ¡Lo deben de 
tener muy bien calculado! 
Apuestan por reducir la carga 
financiera, pero vendiendo 
suelo por 23 millones hipote
cando la ciudad. Luego la pre
sidenta de la CAM dice que 
paga el nuevo parque de bom
beros, pero lo pagan los alca
laínos. La CAM ya no paga ni 
las escuelas taller. Ustedes 
quieren una ciudad de cemen
to y nosotros una ciudad eco
lógica y sostenible. Del ante
rior presupuesto se quedaron 
2 millones sin cobrar y ahora 
el ayuntamiento cobrará inte
reses de demora. Bajan los al
quileres que cobrará el ayun
tamiento a las empresas que 
ocupen las naves del centro de 
artesanía, ¿por qué?. Este pre
s u puesto es desequilibrado: 
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entre 2004 y 2006 el capítulo 1 
(gastos de personal) ha subido 
de 54 a 76 millones. El capítu
lo 1 es un 40% del presupues
to consolidado y el VI (inver
siones) un 26%. Curioso". 

"Como 
el Guadiana" 
Pablo González añadió: "Mu

jer baja un 19%, por muchos 
juegos contables que hagan. 
Alcaldía sube, pero el alcalde 
ya es muy conocido y deberían 
dejar dinero para algo más im
portante. El concejal Marcelo 
lsoldi lo hace bien en Deportes 
pero no en Juventud, pese a 
que él es joven. Dicen que Cul
tura sube, pero lo que sube en 
realidad es Promoción de Alca
lá, que sustituye a la conceja
lía de Cultura. Tráfico sólo 
sube un 2,28% con el caos que 
hay en el tráfico urbano e inte
rurbano. No incluyen un estu
dio de movilidad y su única 
solución es poner bandas re
guladoras en las carreteras. 
En Salud, reaparece como el 
Guadiana el servicio de emer
gencias municipal de 120.000 
euros, algo que también apa
reció en el presupuesto de 
2005 desde el 1 de enero has
ta el 29 de septiembre, cuando 
la modificación de créditos 
presupuestarios lo suplió por 

La reforma del Paseo de la Estación será uno de los platos fuertes del presupuesto. 

unos festejos. ¿Lo quitarán 
otra vez? La apuesta en Salud 
no es muy alta. En 15 o 20 mi
nutos es imposible debatir 
algo tan importante como el 
presupuesto". 

El concejal de Hacienda, 
Gonzalo Garrido, respondió: 
"Un año más denuncian falta 
de tiempo para estudiar el pre
supuesto. ¡Yo creo que tenerlo 
desde el 19 de diciembre ya es 

Inspirado en el mecanismo más perfecto. 

tiempo suficiente! Además he
mos tenido las dos comisiones 
mencionadas en las que les in
formé y aclaré todo. IU hizo los 
deberes, estudió el presupues
to y formuló preguntas en 

Alfa 159. Una nueva categoría de berlina. Un automóvil nacido de la inspirac 
más perfecta. Su impecable carrocería posee los niveles de rigidez más altos de su 
categoría: chasis inferior indefomable en caso de colisión y tensor de acero que 
contribuye a la rigidez torsional. 

159. Nueva especie Alfa. 
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esas dos reuniones, pero el 
PSOE no abrió la boca. Consta 
en acta. Han tenido la docu
mentación legal necesaria en 
los plenos, no se escuden otra 
vez en eso para tapar sus in
capacidades. IU no deberla 
cambiar de criterio. Si mide el 
crecimiento de cada partida 
presupuestaria desde el 1 de 
enero de 2005, ¿por qué mide 
el crecimiento del presupuesto 
desde el 29 de septiembre de 
2005? Desde el 1 de enero de 
2005 el presupuesto ha creci
do un 4 ,6%, de 172 a 180 mi
llones". 

"Hasta la R-2 
y la carretera 
de Camanna" 
El gobierno municipal ha de

purado los censos de contri
buyentes: "No mencionan la 
limpieza de recibos que hemos 
hecho. Ya he dicho que el 
ayuntamiento suplirá a la 
CAM en la financiación de las 
escuelas taller de Mujer y de 
otras áreas. Dicen que las in
versiones no son sociales, pero 
ahí están las dotaciones a cen
tros educativos, al centro de 
mayores Manuel Azaña y al 
centro de disminuidos psíqui
cos, que no tiene los proble
mas que dicen y tiene las do
taciones desde hace años. Fa
milí~ sube un 26%. Lo social 
sube mucho, igual que en 
2005. Las cifras demuestran 
que es un presupuesto social y 
con inversiones en obras, ca
lles y aceras, que son las que 
nos piden los vecinos. Tam
bién hay obras en Jesuitas 
hasta la R-2 y en Espartales 
hasta la carretera de Camar
ma. Es un presupuesto social 
que hará la vida más cómoda 
y apacible a los ciudadanos". 

Francisco Calles replicó: 
"Dos cuestiones: Primero, de
berian tener un mínimo respe
to y al menos hacer como si 
escucharan en lugar de haber 
estado todo el pleno leyendo el 
PUERTA DE MADRID. Segun
do, si desde el 29 de septiem
bre el presupuesto era de 
176,95 millones y ahora es de 
180, sube un 1,7% y no un 
4,6% porque no sube a 180 
millones desde 172. Las apor
taciones de la CAM sólo suben 
un l, l %, pensábamos que 
tantas visitas a Alcalá de su 
presidenta y de sus consejeros 
iban a cuantificarse en algo 
tangible, pero fueron sólo visi
tas de imagen y la CAM sólo 
dará a Alcalá 124.000 euros. 
La CAM hubiera podido dar 
algo más para el PRISMA, pero 
para eso tendríais que haber 
presentado proyectos, ya que 
la CAM sólo financia los PRIS
MA al 100% en municipios de 
menos de 20.000 habitantes, 
así que no os escudéis con 
eso. Promoción de Alcalá reci-
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El PSOE pidió un estudio de movilidad del tráfico en Alcalá. 

be 0 ,6 millones como en 2005. 
¿Haréis una modificación de 
créditos para darle otros 1,5 
millones, como el año pasado?" 

"Los bolardos 
tenían la culpa" 
Calles prosiguió: "La asigna

ción al FIA baja 650.000 eu
ros, haced un compromiso con 
ese centro. El plan de accesi
bilidad a edificios municipales 
recibe 30.000 euros, será sólo 
para el estudio. Si un día su
cede algo en este ayuntamien
to, ¿por dónde salgo desde la 
segunda planta? Ni en los co
legios ni en ninguna parte hay 
planes de evacuación y emer
gencia ni de sustitución de ca
bles y sistemas de energía an
tiguos. En Obras y Servicios es 
verdad que hay 2 millones 
-30.000 euros menos que el 
año pasado- pero eso es para 
toda Alcalá y una sola calle se 
llevará 1,4 de esos 2 millones. 
Será el Paseo de la Estación, 
una de las calles que ya están 
decentes. El Val o el barrio Ve
necia lo necesitan más, pero 
2006 es un año preelectoral y 
gastaréis donde gana el PP. En 
Tráfico, por fin hacéis un estu
dio. El tráfico seguirá siendo 
un desastre. Los bolardos te
nían la culpa y sólo tres años 
después hacéis un estudio. 
Dais 100.000 euros a semáfo
ros, lo que significa 2 ,5 semá
foros para toda Alcalá. El coor
dinador del equipo de gobier
no también se promociona y 
asume las escuelas taller y las 
casas de oficios, que no sé qué 
tienen que ver con Severién". 

El alcalde indicó a Calles 
que su tiempo había acabado 
y Calles pidió: "Sea flexible, 
sólo 30 segundos más. ¿Es 
que os importa estar debatien
do aquí media hora más? ¡Qué 
delicadeza! Esto es un despre
cio absoluto a los ciudada
nos". El alcalde respondió: 'Ya 
le he dado dos minutos más 
de lo debido, los tres conceja
les de IU también tienen que 
cumplir el reglamento". 

Pablo González dijo: "Urba
nismo baja un 38% y Turismo 
sólo sube por las obras que 
habrá en el mercado munici
pal. El PSOE intentará plante
ar ahora sus 88 enmiendas rá
pidamente, ya que el alcalde 
no da flexibilidad. Las inver
siones caen 3 millones de eu
ros y no caen más porque el 
gobierno de ZP mantiene sus 
inversiones. Llevamos once 
enmiendas en Educación y al
gunas de nuestras enmiendas 
sólo piden que se cumplan 
mociones que se aprobaron en 
este pleno por unanimidad: el 
asfaltado del centro de dismi
nuidos psíquicos, la pavimen
tación de la Avenida del Val, el 
estudio de movilidad del tráfi
co, la estación de autobuses, 
los dispositivos sonoros para 
invidentes en semáforos, el so
terramiento de lineas de alta 
tensión. .. Nosotros también 
nos hemos reunido con los ve
cinos para elaborar nuestra 
propuesta de presupuesto, 
pero parece que hemos habla
do con vecinos distintos, nos 
han pedido cosas como un 
centro cívico en el antiguo par
que de bomberos. En fomento 
del empleo, ustedes y nosotros 
también hemos debido de ha
blar con sindicatos distintos". 

"¿Cómo funciona 
su reloj?" 
El alcalde cortó ya la alocu

ción de Pablo González: "En 
vez de los 10 minutos habitua
les por turno, ha tenido 22". 
Calles protestó: "¿Cómo fun
ciona el reloj del alcalde? El 
portavoz del PSOE ha hablado 
más que el de IU". El alcalde 
respondió: "No, usted ha ha
blado un minuto más". "Me 
extraña", replicó Calles. 

Gonzalo Garrido respondió: 
"El presupuesto es igual para 
todos. Alcaldía, que no es im
portante, baja un 2,9%. En 
cuanto al parque de bombe
ros, hay una parte del gasto 
corriente que va a inversiones. 
El paseo de la Estación es una 

calle emblemática que recibe a 
los turistas y por ello debe ser 
arreglada, aparte de por el trá
fico que soporta. No sólo pen
samos en los votantes del PP. 
el asfaltado es igual en todos 
los barrios: Venecia, Chorrillo, 
Val ... El criterio es el estado de 
las calles, el de los votantes 
será su criterio, no el nuestro. 
La CAM da 11 ,6 millones - un 
millón más que en 2005 - sin 
contar el PRISMA, que supone 
la realización íntegra del edifi
cio de policía por 9 millones". 

"Carta a 
los reyes magos" 
El alcalde pidió a Calles que 

no interrumpiera y Garrido si
guió: "Las 88 enmiendas del 
PSOE proponen subir el pre
supuesto en más de 30 millo
nes que no dicen de dónde sal
drian. Ni dicen qué enmiendas 
son de sustitución o de adi
ción. Estas 88 enmiendas no 
tienen ni pies ni cabeza y us
tedes no tienen interés en que 
se aprueben. Son una carta a 
los reyes magos y un trabajo 
totalmente demagógico de 
cara a la galeria. Las campa
ñas de empleo que piden ya se 
están haciendo y las mejoras 
en medio ambiente que propo
nen ya figuran en el pliego de 
condiciones y en el contrato 
con la empresa que mantiene 
las zonas verdes. En Mujer pi
den una guía cuando ya hay 
una de 140.000 ejemplares y 
piden talleres de igualdad que 
ya existen con 5.000 alumnos, 
así como los programas de 
mujer que piden. El soterra
miento de líneas de media ten
sión - no alta tensión, como 
ha dicho usted - ya está reco
gido en el programa para Es
partales Norte". 

Garrido añadió: "Piden libros 
en escuelas infantiles cuando 
ustedes quitaron las becas 
para libros. El centro Manuel 
Azaña, los pisos tutelados y 
las campañas de Familia y 
Bienestar Social ya están con
templados. En el túnel de la 
rotonda de la Fiat, su incon
gruencia es absoluta, llevaron 
una moción pidiendo su cons
trucción y ahora piden que su
plamos ese gasto y dan prefe
rencia a la reforma de la trase
ra de las empresas de esa zona 
antes que al túnel. Muestran 
su desconocimiento de cómo 
funciona el ayuntamiento. Sus 
enmiendas proponen aumen
tar el gasto en urbanismo en 
11 millones y el gasto en obras 
públicas en 3 millones. ¿Es 
eso gasto social? Lo nuestro sí 
es gasto social y en inversio
nes. Lo suyo es una carta a los 
reyes magos. No se preocupen 
por la deuda del ayuntamien
to, pediremos un crédito a lo 
Montilla". Entre risas y aplau
sos del público, el presupues
to municipal de 2006 se apro
bó con los votos a favor del PP 
y en contra del PSOE e IU. 
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Concepción Navío (PSOE): "Las horas Marta Viñuelas (PP): "Un concurso 
extraordinarias ya no son extraordinarias:..__~ de méritos es algo totalmente legal". 

Navío: "Cubren los puestos altos con concursos de méritos" 

Crece la plantilla de empleados municipales 
El pleno municipal aprobó en el punto 3 los acuerdos previos a la aprobación del presu
puesto municipal de 2006, que comprenden la plantilla municipal y las bases de ejecución 
del presupuesto. Éstas se aprobaron por unanimidad y la plantilla municipal se aprobó con 
la oposición del PSOE y la abstención de IU. La oposición criticó el aumento de plantilla 
cuando aún hay puestos sin cubrir y que aun así suban las horas extraordinarias. 

Antes de empezar el debate, 
el portavoz municipal del 
PSOE, Pablo González, pre
guntó: "¿La votación de las ba
ses de ejecución y la plantilla 
será conjunta o separada 
como el año pasado?" El alcal
de, Bartolomé González, con
testó: "Separada" y dio la pala
bra al portavoz municipal de 
IU, Francisco Calles. 

Calles dijo: "Muchas gracias 
señor alcalde, me ha ahorrado 
la pregunta. Votamos sí a las 
bases de ejecución del presu
puesto. En cuanto a la planti
lla municipal, no hemos teni
do la documentación con 
tiempo. En cualquier pleno 
municipal hace falta un deba
te y una documentación con 
tiempo. En esta plantilla mu
nicipal introducís personal 
eventual para dar empleo a 
gente ligada al PP, gente pre
determinada a la que haréis 
fija. No hay un estudio claro 
de horas extraordinarias. Es 
inconcebible que aumente la 
plantilla municipal y las horas 
extraordinarias suban en vez 
de bajar. Nos abstenemos en 
la plantilla municipal. Para 
terminar, sugiero al alcalde 
que recuerde que todo lo que 
decimos y hacemos aquí sal
drá publicado el viernes, como 
ocurre con todos los plenos 
municipales. Por tanto, aun
que aquí haya poco público, 
deberla ser más flexible con el 
tiempo que nos concede para 
hablar, porque da la impresión 
de que corta el debate para 
ocultar algo". 

El alcalde respondió: "Sólo 
cumplo el reglamento, que no 
lo he inventado yo". Calles in
sistió: "Sólo le pido flexibilidad" 
y el alcalde pasó la palabra a 
Concepción Navío (PSOE) . 
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"Aún hay 
plazas sin cubrir'' 
Navío dijo: "La nueva planti

lla municipal que proponen 
también ampliará aun más la 

actual plantilla. Ya en 2005 
hicieron dos aumentos de 
plantilla: 600 plazas más que 
aun siguen sin cubrirse. 
¿Cómo saben entonces las ne
cesidades de la plantilla muni
cipal para 2006? Los que se 

De la experiencia acumulada 

en los últimos 20 años y de la fusión 

de los mejores Consultores de la 

Comunidad de Madrid, ha nacido ... 

C O N S U L T O R E S 

Préstamos 
Hipotecas 
Rehipotecas 
Embargos 
Subastas ... 

Sin justificación de ingresos 
No Importa su situación actual 

presentan a los puestos más 
bajos del ayuntamiento tienen 
que pasar un concurso-oposi
ción, mientras que muchos lo
gran colocarse en los puestos 
más altos pasando un simple 
concurso de méritos. Imagino 
que el mayor de estos méritos 
será ser ya trabajador tempo
ral de este ayuntamiento. Ha
gan un estudio para mejorar 
la calidad del seIVicio y redu
cir las horas extraordinarias, 
que ya han dejado de ser ex
traordinarias de lo frecuentes 
que son". 

La edil de Personal, Marta 
Viñuelas, replicó: "Entende
mos que esta plantilla munici
pal es la necesaria para 2006. 
A las amenazas veladas de IU, 
respondo que esta plantilla es 
la pertinente. Hoy no habla
mos de los procesos de selec
ción, que de todas formas tie
nen los informes técnicos ade
cuados. Si dudan, ya saben 
dónde pueden iniciar acciones 
legales, los pilla cerca". 

"No es lo mismo" 
Calles respondió: "IU no 

amenaza. Todo es legal, pero 
no es lo mismo un concurso
oposición que un concurso de 
méritos. Termino con una pre
gunta: ¿está presupuestada 
toda la plantilla municipal or
gánica que han presentado?" 

Concepción Navío afirmó: 
"Deberian usar otras fórmulas 
para confeccionar la plantilla 
municipal. Primero deberian 
cubrir las vacantes con proce
dimientos justos y objetivos. 
Después, deberían hacer un 
estudio sobre las necesidades 
reales de la plantilla". 

Viñuelas contestó: "Es el go
bierno municipal el que marca 
los tiempos. Un concurso de 
méritos es algo totalmente le
gal. No somos el ayuntamiento 
de Leganés". 

Calles pidió una respuesta a 
su última pregunta y tanto 
Marta Viñuelas como la inter
ventora municipal le contesta
ron: "Sí, la plantilla municipal 
está presupuestada". 

La votación del punto 3 fue 
separada y las bases de ejecu
ción del presupuesto de 2006 
se aprobaron por unanimidad, 
mientras que la plantilla mu
nicipal de 2006 se aprobó con 
la oposición del PSOE y la abs
tención de IU. 

t 4 de enero de 2006 



El Encín visto desde los cerros, en el extremo oriental del término municipal de Alcalá. 

PSOE e ID ven "muchas prisas 
que no vienen de Alcalá, sino de Valdeluz v Guadalaiara" 

El pleno aprobó el ca1po de uon en El Encín 
El viernes día 30 de diciembre el pleno municipal aprobó, con la oposición del PSOE e ro, 
la instalación de un campo de goH en El. Encín, finca de investigación agropecuaria situada 
en el extremo oriental del término municipal de Alcalá. Los concejales de la oposición ad
virtieron "muchas prisas que no vienen de Alcalá, sino de Valdeluz y Guadalajara". 

Previamente, en el punto 1, 
se había aprobado la modifica
ción de los artículos 4 y 7 del 
estatuto del consorcio "Alcalá 
de Henares, Patrimonio de la 
Humanidad". PP e IU votaron 
a favor y el PSOE en contra. 

El punto 2 fue la aprobación 
inicial del proyecto de modifi
cación de elementos del Plan 
General de Ordenación Urba
na (PGOU) para la introduc
ción del uso deportivo del Gru
po III como uso tolerable en 
una parte (114 hectáreas) del 
suelo de la finca El Encin. 

El portavoz municipal de IU, 
Francisco Calles, dijo: "Como 
siempre, aprovecháis un pleno 
extraordinario sobre el presu
puesto para meter un punto 
ajeno y vital, como el de El En
cin. Obedecéis así a la CAM, 
que a su vez obedece a los pro
motores urbanísticos de Val
deluz y Guadalajara, a los que 
la presidenta de la CAM cono
ce muy bien. Habéis aprobado 
esto mismo hace sólo unos mi
nutos, en una junta de gobier
no local extraordinaria que 
habéis celebrado justo antes 
de este pleno. ¿A qué tanta 
prisa? Incumplís la Ley de 
Suelo de la CAM que dice: 'Es
tos procesos requieren gran 
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consenso urbanístico y social'. 
¿Qué asociación pide el cam
bio de uso de esas 114 hectá
reas de El Encín para hacer 
un campo de golf? Ninguna, 
luego no hay consenso social. 
IU y PSOE se oponen, luego no 
hay consenso político". 

"¿Quién pide 
un campo de golf?" 
Calles siguió: "El irúorme da 

cuatro justificaciones ridícu
las para ese cambio de uso de 
suelo en El Encín. La primera 
justificación dice: Ln. agricul
tura ha desaparecido de Alca
lá. Todo el mundo sabe eso, 
pero no tiene nada que ver con 
El Encin, que no es una explo
tación agrícola comercial, sino 
un centro de investigación 
agrícola. La segunda justifica
ción dice: El crecimiento pobla
cional de Alcalá demanda zo
nas de esparcimiento y depor
te. ¿Quién demanda un campo 
de golf, salvo las elites? Las 
asociaciones de vecinos y de
portivas sí demandan la III 
Ciudad Deportiva en Esparta
les, pero para ella no hay tan
ta prisa. La tercera justifica
ción dice: Por coherencia, ya 
que los mejores suelos agrico-

las de Alcalá se han ocupado 
con usos residenciales e mdus
triales. Efectivamente, eso 
ocurrió en los años 60 y 70. Lo 
coherente seria no repetir ese 
error y salvar el suelo agricola 
que queda, como el de El En
cín. La cuarta justificación 
dice: Ese terreno de El Encm es 
público y no debe dfficultar el 
desarrollo de los terrenos pri
vados de alrededor ni generar 
tensiones no deseadas entre 
los propietarios de los misTTWs. 
¿Y para eso hay que hacer en 
El Encín un campo de golf que 
nadie quiere?" 

Calles añadió: "Supongo que 
este campo de golf en El Encín 
al menos anulará el que ibais 
a hacer en el Soto del Espini
llo, que quedará como está. ¿O 
no? Todos los campos de golf 
están rodeados de hoteles y vi
viendas que se encarecen por 
la cercanía al campo de golf'. 

''Viviendas en 
los cerros y los ríos" 
Genoveva Christoff (PSOE) 

afirmó: "¿Por qué dan un uso 
deportivo a El Encín? Para ha
cer un campo de golf. Pero de 
momento, El Encín es suelo 
no urbanizable protegido. Hay 

tres clases de suelo: urbano, 
urbanizable y no urbanizable 
protegido. ¿Por qué quieren 
un campo de golf precisamen
te en esta última clase de sue
lo? Cuando un suelo se decla
ra no urbanizable protegido es 
para asegurar su conserva
ción. Hasta ahora, todos los 
usos no agropecuarios están 
excluidos de El Encín. Si con 
un simple pleno municipal 
como éste pueden invadir un 
suelo no urbanizable protegi
do, del mismo modo podrán 
construir viviendas en el Par
que de los Cerros, en las ribe
ras del Henares, en las del To
rote o en otros suelos no urba
nízables protegidos". 

Christoff continuó: "Es el 
PGOU el que debe determinar 
la calificación de los suelos. El 
avance del PGOU del PP ya 
cambia la calificación del sue
lo de El Encín. Entonces: ¿por 
qué lo traen a este pleno? Por
que actualmente el avance del 
PGOU está sometido a irúor
mación pública y los vecinos 
pueden plantear sugerencias 
que deberán responderse en 
periodo electoral. Por eso te
néis prisa, no queréis que la 
gente sepa que El Encín será 
urbanizable y tendrá un cam
po de golf. Por eso engañáis 
trayendo este asunto a un ple
no municipal extraordinario 
que se celebra un 30 de di
ciembre, para llegar al fin de
seado cuando todo el mundo 
está de vacaciones. Hacéis 
esta modificación de El Encín 
mientras el avance del PGOU 
está sometido a irúormación 
pública. Entonces, las alega
ciones al avance no tendrán 
ningún sentido. ¿Dónde están 
la participación ciudadana y el 
respeto?" 

"Contrario a la ley" 
Genoveva Christoff añadió: 

"Este pleno municipal es un 
abuso sospechoso, el urbanis
mo debe seguir la voluntad ge
neral, no la de unos promoto
res inmobiliarios. En el PSOE 
tenemos tres principios claros 
en este punto: Primero, nos 
oponemos al campo de golf en 
El Encín. Segundo, no admiti
mos que se pueda modificar el 
PGOU vigente mientras el si
guiente PGOU está siendo so
metido a irúormación pública. 
Tercero, el procedimiento utili
zado es contrario a la ley y lo 
impugnaremos". 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, contestó: "Sea
mos claros. ¿Ustedes dicen no 
al campo de golf en El Encín? 
Pues nosotros decimos sí. Di
cen que la ciudadanía no quie
re el campo de golf. ¿Qué ciu
dadanía? Hay gente que lo 
quiere. Pero no hace falta que 
lo demanden uno a uno los 
204.000 habitantes de Alcalá. 
Ustedes quieren un tipo de 
ciudad y nosotros otro. En El 
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Encín ampliamos el uso del 
suelo, no lo cambiamos. Está 
permitido hacerlo en ese sue
lo. No vamos a contracorriente 
del avance del PGOU, que pla
nea hacer un parque temático 
en El Encín con más holgura 
que el cambio de uso que 
aprobamos hoy. Defendemos 
que haya un campo de golf en 
El Encín, al norte de la A-2 y 
al sur de la vía del tren. Uste
des no terúan ínconveniente 
en poner allí una plataforma 
logística con naves índustria
les de almacenaje con camio
nes, gasolineras, hoteles para 
los camioneros... IU es cohe
rente al defender eso, porque 
siempre ha querido que lama
yor parte de las hectáreas de 
Alcalá sean índustriales". 

"El goH es 
otra protección" 
Fuentes prosiguió: "Nosotros 

queremos otro tipo de ciudad 
que recoja la tendencia que Al
calá tiene desde los años 50 a 
ser una ciudad turística, cul
tural, comercial ... Por eso que
remos que a las entradas a Al
calá haya usos alternativos 
que dínamicen esas caracte
rísticas. El uso deportivo del 
Grupo 1 se refiere a ínstalacio
nes deportivas sín espectado
res. El Grupo 11, a ínstalacio
nes deportivas con espectado
res. El Grupo III, a ínstalacio
nes deportivas de gran super
ficie. Esto último es lo que 
queremos para El Encín. Se 
hará sobre suelo agropecuario 
que tiene aprovechamiento. 
No es un suelo con protección 
ecológica, aunque otros suelos 
de El Encín sí quedan con esa 
protección, como las riberas 
del Henares o el Soto del He
nares. El campo de golf se 
hará sobre un suelo agrope
cuario y sin investigación agrí
cola, cuyo uso se amplía 
-manteniendo sus caracterís
ticas- para hacer un campo de 
golf, que respeta la fauna y flo
ra: los campos de golf tienen 
árboles y en ellos no se caza. 
El golf es una protección aña
dida al uso agropecuario, que 
necesita abonos químicos que 
se disuelven, traspasan la alta 
capa freática de Alcalá y van al 
río. Un suelo agropecuario no 
está protegido por motivos 
ecológicos, sino por su uso. 
Cuando ese uso queda en des
uso, hay que cambiarlo". 

El alcalde pasó la palabra a 
Francisco Calles tras advertir
le: "En su primera interven
ción consumió 9 mínutos, por 
lo que le queda 1 minuto". Ca
lles replicó: "¿Sólo? ¡Haber avi
sado, como otras veces!" El al
calde respondió: "No tengo que 
hacerlo, pero le acabo de avi
sar ahora". 

Calles elijo: "No nos conven
ce la hoja de ruta que ha na
rrado Luis Fuentes. Los 
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Genoveva Christoff (PSOE): "Las prisas son porque los 
vecinos plantearán alegaciones al avance del PGOU". 

204.000 alcalaínos no son to
dos mayores de edad. Esperad 
a las sugerencias al avance del 
PGOU y sabréis la opinión de 
los ciudadanos. Pero sólo pre
guntáis a algunos empresa
rios. En esas 114 hectáreas no 
está permitido ni el uso depor
tivo del Grupo III ni ningún 
otro. En las otras hectáreas de 
El Encín sí se permiten los 
usos del Grupo 1 y 11. Luis 
Fuentes no se entera y dice 
que IU quería una plataforma 
logística en El Encín. Pregun
ta a tus compañeros Domín
guez Picaza y Bernáldez, que 
estaban en la mesa del PGOU 
y saben que IU quería dejar El 
Encín como está". 

En ese momento el alcalde 
cortó la intervención de Calles, 
al haber pasado el mínuto que 
le quedaba. El alcalde pasó la 
palabra a Javier Ocaña 
(PSOE). que le preguntó: 

"¿Cuánto me queda?" El alcal
de respondió: 'Tres minutos". 

"El Encín, 
lleno de viviendas" 
Ocaña dijo: "Seré telegráfico 

entonces. Es verdad que en el 
anterior mandato municipal 
planteamos poner una plata
forma logística donde ustedes 
quieren poner un campo de 
golf. Pero nosotros sí expusi
mos al público el avance del 
PGOU que hicimos. Y los ciu
dadanos alegaron contra esa 
plataforma logística y la retira
mos porque vimos que terúan 
razón. Dígalo todo. Usted ha 
dí cho antes: 'Seamos claros'. 
Séalo usted. Habla de poner 
un campo de golf y la modifi
cación que traen a este punto 
del pleno no menciona para 
nada la palabra 'golf. Es muy 
importante por la legalidad del 

punto. El informe 
será distinto si la mo · ,yació 
advierte de que se hará 
campo de golf. No se puede de
cir en el avance del PGOU que 
El Encín será todo urbaniza
ble y dos días después - mien
tras el avance del PGOU sigue 
vivo - decir: Tal vez sigamos 
protegiendo el suelo agrope
cuario, pero tolerando un uso 
deportivo', sin mencionar 
cuál. Es ilógico y contradicto
rio mantener protegido un 
suelo agropecuario cuando en 
él quieren hacer un campo de 
golf. Ustedes tienen muchas 
prisas que no vienen de Alca
lá, síno de Esperanza Aguirre, 
que hizo que en los planos del 
avance del PGOU El Encín 
apareciera lleno de viviendas. 
'Un error', dijeron. Y es que 
vieron que era ilegal". 

"Hípica, circuitos 
de velocidad ... " 
En ese momento pasaron los 

tres minutos que quedaban a 
Ocaña y éste pidió un poco 
más de tiempo para acabar, 
pero el alcalde pasó la palabra 
a Luis Fuentes, que insistió: 
"Si ustedes propusieron una 
plataforma logística para El 
Encín, es porque creían en 
ella. Queremos para El Encín 
un uso deportivo del Grupo III, 
que íncluye campos de golf, 
hípica, circuitos de veloci
dad... El informe ambiental, 
que ha sido redactado por una 
empresa, permite ampliar el 
uso de ese suelo a deportivo 
del Grupo III , admitiendo así 
un campo de golf. Aunque se 
puedan molestar, somos cla
ros: habrá un campo de golf 
en El Encín". El punto 2 se 
aprobó con la oposición del 
PSOE e IU. 

El Soto del Espinillo. situado en el extremo occidental del término municipal de Alcalá. 
Aquí también estaba previsto hacer un campo de golf. 
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la doctora alcalaína Mercedes Silvestre regresó de su quinto viaie 
a Dharamsala preocupada por la snuación polftica del Tíbet 

"los tibetanos exiliados llevan en 
el rostro la añoranza por su país" 
En fechas recientes. la doctora alcalaína Mercedes Silvestre. viajaba por quinta vez a 
Dbaramsala. una zona en el norte de la India en la que miles de tibetanos víctimas de 
la represión china viven exiliados. Mercedes decidió viajar basta alli hace cinco años. 
cuando una amiga suiza la animó a prestar algo más que ayuda económica a los mon
jes del Tíbet. Y una vez que Mercedes conoció de primera mano la labor que su amiga 
realizaba en Dbaramsala. estableció unos vinculos con la gente de la zona que se re
nuevan cada año con la visita a los tibetanos alli exiliados. 

El calvario del Tíbet comen
zó en 1949 con la invasión 
china. En sólo dos años, Chi
na le arrebató las competen
cias en materias de defensa y 
política exterior, pese a que, 
en temia, el Tíbet era un esta
do independiente. Desde en
tonces, la represión que el go
bierno chino ha venido ejer
ciendo sobre la población tibe
tana -principalmente sobre los 
monjes- ha sido algo constan
te y ha provocado el exilio ma
sivo de los tibetanos a regio
nes como la india Dharamsa
la, donde la gente no duda en 
denunciar la ocupación ilegal 
china. Estas manifestaciones 
son algo habitual, pero, s.egún 
nos cuenta la doctora Merce
des Silvestre, durante su viaje 
de este año, se produjo ·una 
protesta mucho más multitu
dinaria que de costumbre. 
"Gente de todas las edades pe
día la salida de China del te
rritorio tibetano y me impre
sionó muchisimo lo multitudi
naria que fue la manifestación 
en esta ocasión". Mercedes ex
plica que ella también se sumó 
a la marcha porque piensa 
que "hay que exigir un movi
miento de solidaridad con el 
pueblo tibetano, cuyos exilia
dos llevan en el rostro la año
ranza por su pais". La historia 
del Tíbet es la del drama de 

La doctora alcalaína Mercedes Silvestre 

miles de familias que se han 
visto obligadas a vivir separa
das: "Los padres de familia ti
betanos mandan a sus hijos 
con la gente que atraviesa las 

montañas para llegar a luga
res como Dharamsala. A veces 
ellos mismos los llevan a estas 
zonas más seguras, los dejan 
alli y vuelven al Tíbet, donde 

"¿Cuándo me devolverán 
a mi país?" 

trabajan", relata Mercedes, 
quien además asegura que 
este año ha venido especial
mente preocupada con la vi
sión que ha tenido del proble
ma político existente. "Justo 
antes de mi estancia alli aca
baban de matar a tres mQnjes 
tibetanos, un suceso constan
te porque la represión china es 
durísima". Por este motivo, 
Mercedes quiere denunciar 
que "aunque no se divulgue" el 
gobierno chino está cometien
do toda una serie de ilegalida
des que parecen permanecer 
ocultas a los ojos de la comu
nidad internacional. "Mientras 
se llevaba a cabo la matanza 
de esos tres monjes tibetanos, 
el presidente chino era recibi
do en España con todos los ho
nores y es vergonzoso que se le 
dé la mano por motivos econó
micos". La doctora Mercedes 
Silvestre se refiere a la visita 
que Hu Jintao, presidente de 
China, realizó por España a 
mediados de noviembre, una 
estancia que culminó con la 

La doctora entregó 2.000 euros para la construcción de alojamientos para estos 12 niños que sus padres han enviado al monasterio 
"Tshe Chok Ling". En la fotografía de la derecha, hora de comer en el "Tibetan Children Village" 
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La doctora Silvestre entregando el dinero a su asistente en Dharamsala para la ayuda a las familias tibetanas que socorre. 
Son 9 meses hasta noviembre del 2006. A la derecha, entregando el resto del dinero recaudado 

al "Tibetan Children Village" que tiene en acogida a 2.500 niños tibetanos cuyos padres permanecen en Tíbet 

firma de acuerdos en materia 
comercial, cultural y humana 
que convirtieron a los dos paí
ses en "socios privilegiados". 

Mantenimiento 
para 30 familias 
Ya son treinta las familias de 

exiliados tibetanos que se be-

nefician de la actividad solida
ria desarrollada por la doctora 
Mercedes Silvestre, quien 
cada año recauda dinero de 
los amigos que quieren cola
borar con la causa, un dinero 
que posteriormente la doctora 
entrega personalmente a las 
familias . De esta forma los be
neficiarios pueden recibir una 

Mercedes Silvestre repartiendo chocolate 
a los niños tibetanos exiliados en Dharamsala 
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ayuda económica 
mensual de 800 
rupias (unos 15 
euros). Esta canti
dad se ha visto in
crementada con 
respecto al año an
terior, cuando la 
contribución era 
de 500 rupias (9 
euros), dinero sufi
ciente para vivir en 
Dharamsala, don
de tal y como nos 
cuetlta Mercedes la 
vida es muy bara
ta: "Allí seis perso
nas pueden comer 
por un total de dos 
euros". Esas ac
tualmente 800 ru
pias mensuales se 
traducen en ali
mentos, medica
mentos y forma
ción: "Hay una chi
ca que quiere estu
diar enfermería y 
se lo estamos pa
gando igual que les 
costeamos el cole
gio a los niños". 

Más ayudas 
a niños 

Repartiendo zapatos entre los tibetanos exiliados 

Además de mantener a esas 
treinta familias de exiliados, 
Mercedes destina parte del di
nero a proyectos como los que 
desarrolla la organización de 
voluntariado ROK-KYOR. El 
año pasado donó 1.150 euros 
para la construcción de una 
casa -tarea que lamentable
mente todavía permanece pa
ralizada- y la ejecución del 
proyecto de formación de jóve
nes que esta organización pro
mueve. 

En cuanto a este año, de los 
7.000 euros que la doctora lle
vó a Dharamsala, más de 

2.000 han ido dirigidos al 
mantenimiento de dos niños 
de Tibetan Children Village, 
quienes viven separados de 
sus familias . Gracias a Merce
des estos niños podrán salir 
adelante con los 370 euros de 
los que cada uno dispondrá a 
lo largo de este año. Además 
otros doce niños que habían 
sido enviados por los monjes 
tibetanos a un monasterio de 
Dharamsala donde ya no ha
bía capacidad suficiente para 
todos podrán tener una vida 
mejor gracias a una donación 
de 2.000 euros de la doctora 
que hará posible la construc-
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los 

ción de tres habitaciones para 
esos doce niños. 

Gente que no 
sólo sonríe con la boca 
Conquistada por el carácter 

de la población exiliada tibeta
na, Mercedes asegura que se 
trata de una gente que posee 
una paz interior que se trans
mite y contagia. "Irradian tan
ta bondad y felicidad que te 

Manifestación multitudinaria pidiendo libertad para el Tíbet 

impregnan de ella", reconoce. 
Llenos de una vida espiritual y 
dedicada a la oración, Merce
des dice que los tibetanos son 
"dulces porque son personas 

que siempre están sonriendo 
no sólo con la boca, sino tam
bién con los ojos". Los lazos 
que Mercedes ha establecido 
con los exiliados en Dharam-

sala hacen que "no los pueda 
dejar, que tenga que continuar 
con ellos". Esta vez, la doctora 
no podrá esperar hasta no
viembre -fecha en la que suele 
realizar su tradicional viaje 
anual- y en abril recibirá la vi
sita de una mujer tibetana que 
permanecerá a su lado dl}Tan
te varios meses. Ojalá nos en
señe a conseguir esa paz inte
rior de la que Mercedes habla. 

Gema GALLARDO 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 
'REYMJl 

Mesa Forja Ocasión 30 € 

Sillones Forja Ocasión 30 € 

20.000 m2 dedicados a Mobiliario 
de Hostelería y Jardín 

Mesa Forja Ocasión 20 € 

Mesa Infantil 9 € 
Mesa Sin Tablero 1 € 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
V 91881 79 OS/ 918818892 Fax 91888 76 51 
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º~~®~ J Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 308 de 

fecha 27-12-2005 aparece publicado el anuncio relativo a la 
siguiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE PAVIMENTACIÓN DE LA 
CALLE NEBRIJA (expediente nº 3.658). 

Precio de licitación máximo: 509.964'99.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 23 de enero de 2006 en 
el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 30 de enero de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 3 de enero de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

IV CIENTIENARIO DE LA EDICIÓN DE "El QUIJOTE" 
PI~ Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares - Te~: 91 888 33 00 Ext: 1031. Fax 91 887 96 13. 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 24 de Enero de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayun
tamiento, proposiciones para tomar parte en la licitación para 
adjudicar mediante procedimiento negociado la asistencia téc
nica para la Redacción del Proyecto museográfico para el Cen
tro de Interpretación de la Ciudad Romana de Complutum 
(Expedientenº 3.692). 

Precio tipo: 25.000.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 25 de Enero de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Consis
torial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 5 de enero de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

IV CIENTENARIO DE LA EDICIÓN DE "!El QWJOlE" 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares -Tell: 91 888 33 00 Ext: 1031 . Fax 91 887 96 13. 
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Servicio de Contratación 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 2 de fecha 
03-01-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la siguien
te licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE OFICINAS MUNICIPA
LES DE ESTADÍSTICA EN C/ TRINIDAD (expediente nº 
3.679). 

Precio de licitación máximo: 151 .975'1 O.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 30 de enero de 2006 en 
el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 6 de febrero de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 4 de enero de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

IV CENllENAIRIO DIE LA EDICIÓN DIE "El arnJOTIE" 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares - Te~: 91 888 33 00 Ext: 1031. Fax 91 887 96 13. 

tll~ 
~ 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 24 de Enero de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayun
tamiento, proposiciones para tomar parte en la licitación para 
adjudicar mediante procedimiento negociado el servicio deno
minado excavación arqueológica del cerramiento del Parque 
Arqueológico Ciudad Romana de Complutum Fase l. (Expe
diente nº 3.691 ). 

Precio tipo: 28.000.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 25 de Enero de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Consis
torial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 5 de enero de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

IV CENlENAIRiO DE lA EDICIÓN DE "El QU~JOlE" 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares -Tell: 918883300Ext:1031. Fax 918879613. 
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Su madre dio a luz en 
el Príncipe de Astuñas 
a las 1 de la mañana 
del día 1 de enero 

María López 
-

/ 

Yebra, María López Yebra, que nació a las 7'02 horas del día 1 de enero, en brazos de su madre, Vanesa 

primer bebé nacido en Alcalá en 2006 
Hubo que esperar a ver los iniciales rayos de sol para que el Hospital Principe de Asturias 
acogiera la llegada al mundo de los primeros bebés de 2006. La más madrugadora de todos 
fue Maria López Yebra, quien nació a las 7:02 horas del primer día del año, que para los tra
bajadores de la sección de maternidad del Principe de Asturias supuso una jornada más con 
un número de nacimientos, 12, que está dentro del promedio diario. 

otros centros hospitalarios del 
territorio nacional: el primer 
nacimiento se produjo en Bar
celona cuando todavía sona
ban las doce campanadas. En 
la Comunidad de Madrid, el 
Hospital Gregario Marañón 
registró el primer nacimiento 
de la región a las 00:35 horas. 

Maria López Yebra, éste es el 
nombre del primer bebé nacido 
en Alcalá de Henares en 2006. 
Con un peso de 3,030 kg, su 
madre la mostró orgullosa ase
gurando que "es muy buena". 
Maria ha inaugurado la pater
nidad de Ismael López y Vane
sa Yebra, quienes residen en 
Villalbilla, aunque están al 
frente de un negocio en la ciu
dad complutense. Tan sólo una 
hora después de este primer 
nacimiento en el Príncipe de 
Asturias, Dolores Manzano 
daba a luz a su segunda hija, 
Leticia Martinez Manzano, un 
bebé que pesó 2,935 kg y que 
vendrá a hacer compañía a su 
hermana de 4 años. 

Dolores Manzano junto a su segunda hija, Leticla. 

A lo largo de todo el día 1, un 
total de 12 bebés vinieron al 
mundo en el Hospital Príncipe 
de Asturias: fueron seis niños y 
seis niñas los que completaron 
una cifra que hizo del primer 
día del año una jornada tan 
ajetreada como otra cualquie
ra, ya que el número medio de 
nacimientos por día en el hos
pital complutense oscila entre 
los 10 y los 13. Lo cierto es que 
estos primeros bebés alcalaí
nos de 2006 se hicieron de 
rogar bastante más que en 

PUERTA de Madrid 

Fue el segundOde los doce bebés que nacieron 
el pñmer día de 2006 
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los Reves Magos traieron entusiasmo e ilusión a niños v grandes 

la Cabalgata reunió 
a 50.000 alcalaínos 
su interés no cede va ante el que despiena el desHle de carrozas en ferias 

T a cuarta parte de la po-
1....tblación de Alcalá, unas 

50.000 personas, asistió a la 
cabalgata de Reyes que el día 
5 de enero realizó su recorrido 
tradicional por las calles com
plutenses llevando entusias
mo e ilusión, sobre todo a los 
niños, pero también a los 
adultos. Mucho más incluso 
que el desfile de carrozas de 
las ferias, la cabalgata es el 
acontecimiento popular más 
entrañable del año por lama
gia que desprende, por las 
sonrisas y la felicidad. En esta 



ocas1on la cabalgata no de
fraudó, tanto por la organiza
ción de la concejalía de Feste
jos y la calídad de las carrozas 
que contrató el empresario y 
promotor artístico Martín 
González, como por la aporta
ción de entidades y grupos 
que se sumaron a la comitiva. 

PUERTA de Madrid 

A lo largo del recorrido que 
se inició en la avenida del Val, 
junto a la Ciudad Deportiva 
Municipal, miles de personas 
se concentraron para ver el 
paso de la Cabalgata. Se cal
cula que el número de asisten
tes superó al . de las carrozas 
de ferias, algo lógico por otra 

parte debido a que cuando se 
celebran éstas es en agosto, 
todavía en periodo vacacional 
y aún quedan muchos alcalaí
nos por regresar a la ciudad 
del veraneo. Pero la Cabalgata 
de Reyes es distinta por el 
emotivo significado que tiene, 
especialmente para los niños, 

pero no solamente para ellos. 
Si hay algo que identifica a la 
Cabalgata es que los Reyes re
parten alegria e ilusión: a los 
niños les hace soñar felices 
mientras que a los adultos les 
hace recordar su infancia. 

La comitiva fue encabezada 
por la comparsa de gigantes 
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con las figuras de los Magos 
de Oriente. Tras la comparsa 
desfiló la charanga Complu
tense contratada directamente 
por el ayuntamiento y tras ella 
iban las peñas de la ciudad 
vestidos de pastorcillos. 

La primera carroza fue una 
de las contratadas por Martín 
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González que representaba un 
trineo tirado por renos, un 
motivo muy navideño. Los pa
sacalles tuvieron también bri
llantez en el desfile. El prime
ro de ellos era el de la compa
ñía de teatro de calle Espiral y 
se titulaba 'Locos por la músi
ca'. Zancudos y músicos vesti-

dos de época nos recordaban 
el ambiente navideño de la 
Viena de los valses de Strauss 
para celebrar el año nuevo. 

Otro aspecto importante de 
la Cabalgata fue la aportación 
de las entidades. La siguiente 
carroza en el desfile fue la del 
Club Cultural El Chorrillo pa-

trocinada por la delegación 
municipal del distrito VIII, que 
durante la mañana recorrió 
sus calles y ya por la tarde se 
unió a la comitiva de la conce
jalía de Festejos. Se trataba de 
una brillante carroza que re
presentaba un barco de vela, 
un galeón. 
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Las carrozas de Melchor, Gaspar y Baltasar, con los tres reyes y sus pajes, cerraban la cabalgata. 

Siguiendo con la aportación 
de las entidades, destacó la de 
la escuela de danza de Jorge 
Pertáñez, que desfiló con una 
sencilla y atractiva coreografía 
con un nutrido grupo de niños 
y jóvenes. 

A continuación iba la segun
da carroza de las alquiladas 
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por el ayuntamiento que re
presentaba muñecos de nieve. 
En ella, como en todas las de
más, viajaban niños que re
partieron 3.500 kilos de cara
melos. 

El siguiente pasacalles que 
desfiló también destacó por su 
brillantez. Se trataba del que 

realizó la compañía Creativo 
con gigantes que representa
ban a hebreos y a los Reyes 
Magos, simpáticos muñecos 
que también hicieron las deli
cias de los niños. También 
desfiló el tren neumático de 
los comerciantes agrupados 
en FECOHE. 

Después marchaba la carro
za del centro extremeño que 
representaba su tradicional 
pesebre que ya se ha converti
do en una tradición, ya que 
una Cabalgata sin Nacimiento 
perderla una parte fundamen
tal de su significado. A la ca
rroza extremeña siguió una 
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charanga ofreciendo música 
navideña. 

El desfile continuó con la ca
rroza de los duendes contrata
da por la concejalia de Feste
jos. Antes de los tres tronos de 
los Reyes Magos desfiló el últi
mo de los pasacalles, el de la 
compañia Chiquishow titulado 
"El conciertazo de Papá Noel" 
con un nutrido grupo de acto-
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res vestidos ·como el popular 
personaje navideño. 

Y por fin, lo más esperado, la 
comitiva de los Reyes Magos 
en unas bonitas carrozas, pre
cedida cada una de ellas por 
una gran estrella, símbolo de 
la que los guió hasta el Niño 
Jesús. En la primera viajaba 
Melchor, en la segunda, Gas
par y en la tercera Baltasar. 

El desfile contó con la parti
cipación de voluntarios de 
Protección Civil, quienes con
trolaron la cabalgata para evi
tar accidentes, sobre todo 
para que los niños no se me
tieran bajo alguna carroza en 
busca de los caramelos lanza
dos. La agrupación de volun
tarios realizó una labor impor
tantisíma y fundamental como 

servicio de orden y prevención. 
Lo mismo puede decirse de la 
Policía Local, que abrió el des
file y controló los cruces y todo 
el recorrido, así como de los 
trabajadores de Urbaser que 
se encargaban de cerrar el 
desfile dejando las calles del 
itinerario completamente lim
pias de serpentinas, confetis y 
papeles. 
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Perfectamente maquillados v ataviados, era dnícil reconocerlos que más veces ha participa
do en la cabalgata. La novata 
fue Conchi Navío (PSOE) que 
cumplió también con entu
siasmo su cometido de dar 
vida al Rey Gaspar. 

t1s neves 1ag1s fueran 11s c1nceiales Jesús 
D11ínguez, C1nchi Naví1 v Salvadar Guardiá Los Reyes Magos no sólo 

realizan la Cabalgata sino 
que ese día 5 de enero por la 
mañana recorrieron diversas 
instituciones como el Patro
nato San José, la institución 
pedagógica laboral Sagrado 
Corazón, el hospital Príncipe 
de Asturias y el hospital de 
Antezana para llevar tam
bién una pequeña sonrisa a 
quienes no tuvieron ocasión 
de verlos por la tarde en la 
Cabalgata, niños enfermos, 
disminuidos psíquicos y an
cianos. 

Tal y como ocurre en mu
chos municipios esp?ftoles, 
por ejemplo en la capital ma
drileña, las figuras de los Re
yes Magos en la Cabalgata 
fueron representadas por 
tres concejales del ayunta
miento complutense. 

En esa ocasión, dos de 
ellos repitieron experiencia, 
Jesús Dominguez Picazo (PP) 
y Salvador Guardiá (IU) y 
hubo una que lo hacía por 
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primera vez, Conchi Navío 
(PSOE). 

Los tres vivieron con gran 
ilusión su papel y eso que 
cada vez cuesta más encon
trar voluntarios en la corpo
ración municipal para reali
zarlo. Los ediles se lo pien
san mucho y para esta ca
balgata tardaron más que 
nunca en decidirse, pero lue
go siempre reconocen que la 
experiencia es fascinante. 

Jesús Domínguez Pi cazo 
hizo el papel de Melchor y la 
verdad es que estaba irreco
nocible. Su experiencia ante
rior como Rey Mago no le 
hizo dudar cuando su com
pañera, la concejala de Fes
tejos Elisa de Francisco, pi
dió al grupo de concejales del 
PP un voluntario. 

Salvador Guardiá se pidió 
el papel de Baltasar. El edil 
de IU es probablemente el 

RESIDENCIA GERIATRICA ulAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
- Certificados conforme exigencias Norma 

UNE-EN ISO 9001-2000, desde diciembre 2004. 
- Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
- Instalación: Amplios Salones. Terrazas y zonas verdes. 

Habitaciones individuales y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Fisioterapia. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 25 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 
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Fue un nacimiento ·escrupulosamente historicista' realizado 
por José Antonio de la Torre 

El belén de la Magistral recibió el 
reconocimiento de miles de personas 
El belén de la Magistral Catedral recibió el reconocimiento unánime de miles de perso
nas que lo visitaron durante el periodo navideño. Su autor, José Antonio de la Torre, re
conoció que se sintió muy halagado, principalmente por ese reconocimiento multitudi
nario y de forma muy especial por las bonitas palabras que le dedicó el sacerdote, Ma
nuel Palero, a través de las páginas de PUERTA DE MADRID. 

José Antonio de la Torre se 
sintió muy halagado por las 
palabras de un helenista que 
en Alcalá sentó cátedra duran
te muchos años como Manuel 
Palero. De la Torre es un hele
nista autodidacta cuyos bele
nes son fruto en gran medida 
de la observación. Así es como 

ha logrado realizar el paisaje 
de este belén después de cono
cer en un reciente viaje algu
nos paisajes de Turquía. El 
belén de la Magistral ha teni
do, por esta razón, un carácter 
escrupulosamente historicista 
destacando un impresionante 
desierto que hace pensar en 

que la escena del Nacimiento 
está ubicada en el tiempo y en 
el lugar adecuados. 

José Antonio de la Torre lle
va varios años realizando el 
magistral belén de la Catedral 
complutense. Él no necesita 
presentarlo a ningún concurso 
porque su premio es el recono-

José Antonio de la Torre, 
autor del belén de la Magistral 

cimiento de miles de personas 
que lo contemplan con admi
ración, algunos llegados a Al
calá desde fuera. Antes realizó 
algunos años el belén de la 
iglesia de Santa Maria. 

~ ~~~~~~:~~O N::~~:sconunez.es ~ (Antigua N-11, km. 29} 
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Loli González, 1! Grupo Familiar. Mod. Histórico Clínica San Nicolás, 12 Grupo Comercios. Mod. Histórico 

los 70 participantes recibieron el reconocimiento por sus dotes artísUcas 

Se entregaron los premios del 
Dll concurso de belenes 
La vigésimo segunda edición del concurso local de belenes organizada por el ayuntamiento de Al
calá con la Asociación Complutense de Belenistas concluyó el día 5 de enero con la entrega de 
premios en el salón de plenos del ayuntamiento. Pero además de los galardones en el acto hubo 
ocasión para dar el reconocimiento a todos los participantes en el concurso, que en esta ocasión 
han sido 70. Evidentemente entre los que entraron en el certamen, previa inscripción, no esta
ban todos los belenes que se hacen en la ciudad, pero sí que se convierte el acto en un signifi
cativo homenaje al helenismo que sale del corazón y que estuvo representado por los concur
santes pero también por quienes sin inscribirse ponen en sus domicilios, entidades o comercios 
el belén con más o menos arte, pero siempre con entusiasmo e ilusión. 

La entrega de premios del miembros de la asociación, miados ya clásicos en el con
concurso contó con la presen- cabe destacar el duodécÍ1llo curso, lo que demuestra sus 
cia de la concejala de Cultura año consecutivo que la Clínica dotes artísticas y su conoci
y Festejos, Elisa de Francisco, San Nicolás recibe un premio miento de las técnicas belenis
y del edil de Tercera Edad, Ra- en el concurso de belenes. En tas. Entre ellos está el servicio 
món Alonso Masero. La pre- las vitrinas de la Clínica hay de mantenimiento del hospital 
sentación del acto corrió a car- ya catorce premios puesto que Príncipe de Asturias, la Clínica 
gó del presidente de la Asocia- hubo dos años en que su au- San Nicolás, la parroquia San 
ción Complutense de Belenis- tor, Baldomero Perdigón pre- José, la Asociación de Hijos y 
tas, Francisco Pérez Busta- sentó dos dioramas al concur- Amigos de Alcalá, la parroquia 
mante. so. de Santiago Apóstol y el cole-

En cuanto al acta del jurado, También merece la pena gio Sagrado Corazón, entre 
formado precisamente por destacar que hay otros pre- otros. 

Premios y Menciones 
Un año más, el jurado califi

cador del XXII Concurso Local 
de Belenes; Navidad 2005-
2006, analizadas todas y cada 
una de las obras presentadas, 
felicita a los participantes por 
su entusiasmo, enorme ilu
sión y dotes artísticas demos
tradas en la presente edición, 
que denotan el alto grado de 
conocimiento de las técnicas 
helenistas, haciendo tremen
damente dificil el fallo, ya que 
prácticamente, en su totali
dad, merecen ser premiadas. 

Tras detenida y profunda 
deliberación, se ha determina-:_ 
do otorgar los siguientes pre
mios y menciones: 

Grupo Comercios 
Modalidad Popular: 
Diploma al Belén del Cora

zón: Hos. Pta. de Madrid (Gpo. 
adolescente). 

Diploma a la Artesanía Pas
telera: Tomás Alcaraz Miguel. 

Accesit al tercer premio: Pi
lar Cobos Machón (Mercado 

Andrea y Noelia Esteban, 12 Grupo Infantil Fernando López García, 12 Grupo Juvenil 
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Hijos y Amigos de Alcalá, 12 Entidades. Mod. Popular Artístico 

Parroquia Santiago Apóstol, 11 Entidades. Mod. Histórico 

Abastos). 
Accesit al tercer premio: Pi

lar Valenciano (peleteria) . 
Tercer premio: Susana Se

gura Gómez (Mapfre). 
Segundo premio: Francisco 

Pérez Ruiz (Moare). 

Centro de Mayores Los Pinos 
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Primer preiilio: Maria del 
Carmen Viña Díaz. 

Modalidad Popular-Artísti
co: 

Tercer premio: Paloma Gar
cía Martinez (Artesanos) . 

Segundo premio: Hospital de 

Alejandro Tirado, 22 Grupo Juvenil 

Alcalá (Mantenimiento lnst.). 
Primer premio: Manuel Tor-

visco Chaves (Bingo Alcalá). 
Modalidad Histórico: 
Tercer premio: Desierto 
Segundo premio: Pasteleria 

Riquelme. 

Primer premio: Clínica "San 
Nicolás". 

Grupo Entidades 
Modalidad Popular: 
Diploma al trabajo helenista: 

Colegio San Ignacio de Loyola 
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José Carlos Ruiz, z.i 

• C.P. Doctora de Alcalá. 
• C.P. Juan de Austria. 
• C.P. Antonio de Nebrija 

(Alumnos de Apoyo). 
• Escuela infantil "Los Moli

nos" (Belén de padres de 
alumnos). 

Antonio Bedmar, 32 
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Colegio Sagrado Corazón 

José María Francés, z.i 

• Escuela Infantil "Los Moli
nos" (Belén de alumnos). 

• Escuela In. "Montessori". 
• Cofradía del Santísimo 

Cristo de la Columna. 
• Asociación de Mujeres Vía 

Complutense. 

Accesit al tercer premio: 
Centro de Mayores "Los Pi
nos". 

Accesit al tercer premio: C.P. 
Antonio Nebrija (profesorado). 

Tercer premio: C.P. Iplacea. 
Segundo premio: Colegio 

Colegio Henares, 32 

Javier López Torres 

Pilar Gómez Martínez, 2!! 

San Ignacio de Loyola. 
Primer premio: Parroquia 

San José. 

Modalidad Popular-Artísti
co: 

Tercer premio: Colegio San 

Manoli Ruiz, 3!! 
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Antonia Sáez Colegio Doctora de Alcalá 

Escuela Infantil Montessori 

Gabriel. 

Fernando y Virginia Cuéllar 

• Aránzazu Vadillo Vivero. Primer premio: Leovigildo 
Sánchez Carretón. Segundo premio: Centro 

Castellano-Leonés. 
Primer premio: Hijos y Ami

gos de Alcalá 

Nodalidad Histótico: 
Tercer premio: Colegio Edu

cación infantil y primaria He
nares. 

Segundo Premio: Colegio Sa
grado Corazón (Filipenses). 

Primer premio: Parroquia 
Santiago Apóstol. 

Grupo Familiar 
Modalidad Popular: 
Por su participación: 
• Manuela Escudera Cortijo. 
• Álvaro Morfira Ortiz. 
• Maria Men;:edes Alonso Ló-

pez. 
•. Ángela Merino Correa. 
• Soledad Romero Moreno. 
• Antonia Sáez Vivas. 

Diploma al trabajo 
helenista: 
•Jesús Lechuga Fernández. 
• Felipe Moreno López. 
• Maria Luisa Pérez Ciar. 
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• Begoña Vergaz Vilela. 
Accesit al tercer premio: An-

tonia Suárez Fernández 
Accesit al tercer premio: Fe

lipe Pérez Espinosa. 
Tercer premio: Ángel Vadillo 

Arce. 
Segundo premio: Pilar Gó-

mez Martinez. · 

Modalidad 
Popular-Artístico: 

Tercer premio: Manoli Ruiz y 
Cristóbal Jiménez. 

Segundo premio: José Maria 
Frances Sanguino. 

~~:~.::;:=;: 
1 1cel\118 \I ca:ión DNl) 

indib\e presen •(Unpresc 

e/ Almazán, 20 
(Junto ~ la Puerta de Madrid) 
ALCALA DE HENARES 

Reservas: Telf.: 91 882 25 14 

Marcos y Adrián Turiel 

Primer premio: Loli Gonzélez 
Pozo. 

Grupo Juvenil 
Tercer premio: Marcos y 

Adrián Turiel López. 
Segundo premio: Alejandro 

Tirado Tejada. 
Primer premio: Fernándo 

López García. 

Grupo Infantil 
Por su participación: 
• Florentino Nieto Franco. 
• Julián Arriaga Nacarino. 
• Daniel Doncel Garcia. 
•Elena Tirado Tejada. 
• Raque Herrero López. 
•Eva Herrero López. 

Premio especial al belén de 
la ilusión: 

• Fernando y Virginia Cue
llas Morales. 

Tercer premio: Antonio Bed
mar García. 

Segundo premio: Javier Ló
pez Torres. 

Primer premio: Andrea y No
elia Esteban González. 
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Baldomero Perdigón, Agustina López, propietaria de la Clínica y Menchu Melón, gerente 
de la misma, con algunos empleados de la clínica junto al belén 

Es el duodécimo año consecutivo que lo consigue 

Otro premio más para la Clínica San 
Nicolás en el concurso de belenes 
La Clínica San Nicolás está abonada al primer premio en el concurso de belenes que organiza 
el ayuntamiento con I~ Asociación Complutense de Helenistas. Para la gerente de la Clínica 
San Nicolás, Menchu Melón, ya se ha convertido en una tradición asistir al acto de entrega de 
premios y recoger el diploma y trofeo que acredita a su entidad como ganadora del concurso 
en la modalidad de belén histórico y en la categoria de comercios y entidades. Y lo mismo le 
ocurre a Agustina López, madre de Menchu y propietaria de la Clínica, que cada año con ilu
siones renovadas recibe el trofeo de manos de su hija junto al diorama presentado. 

Pero además todo el perso
nal de la Clínica San Nicolás 
acoge con alegria y satisfac
ción la concesión del premio. 
Incluso buscan en el recuerdo 
cuál de los dioramas premia
dos es el que más les gustó. Y 
eso que no es fácil recordarlos 
todos porque al menos catorce 
belenes de la Clínica, realiza
dos todos ellos por Baldomero 
Perdigón, esposo . de Menchu 
Melón, han recibido premios. 
En doce años que se lleva pre
sentando la Clínica San Nico
lás al concurso ya ha recibido 
catorce premios. La razón de 
ello es que hubo dos años en 
que Baldomero Perdigón reali
zó dos belenes y presentó uno 
por la Clínica propiamente di
cha y el otro por el Centro de 
Reconocimiento. El jurado 
concedió entonces el primero y 
el segundo premio a ambos 
belenes en un pleno de galar
dones. 

Todo ello permite que la Cli-
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Menchu Melón y Conchita Martínez junto al belén 

nica San Nicolás tenga el ofi
cioso premio a la regularidad, 
en primer lugar por su perse
verancia a la hora de realizar 
un belén y presentarlo al con-

curso, y principalmente por su 
ya larga lista de premios. 

Enumerar los premios no es 
tarea fácil y es necesario utili
zar los archivos de PUERTA 

DE MADRID: En las siete pri
meras ediciones que participó 
la Clínica San Nicolás en el 
concurso consiguió el primer 
premio. En el año 2002 se pro
dujo algo muy curioso que fue 
que el jurado decidió dejar 
desierto el primer premio con
cediendo el segundo al diora
ma realizado por Baldomero 
Perdigón para la Clínica San 
Nicolás. En 2003 el premio fue 
el tercero y desde entonces 
sus participaciones en el con
curso oficial de belenes se han 
saldado con primeros premios 
en las ediciones de 2004, 2005 
y 2006 cuyo acto de entrega de 
galardones se celebró el día 5 
de enero. 

Un año más Menchu Melón 
se sintió muy feliz con la con
cesión del premio: "Esto no es 
una rutina sino que todos los 
años nos presentamos con ilu
siones renovadas al concurso 
de belenes y para nosotros su
pone una alegria muy grande 
recibir el reconocimiento de 
los miembros del jurado". Tan
to Menchu Melón como su ma
dre, Agustina López, creen que 
el belén es una tradición que 
no puede faltar en la Clínica 
San Nicolás, un acontecimien
to clásico que es mucho más 
que algo simbólico y se con
vierte en un sentimiento navi
deño muy profundo. 

De esta forma los pacientes 
y usuarios de la Clínica San 
Nicolás contemplan con admi
ración el belén pero no sola
mente ellos sino que tal y _ 
como explicó Menchu Melón 
"hay muchas personas que 
entran solamente para con
templarlo. Eso nos colma de 
satisfacción porque la verdad 
es que todos los años ponemos 
mucho cariño e ilusión". 

La Clínica San Nicolás se en
cuentran en la avenida de 
Guadalajara número 34. Sus 
teléfonos son 91 889 20 45 y el 
91 881 24 93. En la entidad 
hay dieciséis profesionales de
dicados a realizar una esmera
da atención de los pacientes. 

Entre los servicios que se 
prestan están los tratamientos 
corporales mediante hidrotera
pia y algoterapia, vendajes, lo
dos, masajes, sauna local, 
gimnasia pasiva, termoterapia, 
presoterapia y kemoterapia. El 
departamento de salud y belle
za está dirigido por Conchita 
Martinez Torrejón. También 
hay rehabilitación dirigida por 
un médico rehabilitador, laser
terapia, cirujano, dietética, 
otorrinolaringología, acupun
tura realizada por médico acu
puntor, medicina general, psi
cología. medicina del aparato 
digestivo, ginecología, citología 
y colposcopia, oftalmología, 
alergología y podología. 

Las consultas se realizan 
previa petición de hora, de lu
nes a viernes de 10 a 2 y de 16 
a 20 horas. 
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El grupo vocal lluba v el 
coniumo instrumemal 
laléndula se estrenaron 
en San Felipe Neri 

Música medieval 
para la Navidad 

El jueves 22 de diciembre 
tuvo lugar en el oratorio de 
San Felipe Neri un concierto 
de música medieval en el que 
intervinieron el grupo vocal 
Nuba y el conjunto instrumen
tal Kaléndula convirtiéndose 
ésta en una de las más origi
nales propuestas culturales de 
la Navidad complutense. En 
una ciudad en la que la músi
ca coral ha tomado carta de 
naturaleza. la propuesta de 
unir a un grupo vocal con uno 
que utiliza antiguos instru
mentos para realizar una 
música medieval, ha sido muy 
aplaudida. 

La organización del concier
to corrió a cargo del Coro de 
Mujeres de Alcalá Nuba, y 
contó con la colaboración de la 
concejalia de la Mujer. El coro 
está formado por dieciocho 
rpujeres dirigidas por Miguel 
Angel Jaraba, quien además 

es esp ecialista en mus1ca 
medieval y toca la zanfona y la 
percusión. Desde esa perspec
tiva el director ha dirigido al 
coro a una especialidad vocal 
como es la medieval apoyán
dose en la música realizada 
por instrumentos como las 
gaitas y las flautas, del salte-

ria, el laúd árabe y la fidula. 
En unas fiestas navideñas 

como las recientemente con
cluidas. el concierto ofrecido 
por el grupo coral y el conjun
to instrumental consistió fun
damentalmente en villancicos, 
es decir, en composiciones de 
la época medieval en las que 

En el XII Concurso 
I 

de Pieza Unica 
de Artesanía 
Alcalá estuvo 

por partida doble 
da acaso, silenciosa desde luego y nada 
publicitada. 

Y sin embargo había dos obras alcalaí
nas, de alcalaínos, dignas de los máximos 
galardones, dicho con el respeto que, 
siempre, merece un jurado. 

Como pieza única campeaba este bron
ce de Roberto Castro bajo el título "El 
libro ya está, sólo falta el prólogo". Por si 
uno no ve bien, lo somete a juicios ajenos. 
Fue sólo segundo premio. 

se exaltaba el nacimiento del 
Niño Jesús. 

El concierto atrajo a un 
importante número de espec
tadores que llenaron el orato
rio de San Felipe Neri y que 
aplaudieron entusiasmados la 
puesta de largo de este nuevo 
grupo coral complutense. 

Entre los días finales de diciembre y el 
cinco de enero la Comunidad de Madrid 
ha expuesto las obras presentadas al "XII 
Concurso de Pieza Única de Artesanía". 
La temática exigida este año a los concur
santes fue "El Universo del Quijote". Ha 
sido una verdadera pena que en nuestra 
ciudad haya pasado inadvertida, silencia-

Como "finalista" se calificó a esta vidrie
ra "Paisaje del Quijote" de Paco Hernan
do, alcalaíno, como Roberto, desde hace 
muchos años, director de la Sociedad 
Maumejean de vidrieras monumentales 
presentes en todas las catedrales españo
las desde 1860, incluidas las restauracio
nes de León y las del ábside de la Magis
tral de Alcalá. Esta pieza finalista mide un 
metro por 75,5 centímetros y un grosor 

en vidro de O, 7 cms y se refiere, como ven, 
al pasaje del barbero, su bacía y luego el 
baciyelmo de D. Quijote. 

Me parecía justo decirlo aquí, porque, 
tantas veces, se elogia, se vocea, se pro
clama lo mediocre y se silencia lo bueno. 
Es la vida. 

Injusta y todo, pero así la hemos hecho 
los hombres. 

GARCÍA GUTIÉRREZ 
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Con la participación activa de padres v madres 

las escuelas infantiles Arco Iris v Galatea 
celebraron sus fiestas de Navidad 
Las escuelas infantiles municipales Arco Iris (C/ Valverde sin, Alcalá de Henares, 28806) y Galatea (C/ 
Fuente del Sol nº 85, Alcalá de Henares, 28803) celebraron, como viene siendo costumbre año tras año, 
sus fiestas de Navidad el día 23 de diciembre. Se trata de sendos centros educativos dependientes del 
ayuntamiento de Alcalá de Henares, que acogen a niños de O a 6 años y 0-3 años respectivamente rea
lizando una tarea educativa en un tramo tan importante como es la educación de los más pequeños. 

Esta fiesta se inició con una 
chocolatada que se ofreció a los 
padres y abuelos de los niños de 
las escuelas cuando éstos acce
dieron por la mañana al centro, 
para aminorar el frío tan envol
vente que en esas fechas sufrió la 
ciudad. 

La colaboración de los padres 
en esta fiesta navideña es funda
mental y en esta ocasión la inició 
un padre disfrazado de Papa 
Noel, que recibió a los niños y 
familias a la entrada, anuncian
do su presencia con la campana y 
regalando caramelos a mayores y 
pequeños. · 

Los alumnos más mayorcitos 
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entonaron villancicos para delei
tar a los padres y abuelos, para 
acto seguido pasar a la represen
tación teatral que preparan un 
grupo de madres y padres. Este 
año en la Escuela Infantil Muni
cipal Galatea se representó 'El 
Belén de los animales' y en Arco 
Iris la 'Navidad sin nieve' . 

Posteriormente los Reyes de 
Oriente (papás de cada escuela) 
fueron pasando por las aulas para 
leer las cartas que les mandaron 
los niños y haciéndoles entrega a 
cada alumno de su regalito navi
deño, que como es habitual 
sufragó la Asociación de Padres 
y Madres de cada centro. 
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Con el soneo de juguetes v actuaciones para los niños 

El distrito 111 puso el colofón a 
sus actividades navideñas 
La delegación municipal del distrito m. presidida por el concejal del Partido Popular 
Jesús Fernández Pascual. puso el colofón a sus actividades navideñas con una fiesta 
celebrada el dia 3 de enero en el auditorio municipal· 'Paco de Lucía' en la Rinconada. 
En la fiesta hubo actuaciones de payasos y malabaristas que hicieron participar a mu
chos niños en su espectáculo. Pero la actuación estelar fue la de los magos Raúl y Pe
dro. que hicieron disfrutar a todos los asistentes con su magia. 

El presidente de la delega- tas navideñas en el que par- pal del distrito III. 
ción municipal del distrito III ticiparon unos 2.000 niños El plato fuerte de la fiesta 
explicó a PUERTA DE MA- de todos los centros escola- fue el sorteo de juguetes en
DRID que la fiesta en el au- res del distrito. En el concur- tre quienes entregaron su 
ditorio contó con la presen- so hubo cuatro categorias carta al Rey Mago. Este estu
cia de entre 800 y 1.000 per- con un primer y un segundo vo cuatro días en otros tan
sonas que pasaron a lo largo premio por categoría. Los tos puntos del distrito reci
de la tarde por allí. vencedores del concurso re- hiendo las cartas de los ni-

Además de las actuaciones cibieron un vale de 60 euros ños. Todas ellas se repartie
se celebró la entrega de pre- para material escolar y rega- ron en tres grupos depen
mios en el concurso de tarje- los de la delegación munici- díendo de las edades de los 

Con el villancico 
.. Brilla el sol" 
Primer premio para 
el Club Peñalen en el 
concurso nacional 
de Villancicos 
El club juvenil Peñalen de 
Alcalá de Henares consiguió 
el primer premio en el XV 
Concurso Nacional de Villan
cicos (categoría familiar) con 
el villancico "Brilla el Sol" 

El pasado sábado día 1 7 se 
celebró en el salón de actos del 
colegio Calasancio de Madrid 
el XV Concurso Nacional de 
Villancicos, en la categoría fa
miliar, con una nutrida parti
cipación de coros. Las repre
sentantes de Alcalá presenta
ron un numeroso coro forma
do por componentes de los 
clubes Peñalen y Alerce y sus 
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familias. Con una gran afluen
cia de espectadores, el concur
so gozó de un alto nivel técni
co y sobre todo de entusiasmo 
e ilusión, que año tras año se 
va superando. Al finalizar las 
actuaciones, el jurado com-

puesto por profesionales y ex
pertos en la música otorgó el 
primer premio por unanimi
dad al coro formado por el 
club alcalaíno Peñalen y el 
club Alerce de la villa de Ma
drid. Desde estas lineas felici-

remitentes a fin de realizar el 
sorteo en la fiesta del día 3 
de enero. De esta forma se 
repartieron 25 juguetes y dos 
regalos estrella en cada una 
de las tres categorías siendo 
los agraciados un total de 75 
niños con juguetes y seis con 
regalos estrellas. El concejal 
Jesús Fernández Pascual ex
plicó a PUERTA DE MADRID 
que aproximadamente el Rey 
Mago recibió unas 800 car
tas. 

Además Papá Noel visitó 
antes de las vacaciones navi
deñas todos los centros edu
cativos del distrito repartien
do un cuaderno cuento en 
nombre de la delegación, 
uniéndose esta iniciativa a la 
campaña 'Ningún niño sin 
juguete' que se celebró tam
bién en el audítorío munici
pal y que consistió en una 
gala de karate. 

tamos al club juvenil Peñalen 
por este triunfo, que sin duda 
le servirá de acicate en su ta
rea formativa de jóvenes alca
laínas. 

Maria Concepción 
AGUADO DE CANALES 
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Un momento de la presentación del programa, presidida por el alcalde y el consejero de Cultura. 

"la otena que tenemos es de ocio inteligente", diio Joaquín Hinojosa 

Se presentó la programación trimestral 
del Corral de Comedias 
El espectáculo 'Tres músicas, tres culturas', que recoge canciones sefardies de tradición bal
cánica y el Magreb, así como canciones de trovadores dirigidas al mundo árabe, música an
dalusí marroquí y las cantigas de Alfonso X 'el Sabio', abre la nueva temporada del Corral 
de Comedias de la Comunidad de Madrid. El consejero de Cultura y Deportes, Santiago Fi
sas, el alcalde de Alcalá, Bartolomé González, el director general de Promoción Cultural, Ja
vier Casal y el director del Corral de Comedias, Joaquín Hinojosa, presentaron el miércoles 
11 de enero la programación del Corral para el primer trimestre del año. Según Hinojosa, la 
oferta que realiza la Fundación Teatro La Abadia, que gestiona el Corral de Comedias para 
la Comunidad de Madrid, "es de ocio inteligente". 

En ese sentido, Hinojosa re
conoció que la mayor satis
facción que tiene es que la 
tercera parte del público que 
acude al Corral de Comedias 
es asiduo y asiste atraído por 
una programación de ocio in
teligente más que por un de
terminado espectáculo 

El programa para este ter
cer trimestre comienza el 13 
de enero con el espectáculo 
'Tres músicas, tres culturas' 
del Quarteto Medieval de Ure
ña, fundado por Luis Delgado 
y César Carazo en 1998. 

Será al siguiente fin de se
mana, los días 20, 21 y 22 de 
enero, cuando la compañía 
Enlacumbredetodabuenafor
tuna ponga en escena 'No hay 
nada bueno en ti, por eso te 
amo', en la que Miriam Ale
many y Carles Martinez, con 
la música en directo del vio
lonchelo de Pau de Nut, inter
pretan poemas de Juan de 
Mal Lara, Gutierre de Cetina, 
Diego y Antonio Hurtado de 
Mendoza, Baltasar de Alcá
zar, Lope, Quevedo, Torres 
Villarroel, etc., entre los que 
se insertan obras de Fonollo
sa y Cemuda. 

El Corral de Comedias fina
lizará el mes de enero con 'El 
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Joaquin Hinojosa, director del Corral de Comedias. 
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enfermo imaginario', de Mo
liere, los días 27. 28 y 29 de 
enero, llevado a escena por la 
compañía Iguana Teatre, 
quien hará una recreación de 
la obra de este autor, llena de 
matices y de referencias a la 
realidad. 

A partir de febrero también 
podrá verse en este espacio 
dependiente de la Comunidad 
de Madrid 'Striptease cardio
vascular' , de Ajo y Matretta; 
'Era la notte', de La Venecia
na; 'Goyesco', del Grupo Mú
sica Antigua Axivil; 'Con cier
to encanto', de Pau de Nut; 
'Ars Mediterranea', de Specu
lum y Ernesto Schmied; así 
como la programación del X 
Festival de Artes Escénicas 
para Niños y Jóvenes, Teatra
lia 2006, organizado por la 
Consejería de Cultura y De
portes. 
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Bartolomé González, Esperanza Aguirre y Alfredo Prada, junto a un grupo de bomberos de Alcalá 

Con una inversión que supera los 4 millones de euros, se trata 
del "meior parque de bomberos de Europa", según Banolomé González 

Inaugurado el nuevo parque de bomberos 
La Presidenta de la CAM, Esperanza Aguirre, inauguró, el 28 de diciembre, el nuevo Parque de 
Bomberos de Alcalá, cuya ubicación se halla entre las calles Federico Chueca, Ruperto Chapí y la 
Avenida de Europa (una zona colindante a la Garena). Este recién estrenado complejo tiene un 
tamaño casi nueve veces superior al existente en la ciudad desde 1977, lo que se traduce en una 
parcela de 17 .873 metros cuadrados con capacidad para 120 efectivos de guardia y 12 vehículos. 

La construcción de este nue
yo parque, que ha supuesto 
un desembolso para el gobier
no de Aguirre de 4.077.367 
euros, era uno de los proyec
tos contemplados dentro del 
Plan Integral de Infraestructu
ras puesto en marcha por la 
Comunidad de Madrid. En 
total son casi 18.000 metros 

cuadrados de superficie repar
tidos principalmente entre 
una nave de vehículos -dotada 
con seis salidas y que puede 
albergar hasta 12 vehículos
un helipuerto, edificio de 
maniobras y una residencia de 
dos plantas con capacidad 
para 120 bomberos en la que 
no faltan cocina, comedor, 

Comun1dadd 
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sala de estar, gimnasio, biblio
teca y dormitorios masculinos 
y femeninos. Además, la ubi
cación del nuevo parque per
mite un fácil acceso a numero
sas vías de comunicación 
como la antigua N-Il, M-100, 
M-118, M-121, M-220 y M-
300, así como al casco urbano 
complutense. 

"El mejor parque 
de Europa" 
El alcalde de Alcalá de Hena

res, Bartolomé González, 
recordó que el antiguo parque 
de la ciudad era "uno de los de 
la Comunidad de Madrid con 
más salidas pero con peor 
infraestructuras y dotación". 
González declaró que Alcalá 
tiene ahora "el mejor parque 
de Europa" y que dará servicio 
a una amplia zona de la CAM. 
"Esto no es una gota en el océ
ano, sino una forma más de 
demostrar tu compromiso con 
la ciudad", agradeció el alcalde 
a Esperanza Aguirre. 

Aguirre: 
"Los alcalaínos tienen 
unas instalaciones 
acordes con 
lo que se merecen" 
Tras descubrir la placa con 

la que quedaba inaugurado 
oficialmente el nuevo parque 
de bomberos de Alcalá, Espe
ranza Aguirre realizó un reco
rrido por las instalaciones del 
parque. Al mismo tiempo que 
conocía de primera mano su 
cocina, gimnasio, emisora, 
nave de vehículos y dormito-

Durante la inauguración, Esperanza Aguirre visitó las instalaciones del nuevo parque de bomberos 
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Fernando Rodríguez, jefe del Parque de Bomberos de Alcalá, mostró a la presidenta de la CAM los equipamientos 
de los coches de bomberos. A la derecha, un bombero del cuerpo realizando una demostración 

ríos, la presidenta pudo 
demostrar su destreza con el 
futbolín. Tras la visita, Aguirre 
felicitó a los alcalaínos por 
"tener unas instalaciones 
acordes con lo que se mere
cen" y dijo que "esta es la 
legislatura del Corredor del 
Henares". 

A la vanguardia de los 
servicios de emergencias 
Aunque el 28 de diciembre 

fue el turno de Alcalá, en pala
bras de Aguirre, la Comunidad 
de Madrid quiere "situar el 
Cuerpo de Bomberos de la 
CAM a la vanguardia de los 

Nueva Gama Toyota Corolla luna 2006. 

servicios de emergencias". De 
esta forma, durante 2005, la 
Consejería de Interior y Justi
cia ha trabajado también en 
la construcción de un nuevo 
parque de bomberos para 
Navacerrada y ha iniciado 
reformas en los de Arganda y 
Villaviciosa de Odón. Por otro 
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lado, el gobierno regional tam
bién tiene prevista la creación 
de una Escuela de Formación 
para antes de 2008, así como 
la construcción de nuevos 
parques en Parla, Pinto, San 
Sebastián de los Reyes y , más 
a largo plazo, en Villarejo de 
Salvanés. 
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Ya suponen casi la quinta parte de la población 

Alcalá tiene empadronados 
36.801 extranieros 
~l ayuntamiento de Alcalá inició el año 2006 con un total de 36.807 extranjeros empadro
nados, lo que supone, sobre una población total de 204.195, un porcentaje del 18 por cien
to. El ritmo de crecimiento de la población española en Alcalá prácticamente está estanca
do o crece muy lentamente mientras que solamente en el último trimestre de 2005 se em
padronaron en la ciudad complutense casi un millar de extranjeros. En muy poco tiempo la 
quinta parte de la población de Alcalá no será española, algo impensable hace apenas una 
decena de años. El colectivo de rumanos está formado por 14.507 hombres y mujeres, una 
población que supera a la de la todos y cada uno de los pueblos de la comarca de Alcalá, don
de por cierto también hay un creciente número de inmigrantes residiendo. 

Curiosamente los dos prime
ros niños nacidos en Alcalá en 
el año 2006 son españoles, 
cambiándose la tendencia de 
años anteriores en los que los 
primeros nacimientos eran de 
extranjeros. Incluso el concejal 
de Educación, Francisco Ber
náldez, reconoció tiempo atrás 
que el descenso dé la natalidad 
hizo cerrar dos colegios en Al
calá y que si no hubiera sido 
por los hijos de inmigrantes ex
tranjeros hubiera habido que 
cerrar más centros escolares. 
La población española se en
frenta a un delicado problema 
de baja natalidad, por eso pare
ce casual que los dos primeros 
nacimientos de niños en el 
Príncipe de Asturias hayan sido 
de españoles. 

En el mes de octubre de 2005 
el número de extranjeros em
padronados en Alcalá era de 
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Bartolomé González y Elisa de Francisco con la bandera de Ru
mania en la presentación de la biblioteca rumana 

35.863 mientras que a fecha 1 
de enero de 2006 los residentes 
extranjeros son 36.807, es de
cir, casi un millar más en ape
nas un trimestre. 

Entre esos 36.807 extranje
ros predominan los hombres 
sobre las mujeres, principal
mente porque son inmigrantes 
en busca de trabajo y muchos 
de los cuales no traen a sus pa
rejas hasta que están definiti
vamente establecidos. En total 
hay 19.960 hombres y 16.847 
mujeres. 

Dos extranjeros que 
viven en Alcalá 
tienen entre 
95 y 99 años 

Por edades el mayor número 
de extranjeros está entre los 30 
y los 34 años siendo en total 
22.325 en ese tramo de edad. 
Entre los 25 y los 29 años hay 
empadronados 21.958 extran
jeros y como curiosidad hay 
dos personas de origen extran
jero que tienen entre 95 y 99 
años pero no hay ningún cente
nario. 

Por nacionalidades predomi
nan los rumanos que forman 
un colectivo de 14.507 perso
nas de las cuales 8.069 son 
hombres y 6.438 son mujeres. 
El segundo lugar lo han recu
perado los polacos que en los 
últimos meses han aumentado 
su número desplazando en la 
lista a los colombianos. El 
ayuntamiento tiene empadro
nados a 2.501 polacos, de los 
que 1.307 son hombres y 1.194 
son mujeres. El de Polonia fue 
el primer gran colectivo de in
migrantes que llegó a Alcalá. 
Pero en los últimos años se vie
ron desplazados por los ruma
nos e incluso por los colombia
nos, sobre todo a raíz del ingre
so de Polonia en la Unión Euro
pea. Sin embargo no ha habido 
un retorno espectacular de po
lacos sino más bien todo lo 
contrario, hasta el punto de ha
ber desplazado en la lista _a los 
nacidos en Colombia. Estos 
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son ya 2.246 pero también han 
perdido la tercera posición 
siendo superados por uno de 
los colectivos que más fuerza 
está teniendo en los últimos 
años, el de los búlgaros, que 
son ya 2.254. 

Inmigración del este 
de Europa 

Por tanto la inmigración del 
este de Europa es la que más 
residentes tiene en Alcalá fren
te a los inmigrantes hispanoa
mericanos y a los africanos. Si 
sumamos a rumanos, polacos, 
búlgaros y ucranianos, el sexto 
colectivo con 1.533 por detrás 
de colombianos (2.246) y ecua
torianos (1.672), tenemos un 
total de 20.795, que suponen 
un 56'5 por ciento del total de 
extranjeros empadronados en 
la ciudad complutense. 

En el séptimo lugar de la lis
ta está el colectivo de personas 
procedentes de Nigeria, que su
man 1.480 personas y por de
trás están los marroquies, que 
en total son 1.258. 

Entre las curiosidades se 
puede citar que a fecha 1 de 
enero de 2006 estaban empa
dronados en Alcalá un libio, 
una persona procedente de 
Arabia Saudí, una tailandesa, 
un hombre nacido en Burkina 
Fasso, un mozambiqueño, una 
mujer procedente de Madagas
car, un jamaicano y un haitia
no . 
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la invesdgación ha sido realizada par el histañadar Jesús Femández laialera 

la cofradía de la Virgen del Val va tiene 
escrita su historia en una gran obra 
El historiador alcalaíno Jesús Fernández Majolero presentó el día 29 de diciembre su 
obra 'Historia de la cofradía de Nuestra Señora del Val. Contribución al estudio de la 
religiosidad popular en Alcalá de Henares'. El acto de presentación se celebró en el 
salón de plenos del ayuntamiento complutense y fue presidido por el alcalde de Alcalá, 
Bartolomé González y por la presidenta de la cofradía, Micaela Altés. El acto contó con 
la presencia en lugar destacado de la junta de gobierno de la cofradía y con los fieles y 
devotos alcalaínos que llenaron el principal salón de la casa consistorial complutense. 

Jesús Femández Majolero 
ha hecho una gran obra, no 
sólo por sus dimensiones 
puesto que el libro consta de 
casi 600 páginas, sino por el 
tiempo empleado en la inves
tigación y por el carácter emi
nentemente historicista del 
trabajo realizado, que es la 
historia detallada de la cofra
día que rinde culto a la patro
na de Alcalá, la Virgen que 
está en el corazón de todos 
los complutenses. 

Majolero es un excelente 
historiador con rigor científi
co, que ha buceado en fuen
tes como el archivo de la 
cofradía de la Virgen del Val, 
fundamental para este traba
jo pero no la única fuente; en 
el archivo histórico municipal 
de Alcalá, en el Archivo Gene
ral Diocesano de Toledo, en la 
Biblioteca Nacional. También 
ha consultado documentos 
de la Institución de Estudios 
Complutenses y del Centro 
Nacional Sindicalista. 

El libro de Majolero tiene 
rigor científico pero no está 
exento de anécdotas, de deta
lles que hacen de él una obra 
interesante no sólo para his
toriadores sino para todos los 
fieles y devotos de la Virgen. 

La presidenta de la cofra
día, Micaela Altés, recordó las 
razones por las que pidieron 
a Jesús Femández Majolero 
que escribiera la historia de 
la cofradía a través de los 
nueve libros de actas y otros 
documentos que se conser-
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Jesús Fernández Majolero, autor del libro 

van desde los lejanos tiempos 
de 1645, mérito este incues
tionable puesto que los archi
vos se mantienen perfecta
mente y permiten conocer a 
fondo, por parte de un histo
riador, cómo fue evolucionan
do a través de la historia la 
cofradía. Entre esas razones 
está que Femández Majolero 
fue el primer alcalaino licen
ciado en historia con la Pro
moción Prínceps en la Uni
versidad de Alcalá con grado 
y premio extraordinario. 

Por su parte, Fernández 
Majolero dio tres razones por 
las que aceptó el encargo: 
"Porque soy historiador y la 

historia es la ciencia de los 
hombres en el tiempo; porque 
soy alcalaíno y nada de lo 
complutense me es ajeno y 
porque soy católico y como tal 
profeso devoción a Maria 
Santísima del Val, mi Patro
na". Jesús Femández Majole
ro añadió que "vivimos tiem
pos que reflejan una identi
dad ideológica contraria a los 
valores que sustentan la 
moral católica. ( ... ) No obs
tante abordo el trabajo como 
historiador libre de prejuicios 
e ideologías. Me atengo a los 
hechos empíricos que expon
go y comento como historia
dor". 

__ .. 
El historiador complutense 

reconoció que el primer libro 
de actas de la cofradía que se 
conserva data del año 1645 lo 
que hace de la cofradía la ins
titución más antigua de la 
ciudad alcalaína por detrás 
del ayuntamiento o concejo: 
"No cabe duda que la cofradía 
es la institución más presti
giosa y tiene un mérito enor
me. Es muy dificil mantener 
durante casi 700 años una 
institución a la que han afec
tado epidemias como la peste, 
guerras como la de la inva
sión francesa, guerras civiles. 
La cofradía se mantiene como 
el primer día, con esa fe, esa 
devoción y ese entusiasmo 
que se profesa a la Patrona". 

Jesús Femández Majolero 
explicó también que se desco
noce cuándo se fundó la 
cofradía de la Virgen del Val: 
"En los libros en que he 
investigado se destaca que 
había unas ordenanzas de la
cofradía que datan del año 
1601, lo que significa que 
aquel año ya existía. Las pri
meras ordenanzas que yo he 
encontrado son las de 1641 . 
Por pura deducción lógica yo 
he sacado la conclusión de 
que la cofradía se fundó poco 
tiempo después de aparecer 
la imagen, entre 1330 y 1348. 
Lo que sí está claro es que el 
primer libro de actas data de 
1645 y las siguientes orde
nanzas son las de 1743, que 
son de cuando quedan nada 
más que tres cofrades". 

PUERTA de Madrid 



Ataques vandálicos con pintura a los úhimos monumentos 

Don Quijote, de blanco; 
la reina Isabel la Católica, de rojo 
tos adornos del árbol de llaVidad tueron sustraídos varias veces 

Los gamberros no descan
san en Navidad; más bien pa
rece que intensifican los actos 
vandálicos aprovechando el 
mayor consumo de bebidas al
cohólicas de estas fechas. El 
principal icono de las navida
des complutenses de este año, 
el monumental árbol de Navi-

dad colocado en la plaza de 
Cervantes, ha sido uno de los 
principales objetivos de los 
gamberros, de tal forma que 
en varias ocasiones han sus
traído los adornos del mismo, 
simples lazos rojos, bolas y 
paquetes de regalo evidente
mente vacíos. 

llueva imagen para la ciudad en 2006 

·11calá 2.000 años de historia' 
La junta de gobierno local del martes día 10 de enero fue la 
mis corta que se recuerda, con sólo 4 puntos. En el prime
ro de ellos se aprobó la nueva imagen corporativa que lucirá 
Alcalá en 2006, llamada 'Alcalá 2.000 años de historia'. Con
siste en un cartel con un fondo rojo que representa un cora
zón con el nombre de Alcalá en el centro. 

vos. También se han aprobado 
por urgencia 1,2 millones de 
euros para ampliación y mejo
ra del centro y residencia de 
día para discapacitados psí
quicos, que deja sin efecto los 
600.000 euros aprobados an
teriormente". 

Para ello los gamberros tení
an que saltar las vallas de pro
tección y apoderarse de los 
adornos que alcanzaban. En 
varias ocasiones desde que se 
instaló el árbol a principios del 
mes de diciembre, después del 
puente de la Constitución, se 
vio el ayuntamiento obligado a 

reponer los adornos, especial
mente el día que se dieron las 
vacaciones escolares y que 
hubo una masiva presencia de 
jóvenes por las calles. 

Pero mucho más graves son 
los daños sufridos por los últi
mos monumentos. La estatua 
de Don Quijote en la calle Ma
yor fue ensuciada con pintura 
blanca mientras que la esta
tua de la reina Isabel la Cató
lica, que se encuentra en la 
plaza de Palacio, fue literal
mente embadurnada con pin
tura roja. Precisamente esta 
escultura es la que más daños 
ha sufrido desde su inaugura
ción el año 2005 puesto que 
ha sido ensuciada con pintura 
en diversas ocasiones. 

El concejal de Medio Am
biente, Jesús Domínguez Pica
za, resumió la junta: "En el 
punto 1 se aprobó la nueva 
imagen corporativa 'Alcalá 
2.000 años de historia', siendo 
de obligado cumplimiento su 
utilización durante el año 
2006. El cartel representa un 
corazón con Alcalá en el cen
tro, que significa que todos lle
vamos en el corazón esta ciu
dad de 2 .000 años de historia. 
En el punto 3 se aprobó la fir
ma de un convenía entre el 
ayuntamiento y la asociación 
provincial de autoescuelas de 
Madrid para complementar la 
ecuación vial que los alumnos 
reciben en los centros educati-

También se aprobaron 
asuntos económicos: "Se han 
aprobado 700.000 euros para 
varios pliegos de condiciones 
que regirán la adjudicación de 
distintos servicios de cons
trucción de la futura III Ciu
dad Deportiva de Espartales. 
Estos pliegos de condiciones 
corresponden a ocho o nueve 
inicios de expedientes de con
tratación aprobados en otras 

Domínguez Picazo muestra el logotipo nuevo. 
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juntas de gobierno local. Tam
bién se ha aprobado iniciar la 
ejecución subsidiaria del aval 
de 140.000 euros de la junta 
de compensación del sector 21 
E, situado entre la calle Avia
ción Española y la rotonda de 
la calle Ávila, junto a las vías 

del tren. Se ejecuta este aval 
porque han ajardinado mal la 
zona. Por otra parte, se ha 
aprobado un convenio con la 
Universidad Complutense 
para realizar prácticas en ser
vicios sociales de la concejalía 
de Salud". 
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Los bares v restaurantes complutenses se adaptan de disdnta tonna a 
las exigencias de una polémica lev 

Fuego cruzado en la 
guerra contra el tabaco 
Apenas han transcurrido dos semanas des de que entró en vigor la ley antitabaco con 
n ormas que , de una u otra m anera , han int roducido cambios en n uestro día a día. Sin 
ir m ás lejos, desde e l inic io del nuevo año la pregunta más repetida a la hora de entrar 
e n un bar o restaurante e s: ¿Se puede fumar aquí? Y es que cada establecimiento ha de
c idido "a su aire" e l modo de afrontar las obligaciones de una ley que para muchos se 
h a revelado m ás cargada de controversia que de información. 

Tan sólo es necesario hacer 
un pequeño recorrido por los 
bares de Alcalá para darse 
cuenta de que la inmensa mayo
ría de los establecimientos de 
menos de 100 metros cuadra
dos ha optado por dejar fumar a 
sus clientes. La decisión parece 
haber venido determinada por 
una especie de sondeo o refe
réndum que los responsables de 
estos establecimientos -obliga
dos por la ley a elegir entre con
vertirse en espacios libres de 
humo o locales en los que se 
permita fumar- han realizado 
entre su clientela más fiel. "Des
de que se dio a conocer la ley, 
decidimos hacer balance tenien
do en cuenta lo que nuestros 
clientes deseaban", explica Bea
triz Macarro, quien está al fren
te de "Rocío Chico", uno de los 
numerosos bares de menos de 
100 metros cuadrados que per
mite fumar a sus clientes. "Al
gunos se interesaron anticipa
damente por lo que íbamos a 
hacer y, al decirles que sí les de
jaríamos fumar, se alegraron", 
continúa Beatriz, y afirma que 
incluso los no fumadores aco
gieron con agrado esta decisión, 
en la que una sencilla labor de 
observación también tuvo mu
cho que decir: "Quito muchas 
colillas de los ceniceros todos 
los dias", apunta la propia Bea
triz, quien reconoce que su pos
tura ante la ley sólo les ha he
cho perder un par de grupos de 
clientes. 

Diferentes versiones 
ante una misma ley 
Sin duda, todos los estableci-

mientos han valorado los pros y 
los contras de dar o negar el 
amparo a los seducidos por hoy 
tan mal visto vicio. La imposi
ción de la ley de que los meno
res de 16 años no puedan en
trar en los locales en los que se 
permite fumar ni en las zonas 
habilitadas para ello, ha su
puesto uno de los mayores que
braderos de cabeza. Por ejem
plo, la cafetería Hemispherio es 
ya un establecimiento sin hu
mos en el que la nicotina sólo 
puede estar presente en un es
pacio claramente delimitado 
que se corresponde con lo que 
solía ser la terraza estival. En 
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Beatriz Macarro, encargada del bar "Rocío Chico" 

principio, ha sido una manera 
sencilla y cómoda de zanjar un 
problema: la barra del local está 
actualmente mucho más despe
jada y cada cliente busca su si
tio con resignación. Sin embar
go, en estas dos primeras sema
nas, los trabajadores de esta ca
fetería han tenido que lidiar con 
algún caso de padres que, yen
do acompañados por sus hijos 
menores de edad, querían acce
der al espacio reservado a fuma
dores. Pese a que para algunos 
pueda ser una dificil elección, 
ahora hay que decidirse porque 
con la ley antitabaco fumar en 
un establecimiento en compa
ñía de menores no es posible. 
Las más tajantes en esta cues
tión han sido las grandes cade
nas de restaurantes de comida 
rápida como McDonalds o Bur
guer King, que han suprimido 
su antigua división entre áreas 
de fumadores y no fumadores 
para establecer la prohibición 
en todo el local. Estas empresas 
no han tenido que vacilar mu
cho en su decisión, ya que las 
familias , y especialmente los 
más pequeños, suponen su 
principal clientela. Por otro 
lado, evitar el cigarro en un res
taurante parece, en principio, 
más fácil que en un bar. Aunque 
la espera entre plato y plato se 
pueda hacer interminable sin 

sujetar nicotina entre los dedos, 
los fumadores se muestran más 
dispuestos a renunciar a su há
bito en un lugar donde la comi
da sirva de sustituta. Algunos 
restaurantes se han adaptado 
con bastante facilidad a esta 
ley, sobre todo, los que ya habí
an realizado previamente la dis
tinción entre fumador y no fu
mador en la distribución del lo
cal. De esta forma, sólo han sido 
dos las condiciones que estos 
establecimientos se han visto 
obligados a tener en cuenta: que 
la zona de fumadores no supere 
el 30% de la superficie total del 
local y que ésta cuente con un 
sistema de ventilación propio. Si 
todavía no es así en algún bar o 
restaurante es porque estos es
pacios disponen de ocho meses 
para adaptar sus instalaciones 
a la normativa de la ley. En este 
sentido, de momento los pubs y 
discotecas parecen llevar un rit
mo propio y bastante más lento 
que el resto de locales: la mayo
ría no ha limitado áreas y sólo 
unos carteles señalan, de mane
ra aproximada, dónde se puede 
o no fumar. 

Los estancos: 
todo sigue igual 

En estas dos primeras sema
nas de ley antitabaco una bue-

Las farmacias cuentan hasta 
con tres marcas de chicles 

y parches para ayudar a 
dejar de fumar 

na parte de los estancos de Al
calá aseguran no haber experi
mentado ningún descenso en el 
número de compradores de ta
baco. Para la mayoría, que te
mía ver mermados sus negocios 
con los efectos de la ley, todavía 
es pronto para avanzar nulas 
consecuencias. Por un lado, pa
rece que, como cada inicio de 
año, algunos se han decidido a 
dejar de fumar. Sin embargo, los 
estancos continúan beneficián
dose de la gran acogida que está-
teniendo el llamado "tabaco ba
rato". Además y de rebote, estos 
establecimientos también con
trarrestan males gracias a la 
ley, que reduce considerable
mente el número de lugares 
donde se puede vender tabaco a 
estancos y máquinas expende
doras situadas en aquellos esta
blecimientos donde esté permi
tido fumar. 

Parches, chicles y 
fuerza de voluntad 

Si ha habido algún sector fa
vorecido por la entrada en vigor 
de esta ley de la discordia, ha 
sido innegablemente el farma
céutico y, dentro de éste, las 
compañías que fabrican par
ches y chicles de nicotina que 
ayudan a combatir la adicción. 
En una de las farmacias com
plutenses, la Farmacia Mayor, 
aseguran que a lo largo de todo 
el año no faltan los clientes que 
solicitan ayuda para dejar de fu
mar. Una petición que tradicio
nalmente ya se incrementaba 
en -1os primeros dias de un año 
incipiente -dejar de fumar es un 
clásico de los famosos y rara vez 
cumplidos propósitos de año 
nuevo- pero que en las dos pri
meras semanas de 2006 ha ex
perimentado una demanda, se
gún algunos datos, hasta un 
300Ai superior. Desde la Farma-
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cia Mayor, aseguran que los co
mentarios de los clientes acerca 
de los efectos de la ley son muy 
frecuentes y variados. Algunos 
fumadores agradecen incluso 
su llegada porque confian en 

que la ley los ayude a dejar de 
fumar. De momento, cuentan 
con chicles y parches de hasta 
tres marcas distintas -constan
temente anunciadas en medios 
de comunicación y escaparates 
para la ocasión- cigarrillos de 
mentol y unas pastillas que, eso 
sí, requieren prescripción médi
ca. Todos ellos, productos que 
ayudan a decir adiós al tabaco, 
sin olvidar que lo imprescindi
ble en esa despedida es la fuer
za de voluntad. Mientras, para 
los que no puedan o no quieran 
dejar de fumar, la calle es hoy el 
mejor lugar para dar rienda 
suelta a un hábito nefasto para 
la salud que ya parece estar le
jos de ser el símbolo de elegan
cia y distinción reflejado en las 
películas de Hollywood. 

Gema Gallardo 
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la CiM destinará 6 millones de euros 
a la ampliación v relorma de las Urgencias del 
Hospital, cuvas obras durarán 18 meses 

las Urgencias del Príncipe 
de Asturias verán 
duplicada su superficie 
Exactamente 6.071.373 euros harán posible la remodelación 
de la Unidad de Urgencias del Hospital Príncipe de Asturias. 
Unas obras cuya duración estimada será de 18 meses desde 
su inicio -al que precederá la contratación por concurso 
abierto- y que permitirán la reforma de esta zona del hospi
tal así como un incremento en su superficie de casi el doble. 

Está previsto que la remode
lación de la Unidad de Urgen
cias se lleve a cabo en dos fa
ses: en primer lugar se ejecu
tará su ampliación, con la que 
pasará de sus actuales 2.300 
metros cuadrados a tener una 
superficie final de 4.500. Una 
vez concluida dicha amplia
ción se llevará a cabo la trans
formación de 2.100 metros 
cuadrados de superficie que, 
entre otras cosas, aumentará 
de 14 a 40 el número de pues
tos en el área de observación -
preingreso. También se gana
rán puestos (de 14 a 37) en el 
área de control médico, que 
dispondrá de tres consultas. 
En pediatría, las urgencias pa
sarán de 4 a 7 salas de obser
vación y contarán con un 
cuarto de parada. Por último, 
el área quirúrgica incrementa
rá en cinco su número de 
puestos y dispondrá de un 
control único de enfermería. 
Además, en las cuatro áreas 
se instalará una nueva zona 
de farmacia. El objetivo de 
esta remodelación -gracias a 
la cual el Príncipe de Asturias 
ganará no sólo en espacio, 
sino también en luz- es estar 
preparado en el caso de que se 

produzca algún suceso pun
tual que exija más espacio. 

Remodelación del 
Hospital Príncipe 
de Asturias: 

Observación - Preingreso 
-Control 
-De 14 a 40 puestos 
-De 2 a 3 camas para pa-

cientes aislados 
-Zona de farmacia 
Control médico 
-De 14 a 37 puestos 
-De O a 3 consultas 
-Zona de farmacia 
Pediatría 
-De 4 a 7 boxes (hasta 18 

cunas - camas) 
-Cuarto de parada / urgen-

cia vital pediátrica 
-Zona de farmacia 
Área quirúrgica 
-Control único de enfermería 
-De O a 3 consultas 
-De 4 a 9 puestos 
-De O a 1 puesto de atención 

especifica de otorrinolaringo
logía 

-Cuarto de curas 
-Zona de farmacia 
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Recibió una subvención de 1.200 euros del avuntamiento 

El colectivo gitano Los Mavas 
repartió juguetes entre los niños 
Los Reyes Magos también estuvieron el día 5 de enero en la sede del colectivo gitano Los 
Mayas repartiendo juguetes para los niños. Todo ello fue posible un año más, según su pre
sidente, Miguel Maya, gracias a la subvención de 1.200 euros que le entregó el ayuntamiento 
para poder llevar un poquito de alegria y felicidad a los niños del colectivo, algunos de los 
cuales forman parte de familias que atraviesan graves problemas económicos. 

Miguel Maya tiene 65 años y para los niños". puede tocar una bici y a otro 
es empresario que tiene varios "Si a mis 65 años me quedo una caja de rotuladores. Yo para 
negocios de coches que actual- quieto, me muero. Tengo que evitar eso lo que hago es que to
mente llevan sus propios hijos. colaborar, hacer cosas para dos los juguetes son iguales y 
Fue él el fundador del colectivo todo el mundo. Así llevo desde todos se van tan contentos". 
gitano Los Mayas, que actual- hace once años comprando los El presidente del colectivo re
mente tiene 300 socios: "No les juguetes directamente a una fá- conoció que también colabora 
cobramos nada por ser socios. brica de Torrejón". dijo Miguel con Cruz Roja: "Cada año repar
Al contrario, soy yo quien corro Maya que "lo más bonito es ver to entre 3.000 y 4.000 kilos de 
con todos los gastos de teléfono a una señora que tiene ocho comida y también he logrado del 
y mantenimiento. Lo hago por- nietos, seis niños y dos niñas, 

Miguel Maya 

ayuntamiento que nos den al 
colectivo gitano 70 puestos del 
mercadillo de los lunes, martes 
y miércoles". 

que me gusta. Por Reyes recibí- que lloraba de alegria al recibir 
mos una subvención del ayun- cada uno de ellos un regalo. Eso 
tamiento de 1.200 euros con los te hace pensar que merece la 
que compramos juguetes". pena lo que haces porque llevas 
Maya reconoció que "ese dinero la alegria a gente muy necesita
lo estiramos como el chicle para da". 
poder dar alegria a todos los ni- Miguel Maya también tuvo pa
ños. Me voy a una fábrica de ju- labras de reconocimiento para 
guetes que también ayuda al co- la delegación del distrito El Jun
lectivo y conseguimos un buen cal y concretamente para su 
número de juguetes para todos presidente Pablo González: "Él 
los niños del colectivo, concreta- hace un sorteo de juguetes y 
mente muñecas para las niñas y está muy bien pero ya sabes 
una moto de policía teledirigida como son los gitanos. A uno le 

la jornada jubilar de las familias culminará 
con una eucaristía presidida por el Obispo 
complutense en la Catedral 

•Paseo de la Estación, 6 - Tlf.: 91 888 74 61 
•Ramón y Cajal, 3 - Tlf.: 91 889 31 46 
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El iubileo de los Santos Niños 
prosigue con el encuentro de 
familias de este sábado 
Hasta que el próximo 6 de agosto se clausure el año ju
bilar que la diócesis complutense está celebrando con -
motivo de los 1.700 años del martirio de los Santos Ni
ños, Justo y Pastor, están programadas numerosas jor
nadas que esperan su llegada en el calendario. Este sá
bado 14 de enero es el turno del jubileo de las familias, 
una cita que dará comienzo con el encuentro previsto a 
las 12 de la mañana en la plaza de la Capilla del Oidor. 

En dicha concentración, 
las familias congregadas en 
esa plaza escucharán música 
y realizarán una pequeña 
oración, tras la cual iniciarán 
una marcha con destino al 
Palacio Arzobispal, donde 
está situada la sede del obis
pado. Una vez alli, se celebra
rá una comida fraterna a la 
que seguirán actividades re
creativas familiares. Según 
anunció César Alzola, delega
do de familia de la diócesis, la 
tarde estará encabezada por 
el coloquio que la doctora 
Nieves González Rico dará 
sobre la afectividad en el 
amor. En palabras de César 
Alzola, a través de esta char
la "se intentará ayudar a los 
padres y a los propios jóve
nes con el fin de que tengan 
una educación afectiva real
mente humana y personal 
que les permita crecer como 
personas":· 

En torno a las 18:20 horas, 
los participahtes en esta jor
nada jubilar de familias se 
trasladarán a la Magistral 

Catedral complutense, donde 
a las 19:00 horas está previs
ta la celebración de una eu
caristía presidida por el Obis
po de Alcalá de Henares, Je
sús Catalá. Como explicó Cé
sar Alzola, hasta que la misa 
comience, la gente se podrá 
confesar, puesto que la con
fesión es, junto con la comu
nión y la oración por las in
tenciones del Santo Padre, 
una de las condiciones para 
que se cumpla el jubileo. En 
este sentido, el delegado de 
familia de la diócesis complu
tense afirmó que lo bonito del 
jubileo es que viene a com
pletar la cura del pecado: 
"con la penitencia impuesta 
tras la confesión se perdona 
el pecado, pero con el acto ju
bilar se perdonan sus conse
cuencias. Es como sanar la 
convalecencia de la persona 
tras la cura de su enferme
dad", expresó. Asimismo, 
César Alzola quiso transmitir 
su deseo de que familias de 
todas las diócesis acudan a 
estas jornadas. 
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una lesión con quemaduras, 
primera denuncia de 200& en Alcalá 
La moda de los petardos y cohetes lanzados en Nochevieja ha llegado este año a unos limi
tes jamás conocidos en Alcalá. El nuevo año llegó con un intenso lanzamiento de productos 
pirotécnicos que se prolongó durante más de una hora. El problema es la falta de control en 
el Jan:ramiento de petardos y cohetes, lo que supone un alto riesgo de accidentes. Eso fue 
lo que ocurrió sobre la una de la madrugada del 1 de enero y que originó la primera denun
cia del año en comisaria de Policía Nacional. Una joven profesora de gimnasia rítmica, Ire
ne Colás, sufrió lesiones en el tobillo izquierdo con quemaduras y hematoma, todo ello de 
carácter leve, así como la rotura del pantalón. Lo curioso es que el petardo fue lanzado por 
el personal de seguridad de la discoteca Byblios, situada en el camino de la Esgaravita. 

Irene Colás, que realizó en 
PUERTA DE MADRID labores 
periodísticas, confirmó que el 
pantalón por una parte, la 
bota y el calcetín que llevaba 
le sirvieron de protección y 
aunque el pantalón se quemó 
por efecto de la explosión, las 
lesiones fueron mucho meno
res. 

La joven profesora de gim
nasia rítmica explicó: "No sé 
de dónde llegó el petardo. Yo 
pienso que era un correpiés. 
Habíamos llegado muy pronto 
a la discoteca y en la puerta 
estaban los de seguridad 
tirando petardos. Según me 
han comentado, el petardo 
lanzado golpeó en un árbol y 
rebotó hacia mí explotando 

junto a mi pierna. A un amigo 
incluso le rozó la cara". 

Irene cayó al suelo por efec
to de la explosión: 'Yo al prin
cipio no le di más importancia 
pero vi que tenía un moratón 
y que el dolor iba a más. 
Incluso me llegué a marear. 
Fue por eso por lo que fui a la 
casa de socorro para que me 

<R.fstaurante 

miraran la pierna. Allí me 
diagnosticaron que tenía una 
quemadura y un hematoma, 
que en vistas de lo que pudo 
ocurrirme casi tengo que 
estar contenta porque no ha 
sido tanto". 

Con el parte de lesiones y 
con la recomendación de que 
las heridas podían ser denun
ciadas, Irene se dirigió a 
comisaria de Policía donde 
interpuso la primera denun
cia del añ.o. La propia joven 
reconoció que "el personal de 
la discoteca, los de seguridad, 
se portaron bien en el sentido 
de que me dijeron que se 
hacían cargo de los desperfec
tos ocasionados ya que el 
pantalón se quemó en la par-

Irene Colás 

te de la pernera por efecto de 
la explosión del petardo. Pero 
es que ha habido lesiones y 
he tenido que volver durante 
tres días a la casa de socorro 
para que me curaran". 

La profesora de gimnasia 
rítmica explicó también a 
PUERTA DE MADRID: "Los 
petardos están prohibidos. A 
mí me dan mucho miedo. No 
entiendo cómo es posible que 
en la Nochevieja tanta gente 
tirara petardos y cohetes". 

P° de Pastrana, 32 (Junto al Hotel Cisneros) - Alcalá de Henares 

TodQs los sábados, 
te esperamos en nuestras 

AS·BA 
Salones para 

BODAS, CONVENCIONES, CELEBRACIONES FAMILIARES ... 
RESERVAS: 

TELÉF.: 91 879 67 07 - E-mail: info@elcardenal.com 

PUERTA de Madrid '14 de enero de 2006 



Con asistencia de populares de más de diez municipios 

El PP de Los Santos entregó sus premios Gaviota 
El día 16 de diciembre tuvo lugar la cena de navidad del Partido Popular de Los Santos de la Humosa. En este 
acto participaron la consejera de Hacienda, Engracia Hidalgo Tena; el alcalde de Alcalá de Henares, Bartolo
IJlé González; el alcalde de Los Santos de la Humosa, Francisco Javier López López; la directora territorial del 
Area Este de la Consejería de Educación, Mª José García-Patrón Alcázar; los diputados del PPen la Asamblea 
de Madrid, Juan Soler y Jacobo Beltrán; los coordinadores de zona del PP, Marcelo lsoldi y Antonio Sayago, 
y el Presidente de la Junta Local del PP de Los Santos de la Humosa, Valentín Martínez Montero. 

A esta cena asistieron cerca de 
150 personas, la mayor parte afi
liados, simpatizantes y amigos de 
la localidad, pero con una repre
sentación muy amplia de los 
municipios del corredor del 
Henares, concejales, y cargos del 
Partido Popular de hasta diez 

• localidades: Alcalá de - Henares, 
San Femando de Henares, 
Daganzo, Villalbilla, Torres de la 
Alameda, Meco, Camarma, 
Pezuela, Santorcaz y Corpa. 

Comenzó el acto el presidente 
local del PP, que dirigió unas 
palabras a los asistentes, agrade
ciendo su presencia y explicándo
les brevemente el nuevo impulso 
que estaba adquiriendo la Junta 
Local para adaptar esta organiza
ción a la evolución que estaba 
experimentando el pueblo y de 

t4 de enero de 2006 

esta forma responder mejor a las 
demandas de los vecinos. "Este es 
un partido abierto, añadió, donde 
caben todos los que quieran tra
bajar por el pueblo, respetando 
los principios que inspiran su ide
ología política, invitando a afi
liarse a los que lo deseen". 

Seguidamente, intervino el al
calde de la localidad para dar la 
bienvenida al municipio a los 
asistentes que procedían de otros 
lugares, saludando a los vecinos 
presentes y describiendo de ma
nera resumida los aspectos más 
sobresalientes de la gestión del 
equipo de gobierno a lo largo del 
año. 

A continuación, el alcalde de 
Alcalá de Henares mostró su 
satisfacción y agradeció la invita
ción para participar en la cena. 

Dada la alta participación, con 
más de diez municipios, se trata
ba realmente de un acto comarcal 
y reiteró su disposición de cola
borar con todos los municipios 
del corredor del Henares que soli
citaran su apoyo. La zona ya no 
es la que era, en la que práctica
mente gobernaban en todos los 
municipios los socialistas y tanto 
en esta legislatura como en la 
siguiente la presencia del Partido 
Popular en los ayuntamientos va 
claramente en aumento. 

El diputado Juan Soler hizo un 
repaso de "los desastres tan evi
dentes que está cometiendo Zapa
tero en todas las áreas de gobier
no, economía, exteriores, educa
ción, etc, desandando todo el 
avance y progreso logrado por el 
gobierno del Partido Popular, que 

le tocará otra vez arreglar los 
rotos de los socialistas". 

Cerró el tumo de intervencio
nes, la consejera de Hacienda, 
Engracia Hidalgo, refiriéndose a 
las principales actuaciones reali
zadas por la Comunidad de 
Madrid en sus dos años de gobier
no y de las dificultades que les 
está imponiendo el Gobierno 
Central al reducir a Madrid las 
aportaciones económicas que ya 
tenía consolidadas de otros años, 
hasta tal punto que este descenso 
llega a un 20% menos de los 
recursos conseguidos en años 
anteriores. Resaltó lo importante 
del Plan de Vivienda Joven para 
este colectivo, al que Los Santos 
se ha sumado con 515 viviendas, 
indicando que ojalá hubiera exis
tido cuando ella acabó la carrera y 
se casó con escasos recursos, al 
haberle facilitado un acceso a la 
vivienda mucho más desahogada. 

Primeros Premios Gaviota 
del PP de Los Santos 
Tras esa primera parte de inter

venciones, se procedió a la entre
ga de los Premios Gaviota acor
dados por el Comité Ejecutivo de 
la Junta Local del PP, en su doble 
categoría local y general. 

En la categoría local, el premio 
se otorgó al afiliado/a más anti
guo, por ser el primero en el pue
blo que dio el difícil paso de sig
nificarse políticamente como per
teneciente a un partido político y 
abrir la puerta del camino que 
conduce hasta el momento pre
sente. La Junta Local ha recono
cido esa circunstancia como sufi
ciente mérito para otorgar este 
premio y distinción. El citado 
premio se otorgó a las Hermanas 
Mª Dolores y Mª Cruz Peñalver 
Sanabria. Fue entregado por el 
alcalde de Los Santos de la 
Humosa, Francisco Javier López 
y por el diputado regional, Juan 
Soler. 

También en la categoría de 
local, se entregó el premio al pri
mer alcalde del municipio por el 
Partido Popular, que recayó en 
Francisco Moreno Castellanos, 
alcalde de la localidad durante 14 
años, quien agradeció el premio y 
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El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, entregó el premio 
al primer alcalde del municipio por el PP que fue para Francisco 

Moreno Castellanos, alcalde de Los Santos durante 14 años 

dentro de la humildad y sencillez 
que le caracteriza manifestó que 
no se lo merecía porque tan sólo 
se había presentado a las tres 
elecciones que ganó y fue el pue
blo el que lo eligió las tres veces. 
El público puesto en pie le rindió 
un intenso y cariñoso aplauso en 
un homenaje más que merecido a 
una persona por encima de todo 
buena, que siempre tuvo la con
fianza de los vecinos, a los que 
dedicó una parte de su vida, con 
un afán de servicio extraordina
rio. El premio se lo entregó el 
alcalde de Alcalá, Bartolomé 
González. 

anual de Extensión Educativa 
(que proporciona la igualdad de 
oportunidades a los escolares de 
la localidad con los de las ciuda
des, en materias tan importantes 
como idiomas e informática), el 
Curso de Garantía Social (verda
dera alternativa laboral y educati
va para jóvenes que abandonan 
prematuramente sus estudios) la 
construcción de un nuevo colegio 

LOS SANTOS DE LA HUMOSA 

El premio al afiliado local más antiguo fue otorgado a las hermanas 
M!! Dolores y M!! Cruz Peñalver Sanabria, y les fue entregado por el 
alcalde, Francisco Javier López, y por el diputado regional Juan Soler 

público con servicio de comedor, 
y la consolidación y mejora de la 
Escuela de Adultos y del progra
ma anual de mejora de los centros 
educativos. 

Todo ello ha sido posible gra
cias a la persona premiada que 
reconociendo el gran desfase y 
retraso que existía en el pueblo 
cuando comenzó la etapa de 
gobierno en el municipio el Parti-

do Popular y gracias al esfuerzo 
del Ayuntamiento y su demanda 
reiterada en lograr esos equipa
mientos necesarios para estar a la 
altura de las necesidades de los 
escolares de la localidad apoyó 
estas iniciativas hasta hacerlas 
realidad. 

En la categoría General, el pre
mio se otorgó a Mª José García
Patrón Alcázar, Directora Territo
rrial del Área este de la Conseje
ría de Educación. El Comité Eje
cutivo del PP de Los Santos de la 
Humosa, considerando que la 
Educación es fundamental en 
nuestras vidas, que es civilización 
porque hace buenas personas y 
además es riqueza y dado el avan
ce tan significativo que en esta 
materia ha tenido lugar en Los 
Santos de la Humosa, con la Casa 
de Niños (que representa la esco
larización plena, pública y gratui
ta desde los O años en el pueblo), 
la implantación del Programa 

María José García-Patrón, diectora territorial del Área este 
de la Consejería de Educación recibió el premio de manos 

de la consejera de Hacienda, Engracia Hidalgo 

La Directora, Mª José García
Patrón Alcázar, agradeció el pre
mio con unas palabras, manifes
tando que esos resultados tan 
excelentes alcanzados por el 
Gobierno Municipal del PP, de 
los que tan orgullosos debían sen
tirse los vecinos, no se debe 
exclusivamente a ella sino a todo 
un equipo que trabaja con ella y a 
la Consejería de Educación en 
definitiva, de la que ella se consi
dera un eslabón más. Destacó la 
importancia del Ayuntamiento de 
Los Santos de la Humosa en los 
éxitos logrados en materia de 
educación en esta localidad y el 
esmero y la preocupación que día 
a día la guiaba, desde que es res
ponsable del cargo que ocupa, en 
dotar a los municipios rurales de 
las infraestructuras básicas para 
que tengan las mismas oportuni
dades que los municipios más 
grandes. Hizo entrega de este pre
mio la Consejera de Hacienda, 
Engracia Hidalgo. 
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~MECO 
"Es la primera gran instalación cubral de Meco", diio el alcalde Una nueva realidad 

para Meco 

El centro cultural Antonio llorente Según explicó Pedro Luis 
Sanz Carlavilla "las nuevas 
instalaciones que hoy inaugu
ramos representan la nueva y 
alentadora realidad que Meco 
está experimentando. Una rea
lidad -dijo- que tiene y va a 
tener reflejo en otros edificios y 
en otras actuaciones que el 
equipo de gobierno del Partido 
Popular ya ha puesto en mar
cha". Dos de los ejemplos más 
significativos son la nueva 
biblioteca que el ayuntamiento 
de Meco inaugurará a media
dos de 2006 y la nueva Casa 
Consistorial, cuyas obras 
podrían estar finalizadas den
tro de 15 meses. 

fue inaugurado el día de los Inocentes 
El alcalde de Meco, Pedro Luis Sanz Carlavilla, acompañado de Francisco Granados y Luis Peral, 
consejero de Presidencia y Educación de la Comunidad de Madrid, respectivamente, inauguraron 
el 28 de diciembre, día de los Inocentes, el nuevo centro cultural Antonio Llorente, la primera gran 
infraestructura cultural con la que cuenta Meco. Según destacó Sanz Carlavilla, se trata de "un 
magnífico edificio con carácter de futuro que se convertirá en el referente cultural del municipio". 

El centro cultural Antonio 
Llorente, que recibe el nombre 
del que fuera alcalde de la loca
lidad y que falleció ocupando el 
cargo, es un edificio de más de 
2.000 metros cuadrados y en 
su construcción se ha conjuga
do la polivalencia, accesibili
dad y modernidad. Un audito
rio al aire libre con capacidad 
para 290 personas, un salón 
de actos totalmente acondicio
nado para representaciones 
musicales y teatrales con 300 
butacas, una amplia sala de 
exposiciones temporales y más 
de 1 O salas para la docencia 
hacen que este edificio repre
sente, en palabras del alcalde, 
"la decidida apuesta que Meco 
está haciendo por la cultura". 

Edificio polivalente 
Durante el acto de inaugura

ción, Pedro Luis Sanz aseguró 
que "las nuevas instalaciones 
reúnen las condiciones necesa
rias para que Meco contribuya 
a la difusión de todas las disci
plinas artísticas: teatro, danza, 
música, cine, pintura, etc.". El 
alcalde explicó también que se 
ha querido aprovechar un 
espacio en el Casco Antiguo del 
municipio "para revitalizar la 
zona y convertirla en el refe
rente indiscutible del Meco del 
futuro". 

Plan de embellecimiento 
para los aledaños 
Las calles próximas al nuevo 

Centro Cultural Antonio Llo
rente también se han adecua
do a la nueva estética y funcio
nalidad del edificio. La travesía 
de la Espada, parte de la calle 
de las Eras y la zona de la pla
za de España más cercana al 
Centro han sido remodeladas 
con el fin de dar una nueva 
imagen a la zona y hacerla más 
transitable. 

Para la ejecución de las obras 
de construcción y acondiciona
níiento, iniciadas en el año 
2003, se han gastado 2'2 millo
nes de euros, de los que más 
del 50 por ciento han sido 
financiados por el gobierno 
regional a través del Plan 
Regional de Inversiones y Ser
vicios de Madrid (Plan PRIS
MA). 
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El alcalde de Meco destacó 
también el "serio y constante 
trabajo" que el ejecutivo local 
está realizando para la elabo
ración del Plan General y 
subrayó su compromiso con el 
"urbanismo planificado, con
sensuado, sostenible y equili
brado". 

'Todas estas medidas -con
cluyó Sanz Carlavilla- preten
den mejorar la calidad de vida 
y el bienestar de todos los veci
nos que viven en nuestra Villa 
y de los que en un futuro llega
rán a ella". 

Abieno el plazo para la presentación de solicbudes 

El avuntamiento aprobó bonificaciones 
en el IBI para familias numerosas 
la redacción del 1orcentaie de la cuota dependerá del valor catastral de la vivienda 
Las familias numerosas de Meco gozarán de una bonificación que oscilará entre el 50 y el 90 por 
ciento de la cuota íntegra en el Impuesto de Bienes Inmuebles (mi). La Corporación Municipal 
del Ayuntamiento ha aprobado una medida para que las familias numerosas empadronadas en 
Meco puedan beneficiarse de una deducción en el Impuesto de Bienes Inmuebles que depende
rá del valor catastral de la vivienda habitual y el número de miembros que posea la familia. 

La concejala de Desarrollo 
Social, María Isabel de Lucas 
Hidalgo, ha explicado que "con 
esta rebaja en el tributo de 

Bienes Inmuebles pretendemos 
bonificar a las familias nume
rosas para que sus miembros 
no queden en situación de des-

Hiper-Textil LA CADENA 
Comenzamos -LAS MEJORES REBAJAS DEL ANO 

1 

CON DESCUENTOS DEL 30-40-50°/o 
* EN TODAS LAS PRENDAS DE LIQUIDACION DE INVIERNO 
* TAMBIÉN INCREÍBLES PRECIOS EN OTROS ARTÍCULOS COMO: 
- Pantalones vaqueros y pana de niño y bebé a 11111 
- Faldas eje señora fantasía a IIill -Camisas de 9aballero a 11111 

ADEMAS, TODAS LAS PRENDAS DE CORSETERIA Y LENCERIA 
A LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO 

-------Venga a comprobarlo-----
ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 

ventaja por el coste que repre
senta para ellas el cuidado y 
educación de los hijos o el 
acceso a una vivienda adecua
da a sus necesidades". 

Solicitudes 
El plazo de presentación de 

las solicitudes para el ejercio 
2006 se prolongará hasta el 31 
de mayo. Con el limite de una 
residencia habitual por unidad 
familiar, los interesados debe
rán solicitar en el Ayuntamien
to de Meco la bonificación acre
ditando el cumplimiento del 
requisito de la condición de 
familia numerosa. 

La bonificación se concederá 
con carácter anual y será pro
rrogable para nuevos periodos 
impositivos siempre que los 
titulares acrediten que siguen 
siendo familia numerosa. 
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DAGAllZO 

su alcalde, Nicolás Pinedo, lo considera la tutura "iova" del municipio 

la construcción de una escuela de música 
es el provecto estrella de Daganzo pan 2006 
El ayuntamiento de Daganzo ya tiene a punto los terrenos en los que se levantará una escue
la de música que se ha convertido en el proyecto más ambicioso de este municipio para los 
próximos dos años. Pero no es el único: la remodelación de las calles, la implantación de 
nuevos colectores de agua, así como la creación de un parque que rendirá homenaje a las 
víctimas del terrorismo, también forman parte de los planes que el consistorio tiene pre
visto llevar a cabo en este año que no ha hecho más que comenzar. 

Según el alcalde de Dagan
zo, Nicolás Pinedo (PSOE), 
está previsto que las obras 
del centro de enseñanza 
musical se inicien durante 
los meses de marzo o abril. 
Una vez concluidas las 
obras (a lo largo de 2007) la 
escuela dispondrá de 3.500 
metros cuadrados distribui
dos en todo tipo de aulas de 
música, danza, ensayo indi
vidual y colectivo, fonoteca y 
cafetería. Además, también 
contará con un auditorio 
que vendrá a completar un 
proyecto que para Pinedo es 
"la joya de Daganzo" y en el 
que se habrán invertido 6 
millones de euros. 

una buena parte de sus par
ques, cuyo número aumen
tará con la construcción de 
uno nuevo que llevará por 
nombre "Parque del 11-M" y 
que servirá de recuerdo a las 
víctimas del terrorismo. 
Pinedo, que cuenta con un 
presupuesto total de 10 
millones de euros, también 
quiere reformar la zona en la 
que se ubica la actual plaza 
de toros y fomentar un 
número superior de activi
dades entre los vecinos del 
municipio. 

2005: un buen año 
para Daganzo 

Pinedo también hizo 
balance de 2005, un año "de 

mucho trabajo en el que las 
cosas, poco a poco, han ido 
saliendo". Durante el mis
mo, el ayuntamiento solven
tó las inundaciones que 
existían en la zona baja del 
municipio con la instalación 
de nuevos colectores de 
aguas fecales, consiguió 
nuevas oficinas para la poli
cía local y vio inaugurada, a 
finales de año, la casa cuar
tel de la Guardia Civil, un 
edificio en el que la CAM 
invirtió 1, 9 millones de 
euros. El alcalde también 
resaltó la participación 
masiva que se volvió a pro
ducir durante las tradicio
nales fiestas del municipio y 
el éxito que de nuevo tuvie
ron los campamentos urba-

nos que desde 2_004 se 
hacen en todos los periodos 
vacacionales. Estos campa
mentos están dirigidos a 
todos los niños mayores de 
tres años cuyos padres tra
bajan fuera de casa. 

Además, Pinedo anunció 
que en 2006 se instalará un 
colector de agua de mayor 
tamaño que el actual en la 
calle Oriente y sus alrededo
res con el fin de evitar las 
inundaciones que algunas 
viviendas de la zona sufren 
con las lluvias. Se llevará a 
cabo la remodelación inte
gral de algunas calles con 
arreglos en el alumbrado 
público, anchura de las ace
ras y delimitación de apar
camientos. Asimismo, el 
ayuntamiento finalizará las 
obras que actualmente se 
están realizando en el poli
deportivo. Por último, los 
7.400 habitantes con los 
que cuenta actualmente el 
municipio verán mejoras en 

Daganzo tiene ya 7 .400 habitantes 

e 
Jlgustín Sáncli.ez 
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Daganzo de Arriba tiene 
empadronados 7.400 ha
bitantes en estos momen
tos. El municipio está 
gobernado por el PSOE 
que con seis concejales 
tiene mayoría en la corpo
ración municipal sobre el 
PP que tiene cinco conce
jales. 

El día 13 de diciembre 
se inauguró en la locali-

dad el cuartel de la Guar
dia Civil que cuenta con 
una plantilla de 23 guar
dias procedentes del des
mantelado cuartel de 
Torrejón de Ardoz. 

Pero hay algo que desta
ca en Daganzo por encima 
de todo; se trata de su 
escuela de música, que 
tiene una matriculación 
este curso de 735 alum-

nos, lo que supone el 1 O 
por ciento de la población 
total de la villa. Es impen
sable en cualquier muni
cipio que una escuela de 
música cuente entre sus 
alumnos con uno de cada 
diez residentes, lo que 
supone que prácticamente 
todas las familias tengan 
a alguno de sus miembros 
en la escuela. 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCIÓN, S.A, 
Todo lo que usted necesita para: 

• Embellecer y equipar su jardín y piscina 
•Climatizar su hogar. 
•Amueblar y adornar su baño y cocina. 
ABIERTO ININTERRUMPIDAMENTE DE 8 A 20 HORAS 

- ESPECIALISTAS EN MATERIALES CONSTRUCCIÓN 
San José, s/n. 
28806 ALCALÁ DE HENARES 
Tlf.: 91 882 69 58 [rf¡j 1111 tJ Pº de los Curas, 25 - 29 

28803 ALCALÁ DE HENARES 
Tlf.: 91 888 05 15 / 91 888 45 11 - Fax: 91 888 00 90 
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El presidente del Alcalá, Jorge Carretero, junto al concejal de Deportes, Marcelo lsoldi 

Según el presideme, la implicación de la ci1dad nene q1e llegar ames a1e los res1bdos 

"iEI Alcalá será lo que quieran los alcalaínos!" 
"No soy pesimista, simplemente soy realista", reconoció el presidente del Alcalá, Jorge Carretero. 
Apenas un trimestre ha bastado para devolver al primer equipo de la ciudad del sueño de una noche 
de verano, pero según el primer dirigente de la Deportiva, aquello más que un sueño fue todo un 
milagro porque parece imposible rozar el ascenso con unos medios tan limitados frente a equipos 
superprofesionalizados desde la base. Por eso a Carretero le gusta plantear la disyuntiva a la hora 
de definir el futuro del Alcalá: "O queremos resultados o crear un sentimiento de club en la ciudad. 
Si la apuesta es por los resultados, el Alcalá cumplirá otros 76 años y no habrá conseguido el objeti
vo de alcanzar cotas superiores. Ahora bien, si nos preocupamos por que en la ciudad se cree un sen
timiento de club, una afición que apoye masivamente al equipo, los resultados llegarán solos". 

Todo ello viene al caso porque 
a Jorge Carretero le gusta hablar 
con datos: Con una media de 
espectadores que, vaya bien o 
vaya mal el Alcalá no llegan cada 
domingo a los 500 en el estadio 
municipal del Val, poco se puede 
hacer. Ni en los momentos de 
mayor euforia de la exigua afi
ción del Alcalá al término de la 
pasada temporada, Jorge Carrete
ro dejó de decir lo mismo: "El 
club necesita mayor apoyo". 

El presidente reconoció de cara 
al año nuevo que no es pesimista: 
"Entre el pesimismo y el lanzar 
las campanas al vuelo está el rea
lismo. Yo soy realista porque no 
serlo sería engañar a toda la masa 
social que hay detrás. En lo per
sonal soy optimista por naturale
za pero cuando represento a una 
institución como el Alcalá, o a 
una empresa, o en mi trabajo, ten
go que ser realista". 

Desde ese punto de vista Jorge 
Carretero afirmó que "con el 
Alcalá estamos donde estamos, 
tenemos lo que tenemos. Es difí
cil, por otra parte aspirar, a algo 
más. Yo me baso en la experien
cia que llevo de más de un año y 
medio al frente del Alcalá y al ver 
la respuesta que tienen los alcala
ínos, las empresas. El problema 
es que no veo esa respuesta". 

El máximo exponente precisa
mente llegó con el mayor éxito de 
la historia de la Depo~iva al 
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jugarse en un partido a doble 
vuelta el ascenso a segunda divi
sión A ante el Hércules al término 
de la temporada 2004-2005: "En 
toda la fase de ascenso vinieron 
como seis u ocho mil personas de 
fuera de Alcalá; aquellos días los 
bares estuvieron llenos y hubo 
restaurantes que dejaron de sumi
nistrar comidas porque ya no 
tenían más. Esos días en Alcalá se 
quedaron miles de euros pero 
nadie ha llamado a nuestra puerta 
para dar una ayuda por todo lo 
que hicimos. ¡Cómo no voy a ser 
realista cuando digo que para 
alcanzar cotas más altas hace fal
ta una mayor implicación de la 
sociedad alcalaína!". 

Según Jorge Carretero "para 
explicar la situación del Alcalá 
vale el símil de que cada uno en la 
vida tiene lo que quiere con su 
actitud, su trabajo y su esfuerzo. 
Esta es una grandiosa ciudad, uni
versalmente conocida en el 
aspecto cultural e histórico, pero 
a lo mejor no tiene el sentimiento 

deportivo que tiene que tener o 
quizá se ha transformado en una 
ciudad dormitorio. Esto ya está 
analizado suficientemente y es 
así, no hay que darle más vueltas; 
no se puede hacer otra cosa". 

Milagro 
Por tanto el éxito del año pasa

do no cabe atribuirlo a otra cosa, 
según Jorge Carretero, que a un 
milagro: "Es que fue milagroso 
porque se consiguió hacer un 
equipo que sin jugar maravillosa
mente bien al fútbol rentabilizó 
de una forma enorme los resulta
dos gracias a un juego extraño y a 
unas circunstancias anómalas. A 
veces suena la flauta y en esa oca
sión lo hizo a nuestro favor". 

El presidente del Alcalá añadió 
que también fue milagroso acabar 
la temporada sin pérdidas econó
micas con una media de apenas 
400 espectadores cada domingo 
en el estadio: "Sí, es milagroso, 
pero a mí se me criticó mucho 
vender las entradas a los aficiona-

Asamblea emaordinaria el día 15 de enero 
La R.S.D. Alcalá convoca Asamblea extraordinaria que se cele

brará el día 15 de enero en la casa de la salud, sita en la calle de San
tiago, nº 13, a las 11 '30 horas, en primera convocatoria y a las 12'30 
horas en segunda convocatoria con el siguiente orden del día. 

1º.- Modificación y aprobación del presupuesto tempo. 2005/06. 
2º.- Ruegos y preguntas referentes al orden del día. 

......... 
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dos de nuestros rivales en la fase 
de ascenso. En aquellos partidos 
pudimos vender muchísimas 
entradas a un precio importante; 
concretamente le vendimos al 
Hércules 2.000 entradas a 20 
euros más un dinero que nos die
ron por televisar el partido por la 
televisión valenciana. Eso fue lo 
que nos equilibró el presupuesto, 
si no hubiéramos perdido dinero". 

"Vamos a sacar al equipo 
adelante esta temporada" 
Sin embargo Jorge Carretero no 

quiere vivir del pasado y más 
cuando el equipo está en una pre
ocupante situación, penúltimo en 
la clasificación y por tanto en 
posición de descenso a tercera 
división: "No tengo la menor duda 
de que vamos a salir adelante. 
Tenemos un buen equipo pero han 
fallado justamente los dos o tres 
jugadores que teníamos nosotros 
como importantes y en los que 
hicimos el mayor esfuerzo econ_ó
mico. Hemos tenido la desgracia 
de que hasta ahora no han dado el 
rendimiento que esperábamos. 
Por si fuera poco hemos llegado a 
tener hasta siete y ocho lesiona
dos, y eso que no hablo de lo típi
co de la falta de suerte que cual
quiera puede ver en el campo". 

El presidente de la Deportiva 
añadió que "el Alcalá juega bien, 
tiene entrega y buena actitud. 
Además está bien dirigido desde 
el banquillo: seguimos queriendo 
al entrenador y a la plantilla. Sé 
que vamos a salir de ahí, no me 
cabe ni la menor duda. Salvare
mos la temporada dignamente y 
esto que hemos tenido no será 
más que un mal sueño". 

Carretero añadió que "va a 
haber refuerzos y estamos 
luchando por ello. Lo que pasa es 
que hay dos cosas que van unidas, 
la cuestión económica y lo que 
puedes fichar. Parece ser que 
vamos a tener un sponsor según 
nos ha dicho el concejal de 
Deportes y eso nos puede propor
cionar recursos económicos". 

De todos modos no hay más 
objetivo deportivo que salvar la 
categoría: "Es que no puede haber 
otro objetivo con la masa social 
que tenemos, el apoyo económico 
con que contamos y las especiales 
circunstancias que hay en el club, 
el objetivo siempre será mantener 
la categoría, lo cual ya es un 
mérito extraordinario". 

PUERTA de Madrid 



El Alcalá acabó con ocho jugadores v sin 1onero 

1-0 Año nuevo, problemas vieios 
NEGREIRA: Pablo, Suso, Andrés, Roberto Feáns, Uxío, Pibe, Marlño, Manu, Adrián (Roberto 
Piñeiro, ~uto 79), Iván (Toja, minuto 86) y Rubén Márquez (Jacinto, minuto 75). 
RSD ALCALA: Ballesteros, Carlos, Fran, Joselu, Santi ~pez, Juanma, Hoya, (Noé Costa, mi
nuto 70), Alberto (Isaac, minuto 46), Cristian, Bernal, Alex Ruiz (Nico, minuto 70). 
C!OL: Rubén Márquez, en el minuto 53. 
ARBITRO: Fernández García, del colegio asturiano. Tarjeta amarilla a Andrés, Manu, Adrián, 
Rubén Márquez y Jacinto. Doble amarilla a Roberto Feáns y Marlño. Roja a Ballesteros y Jo
selu. Amarilla y roja a Fran. 
INCIDENCIAS: 1.100 espectadores en el García Calvo. 

El Alcalá empezó el nuevo 
año como terminó el anterior: 
con unos resultados inferiores 
a los que merece por su juego. 
Y teniendo en cuenta que éste 
ya deja bastante que desear 
por sí mismo, es evidente que 
la situación del Alcalá es preo
cupante. Efectivamente, el 
equipo complutense ocupa el 
penúltimo lugar de la clasifi
cación empatado a puntos con 
el último: el Móstoles, que en 
esta jornada puntuó y empató 
a cero en casa con el Castillo. 

En el primer partido de 
2006, disputado en la locali
dad coruñesa de Negreira, el 
Alcalá repitió sus carencias y 
regresó sin haber aumentado 
su cuenta de puntos ni de go
les marcados. Ya desde el 
principio del encuentro el Ne
greira encerró a los visitantes 
en su campo, quedando el Al
calá a la espera de conseguir 
realizar algún contraataque, 
aprovechando los huecos que 
dejaban en defensa los juga
dores locales a medida que se 
iban acercando al portal de 
Ballesteros. 
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El dominio del Negreira le 
dio sus primeros frutos ya en 
el minuto 20 de la primera 
parte, cuando uno de los ata
ques locales sólo pudo serpa
rado con una dura falta de 
Fran, a quien el árbitro mostró 
una cartulina roja quizá un 
tanto rigurosa. De todas for
mas, aunque la tarjeta hubie
ra sido de color amarillo el re
sultado hubiera sido el mis
mo: expulsión de Fran, ya que 
Fernández García ya le había 
mostrado una tarjeta amarilla 
en otra falta anterior. 

Por tanto, con todo el parti
do por delante los visitantes se 
encontraron con un jugador 
menos. Pero en ese momento 
se cumplió el viejo adagio del 
histórico entrenador Helenio 
Herrera: "Con diez se juega 
mejor que con once". De este 
modo, las tornas cambiaron, 
pasando a ser el Alcalá el que 
se hacía dueño del partido y el 
Negreira el que se echaba para 
atrás. Sin embargo, el dominio 
visitante resultó infructuoso y 
se llegó al descanso con el re
sultado inicial. 

Al empezar la segunda parte, 
Isaac sustituyó a Alberto y el 
partido se convirtió en un for
cejeo entre los dos equipos con 
escasas ocasiones para am
bos. En una de ellas, Rubén 
Márquez se quedó práctica
mente solo ante Ballesteros y 
no desaprovechó la ocasión. El 
curtido delantero del Negreira 
tiró como más daño se hace a 
un portero: fuerte y raso. Ba
llesteros no pudo evitar que 
fuera batido su marco. 

El gol rompió el partido, que 
a partir de ese momento se 
transformó en un correcalles 
que sólo favoreció al Negreira. 
El Alcalá volvió a atacar más 
que los locales pero para ello 
tenía que estirar sus lineas, 
por lo que los huecos que dejó 
el Alcalá en defensa - que ya 
eran grandes desde que juga
ba con un hombre menos -
aumentaron y el Negreira tra
tó de aprovecharlos con conti
nuos contragolpes que no lle
garon a fructificar. Por otro 
lado, el partido quedó tan des
lavazado que el cansancio hizo 
pronto mella en ambos equi-
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pos y los defensas, que ya no 
llegaban a cortar los pases ri
vales, tuvieron que recurrir a 
continuas faltas para detener 
a los delanteros, lo que provo
có las expulsiones en ambos 
bandos. Así fue como el Alcalá 
perdió también a Joselu en el 
minuto 70. 

El entrenador del Alcalá, Pe
dro Valdo, trató de aprovechar 
la fatiga del rival con un doble 
cambio en el que sacó a dos 
hombres frescos como Noe 
Acosta y Nico, pero ambos fue
ron neutralizados por las fal
tas de los locales y por los 
hombres de refresco que tam
bién introdujo el adiestrador 
del Negreira, Rogelio Gómez. 
Para colmo, en el minuto 90 
llegó la expulsión del portero 
Ballesteros, que tuvQ que ce
der la camiseta y los guantes a 
un compañero durante lo poco 
que quedaba de partido, ya 
que el Alcalá ya había realiza
do sus tres cambios y el porte
ro ahora suplente, Gabri, no 
podía salir ya. Así fue como se 
llegó al final del encuentro con 
otra derrota del Alcalá. 

En la próxima jornada el Al
calá recibirá al Orense, un 
equipo situado sólo un puesto 
más arriba que el Alcalá, que 
puede lograr su primera victo
ria en casa. De todas formas, 
el Alcalá no podrá contar en 
este partido con Fran y Joselu 
por las tarjetas que ambos 
han acumulado tras el partido 
contra el Negreira. Por tanto, 
las bajas de estos dos centra
les empeorarán una situación 
que ya era critica sin esa cir
cunstancia. 

CLASIFICACIÓN 
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Premiado por la Federación Española de Taemondo 

El avuntamiento de Alcalá recibió 
el máximo galardón a nivel nacional 
El Excelentísimo Ayuntamiento de Alcalá de Henares fue premiado como la institución que 
más ha colaborado con el taekwondo español en el año 2005, en la gala de entrega de pre
mios nacionales de la Federación Española de Taekwondo que se celebró en Cabezón de la 
. Sal (Cantabria). El Presidente de la Federación Madrileña de Taekwondo, el alcalaíno Víctor 
Herrera, fue premiado con la medalla de bronce al mérito deportivo. 

Coincidiendo con el Campeo
nato de España Infantil, donde 
el equipo de exhibición infantil 
alcalaíno dirigido por el maes
tro Santiago Maroño obtuvo un 
meritorio 5º puesto después de 
haberse proclamado. brillante
mente campeón de Madrid (el 
equipo lo componen integran
tes del gimnasio Maroño y del 
Miguel de Cervantes), se cele
bró la gala de entrega de pre
mios nacionales organizada por 

la Federación Española de 
Taekwondo. 

A propuesta de la Federación 
Madrileña de Taekwondo, el 
Excmo. Ayto. de Alcalá de He
nares fue premiado con el má
ximo galardón a nivel institu
cional, siendo el primer ayun
tamiento de la Comunidad de 
Madrid que recibe un premio 
de semejantes características. 

Ha sido determinante para la 
consecución del premio el es-

fuerzo realizado por la Conceja
lía de Deportes a favor de la 
promoción deportiva (cesión de 
instalaciones para campeona
tos oficiales y entrenamientos, 
etc) así como su apoyo a los 
proyectos internacionales del 
equipo EXTREME TEAM, con 
sede en Alcalá de Henares y en
trenado desde su fundación por 
entrenadores alcalaínos (Victor 
Herrera y Santiago Maroño) y 
compuesto en su mayoría por 

deportistas alcalaínos. El equi
po EXTREME TEAM está consi
derado el mejor equipo de exhi
bición europeo y uno de los me
jores del mundo, habiendo sido 
en el 2005 equipo oficial en los 
Campeonatos de España cade
te, junior y absoluto, así como 
el equipo oficial del Cto. Del 
Mundo de Madrid 2005, y del 
proyecto internacional llevado 
a cabo en Corea el pasado mes 
de junio . 

El premio fue recogido por el 
Concejal de Deportes, Marcelo 
Isoldi, que dirigió la expedición 
alcalaína desplazada a Canta
bria. 

Cabe destacar también el 
premio recibido por el presi
dente de la Federación Madrile
ña de Taekwondo, el alcalaíno 
Víctor Herrera, que recibió la 
medalla de bronce al mérito de
portivo corno premio a su ges
tión de promoción deportiva al 
frente del Taekwondo de Ma
drid. 

Marcelo lsoldi, concejal de Deportes del ayuntamiento alcalaíno fue el encargado de recoger el premio. A la derecha, el concejal junto 
a Víctor Herrera, presidente de la Federación Madrileña que fue premiado con la medalla de bronce al mérito deportivo 
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Cada año son más los que inician el año de esta lorma 

11 atletas subieron al 
Ecce Homo el 1 de enero 
La aventura de subir el día 1 de enero al cerro Ecce Homo, el punto más alto situado en el 
término municipal de Alcalá, sigue creciendo. Este año fueron 71 los atletas que participa
ron en esta experiencia festiva que supone dar la bienvenida al nuevo año subiendo a golpe 
de zancada este monte. 

Mientras en muchas partes 
del mundo se cierra el año vie
jo con la carrera de San Sil
vestre, en Alcalá se empieza el 
nuevo con esta fiesta deporti
va que supone subir corriendo 
el Ecce Horno. No es una com
petición como la San Silvestre 
sino una manera deportiva y 
festiva de empezar el año. Al 
mismo tiempo es todo un cul
to al deporte del atletismo. 
Mientras que es a 11oche miles 
de personas hacen todo tipo 
de excesos con la comida y con 
la bebida, los atletas saben 
que esos excesos se pagan y 
para ellos no hay mejor forma 
de celebrar la llegada del nue
vo año que con los compañe
ros de fatigas realizando una 
carrera simbólica, la subida al 
Ecce Horno. Evidentemente 
una carrera de estas caracte
rísticas implica que los partici
pantes no deben hacer gran
des excesos en Nochevieja por
que la hora de salida de la ca
rrera no permite descuidarse. 
Los corredores se juntaron a 
las once de la mañana del día 
1 de enero en la entrada del 
parque de los Cerros. 

Después de felicitarse el 
nuevo año se inició la carrera. 
La subida al Ecce Horno no es 
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La subida al Ecce Homo no es precisamente un paseo por lo que 
hay que emplearse a fondo 

precisamente un paseo por lo 
que hay que emplearse a fon
do. También es cierto que el 
carácter festivo de la aventura, 
de la experiencia pedestre de 
estos atletas complutenses, no 
hace necesario hacer de la su
bida al Ecce Horno una com
petición. Los participantes al
canzaron la cumbre del cerro 
en unos 25 minutos y allí se 
hicieron unas fotos junto al 

belén colocado allí por el gru
po de senderismo de la Asocia
ción Cultural de Hijos y Ami
gos de Alcalá. 

En esta cuarta edición de la 
subida al Ecce Horno acompa
ñaron a los atletas la patrulla 
de Medio Ambiente de la Poli
cía Local y un vehículo de los 
agentes forestales de la Comu
nidad de Madrid. Los partici
pantes disfrutaron de una 

Los participantes se hicieron 
fotos junto al belén colocado 
allí por el grupo de senderis
mo de la Asociación Cultural 
de Hijos y Amigos de Alcalá 

agradable y soleada mañana, 
sin mucho frío aunque con 
algo de viento. El caso es que 
la llegada a la cumbre del Ecce 
Horno les permitió disfrutar de 
una bonita vista de Alcalá. 

La subida al Ecce Horno el 
día 1 de enero era una tradi
ción de los atlétas de Alcalá 
que nació a mediados de los 
años ochenta del siglo XX. 
Después de unos años de pa
rón, esta bonita costumbre se 
recuperó el año 2003. En 
aquella ocasión fueron unos 
quince los que participaron. Al 
año siguiente ya fueron más 
puesto que sumaron unos 
treinta. El año pasado fueron 
unos 40 y en la cuarta edición 
ya han sido más de setenta, 
concretamente 71. 
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El Safa-Catesa, de primera nacional, fue el campeón del torneo de Reyes 

El Club Deporlivo 111acea volvió a vesdr de cono a Rata Guiiosa 
v a veteranos del lplacea v del Juventud Alcalá 

Sata-Catesa, de 1ª nacional, 
campeón del torneo de neves 
El sábado, 7 de enero, se celebró el tradicional torneo navideño que organiza el C.D. Iplacea, 
ante 600 espectadores que disfrutaron del juego desarrollado por los equipos intervinientes, 
que regalaron a los aficionados pinceladas de gran juego y algunas acciones espectaculares. 

Se inició la competición con 
el encuentro que enfrentaba 
al combinado femenino de 2ª 
Nacional de !placea a un con
junto fonnado por jugadoras 

• veteranas del club, :y jugado
ras formadas en !placea que 
militan en clubs de categorías 
superiores (Vanesa García y 
Almudena Martín militan en 
el C.B. Móstoles de 1 ª Nacio
nal). La falta de actividad se 
dejó notar en el juego del equi
po formado por las veteranas 
de !placea que siempre fueron 
por debajo en el marcador. El 
encuentro finalizó con un cla
ro 33-24 a favor de las juga
doras del equipo de 2ª Nacio
nal de !placea. El encuentro 
fue dirigido por el Sr. Francis
co Gañán, colegiado de la Fe
deración Madrileña de Balon
mano. 

Al finalizar el encuentro se 
efectuaron las fotografias ofi
ciales de la temporada en las 
que participaron todas las 
secciones del club: Escuelas, 
Liga Infantil, y equipos federa
dos. En este acto estuvieron 
presentes representantes de 
las empresas que colaboran 
con el club patrocinándolo, 
Grúas Correa y El Pájaro Gri
fo. 

Posteriormente, a las 19'00 
horas se dio inicio al triangu
lar masculino, plato fuerte de 
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El capitán del equipo campeón recogió el trofeo 

la jornada, que enfrentaba a 
tres potentes escuadras, 
SAFA-CATESA de 1 ª Nacional, 
segundo clasificado en su 
competición y claro aspirante 
a disputar la fase de ascenso a 
División de Honor B, C. D. 
!placea de 2ª Nacional, equipo 
representativo del Club anfi
trión, actualmente clasificado 
en segunda posición en su 
clasificación, que de finalizar 
así disputará la fase final de 
Madrid con el claro objetivo de 

conseguir una de las dos pla
zas que dan derecho a partici
par en la fase de ascenso a 1 ª 
Nacional, y un combinado for
mado principalmente por ju
gadores formados en la cante
ra de !placea y que han milita
do en División de Honor for
mando parte de las mejores 
plantillas nacionales de la dé
cada de los noventa y princi
pios de esta década, dirigidos 
por un equipo técnico de lujo: 
Manuel Laguna, actual entre-

nador del C. B. Torrevieja de 
División de Honor, y Fernando 
Gil, segundo entrenador de 
Manolo en el desaparecido Ju
ventud Alcalá. 

En el primer tiempo se en
frentaban SAFA-CATESA y el 
conjunto de Veteranos de !pla
cea. El juego se desarrolló con 
intensidad, sucediéndose las 
efectivas acciones de los ma
drileños con las elaboradas de 
los veteranos. Tras un iniciál 
despegue del equipo colegial 
los Veteranos consiguieron 
acercarse en el tanteo a falta 
de 10 minutos para la conclu
sión. A partir de ese momento 
sucesivas alternancias en - el 
marcador que a falta de un 
minuto reflejaba un 17- 16 a 
favor de SAFA-CATESA, con el 
balón en posesión de los Vete
ranos de !placea. Una pérdida 
de balón propició el contraata
que de los colegiales que cul
minó con éxito llegándose al fi
nal de este primer tiempo con 
un 18-16 a favor de éstos, lo 
que les daba los dos primeros 
puntos del triangular. 

El segundo tiempo augura
ba un bonito espectáculo. La 
veteranía frente a la juventud, 
la experiencia frente a la fuer
za. Dicen que "Más sabe el 
diablo por viejo que por dia
blo", y eso fue lo que deparó 
esta segunda parte del trian
gular. Se enfrentaban jugado
res que habían sido compañe
ros de equipo (Santiago de An
drés y Juan Carlos Zapardiel, 
compañeros de los jugadores 
veteranos, aún están en activo 
militando en las filas del C.D. 
!placea), entrenadores a pupi
los (Rafa Guijosa ha sido en
trenador de alguno de los jó
venes y David Hernández es 
actualmente el Director Técni
co de !placea). 

En este periodo se vieron las 
acciones más destacables de 
la mano de los veteranos. El 
marcador fue alternando de 
dominador, llegándose al últi-
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Al final del torneo todos los jugadores y miembros de la organización del evento posaron juntos 

mo minuto con un gol a favor 
de los veteranos, que tras cul
minar con éxito su ataque y 
sin tiempo más que conseguir 
rebajar la diferencia por parte 
de los jóvenes, terminar este 
periodo con un ajustadísimo 
17-16. 

El tercer tiempo invitaba a 
desear un triple empate que 
hiciera posible la victoria de 
los anfitriones. No fue así, los 
chicos de SAFA, tras unos pri
meros minutos en los que los 
alcalainos nos hicieron pensar 
en esa posibilidad con conti
nuas alternancias en el mar
cador, se pusieron el mono de 
trabajo y demostraron el por
qué están liderando una cate
goría superior. Al final del pe
riodo un claro 11-16 se refle
jaba en el marcador, procla
mándose SAFA campeón de 
esta edición del Torneo de Re
yes del C. D. !placea. 

El Triangular estuvo dirigido 
por los colegiados Sres. Javier 
Espartosa y Francisco Gañán. 

Posteriormente se realizó la 
entrega de trofeos y recuerdos 
,momento que contó con la 

Marcelo lsoldi y Félix Correa 
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presencia de D. Marcelo lsol
di, Concejal de Deportes del 
Excelentísimo Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares, D. Félix 
Correa, en representación a la 
empresa patrocinadora del 
club Grúas Correa y D. Helio-

Equipo de Juan Carlos Zapardiel 

doro de la Peña, Presidente 
del Club Deportivo !placea. 

Tras finalizar el acto el Sr. 
Presidente del club !placea in
vitó a todos los asistentes a 
compartir un refrigerio. 

Desde estas lineas quisiéra-

mos agradecer su participa
c10n al Club Balonmano 
SAFA, y a los jugadores vete
ranos, así como la presencia 
de los patrocinadores (Grúas 
Correa y El Pájaro Grifo) y au
toridades. 

Equipo de veteranos del C.D. lplacea 
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Gimnasia Rítmica 

El coniunto juvenil consiguió el 4' mejor puesto 

campeonato de España 
en Pamplona 

Del 4 al 7 de diciembre se 
celebró en Pamplona el Cam
peonato de España de con
juntos de gimnasia ritmica. 

El G.R. !placea Alkal'a lle
vaba dos conjuntos repre
sentando a la Comunidad de 
Madrid, uno en categoria ale
vín y otro en categoria juve
nil. 

Conjunto alevín 

El conjunto alevín está for
mado por: Mónica, Josephi-

• Mantenimiento • Ciclo lndoor 

ne, Alicia, Silvia, Desislava y 
Yuliya. 

Este conjunto quedó clasi
ficado en 11 a posición. 

Conjunto juvenil 

El conjunto juvenil forma
do por: Zaira, Maria, Marta, 
Azucena, Elena y Raquel 
quedó 8º en la clasificación 
general, consiguiendo así el 
pase a la final, y en ésta ob
tuvieron la 4 a mejor nota de 
la competición. 

• Fitness • Artes Marciales 
• Musculación • Gabinete de 
• Aerobic-Step Fisioterapia 
• Cardio Box y Masaje 
• Body Pump • Cabina 
• Body Balance de Estética 

C/ Río Tajuña, s/n. (C.C. Nueva Alcalá} 
Telfs.: 91 881 77 96 / 91 881 77 57 
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!Fútbol Segunda •a•¡ 
El jugador ha nchado hasta el 30 de Junio 

El Alcalá ficha al veterano Pier 
El famoso delantero Pier Luigi Cherubino, veterano de 34 años 
ha fichado por el Alcalá hasta final de temporada. El ex jugador 
de Tenerlfe y Betis entre otros fue internacional el 12 de Octu
brede 1994 contra Macedonia, partido que España ganó por 0-2. 

El director Técnico del 
Club, Juan Carlos Pedraza, 
es el responsable del fichaje 
de Pier. Pedraza lo ha fichado 
hasta final de temporada des
pués de verle en un partido 
con la selección española de 
Veteranos. 

Pier de 34 años ha jugado 
en primera división en los 
equipos del Tenerife entre el 
90 y 94, Sporting de Gijón 
(94-95), Betis (95-97), Zara
goza (97 -98) y también en se
gunda división en el propio 
Tenerife (99 -2002) en el Ex
tremadura (2001-2002) y en 
el Terrasa (2002-2003. 

Pier se hizo famoso jugando 
en el Tenerife que impidió al 
Madrid por dos veces conse
cutivas hacerse con el titulo 
de Liga, su éxito en el equipo 
tinerfeño lo llevó a debutar 
con la selección el 12 de oc
tubre de 1994 ante Macedo
nia. 

El Alcalá ha hecho una en_
cuesta en su página web para 
opinar del fichaje del tinerfe
ño Pier, en la que el 56,3 % sí 
cree que será el revulsivo que 
necesita el Alcalá, el 25 % 
cree que seria necesario otro 
fichaje distinto y el 18,8 % no 

cree que aporte mucho. 
Pier es un delantero golea

dor que viene para suplir las 
carencias con el gol del eqgi
po alcalaíno que ha marcado 
8 goles en 18 partidos aspec
to que le hace ser el equipo 
menos goleador en categoria 
nacional y ser penúltimo en 
el grupo 1 de la Segunda Divi
sión B. 

Ningún eq1ip1 la SIPen en 11
, 21, 211 ni en 31 división 

El Alcalá, líder de España en 
penuria goleadora 

El Alcalá ha marcado ocho 
goles en los dieciocho parti
dos que ha jugado en la pre
sente temporada liguera, lo 
que lo convierte en el equipo 
con mayor escasez goleadora 
de España, por lo menos de 
los 462 equipos que militan 
en primera, segunda, segun
da B y tercera división. Este 
dato es la clave de la actual 
situación del Alcalá, que se 
encuentra en el penúltimo 
puesto de la tabla clasificato
ria cuando ya casi se ha dis
putado la mitad de los parti
dos de la liga. 

Esta situación es más de
soladora aun si se compara 
con la que vivía el equipo 
hace sólo unos meses, cuan-

do culminó la mejor actua
ción de su historia llegando 
hasta la final por el ascenso a 
la segunda división, una epo
peya que sólo pudo cortar un 
equipo histórico como el Hér
cules de Alicante, que ha ju
gado bastantes temporadas 
en primera división. 

En esta temporada el Alca
lá también puede dejar la se
gunda división A, pero en 
este caso por descender a ter
cera. Para evitarlo el equipo 
debe mejorar ya su promedio 
goleador, que ha llevado a los 
seguidores alcalaínos a tener 
que vivir de lo que el gran 
Wenceslao Fernández Flórez 
definió como 'vicegoles', es 
decir, los '¡huyyyyyy!'. 
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los servicios sociales de la Comunidad de Madrid se hicieron cargo del menor 

Abandonado un bebé en un portal de Meiorada, 
en la madrugada del 30 de diciembre 

el matrimono se puso en con
tacto con los agentes que tras
ladaron al pequeñin al centro 
de salud de Mejorada, donde 
fue asistido. 

nidad de Madrid. 
Desde la Consejeria de Fa

milia y Asuntos Sociales de la 
Comunidad de Madrid, que se 
ha hecho cargo del bebé, expli
can que es mejor que la madre 
que no pueda hacerse cargo de 
su bebé renuncie voluntaria
mente a él en el centro hospi
tlario; la renuncia voluntaria 
no conlleva ninguna sanción, 
pero el abandono es un delito. 

El bebé permanecerá varios 
meses en un centro de prime-

Si ID lestilllS 
Hendas a calll •ra 
elCllllrlr 1 la •lllre 

1111 llellé • tructilicaa 
se celClllerí 11 

at:11i•ie• 1reat1111i11 
IR la lisll lle calllillms 

ra acogida, donde se siguen 
los trámites habituales para 
tratar de localizar a la madre, 
tras los cuales, si no aparece 
ningún familiar, se dará en 
adopción. 

Según informa la Coman
dancia de la Guardia Civil, 
sobre las 06'30 horas del 
pasado día 30 de diciembre, se 
personó en las dependencias 
oficiales del Puesto de la Guar
dia Civil de Mejorada del Cam
po, un vecino manifestando 
que momentos antes llamaron 
al telefonillo de su vivienda 
situada en el número 3 de la 
calle Justo Basanta. Inicial
mente no contestaron, pero 
las reiteradas llamadas le 
hicieron levantarse tanto a él 
como a su esposa. Abrieron la 
puerta cuando oyeron el llanto 
de un bebé y bajaron hasta la 
puerta de la calle encontrando 
un bebé arropado con una 
manta. Su sorpresa fue enor
me al percatarse de que en su 
puerta habían abandonado a 
un bebé recién nacido. La 
vivienda está muy próxima a 
la Casa Cuartel de la Guardia 
Civil, por lo que de inmediato 

El bebé, un varón de raza 
blanca y de 3' l 00 kilogramos 
de peso, tenia pocas horas de 
vida y presentaba el cordón 
umbilical mal anudado. Para 
una mejor revisión fue trasla
dado al Hospital Gregorio 
Marañón de Madrid, cuyos 
facultativos manifestaron que 
el niño se encontraba en per
fecto estado de salud. 

El parto debió de tener lugar 
en algún domicilio, sin ningún 
tipo de asistencia. Ello se de
duce por el mal corte que pre
sentaba el cordón umbilical. 

Al deiar al luego unas telinas de biberón 

PUERTA de Madrid 

Las gestiones practicadas 
para localizar a la madre del 
menor, cuando escribimos no 
han dado resultado, haciéndo
se cargo de su custodia los 
Servicios Sociales de la Comu-

Incendio en una vivienda 
Un pequeño incendio se pro

dujo sobre las 3'30 horas del 
día 1 O de enero en una vivien
da sita en Alcalá en el número 
2 de la calle Reina Maria Cris
tina, al quedarse en un cazo al 
fuego tetillas de biberón. 

Cuando llegaron los bombe
ros en la vivienda no había 
nadie, ya que los padres subie
ron con rapidez a su bebé al 
hospital por si hubiera tragado 
humo. Afortunadamente todo 
quedó en un gran susto. 

Casmar Motor, S.A. Vía Complutense, 98 - Telf.: 91 877 11 56 -Alcalá de Henares 
Avda. Constitución, 194 - Tel.: 91 676 03 06 - Torrejón de Ardoz 
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sucesos 
uevaban en su vehículo efectos para cometer robos Tras decirle 11borracha, me has mirado mal", Detenidos por inlracción agredieron vtirar~n a1 sue10 ªuna iove~ de 20 años 

1 l d EXI - , Pelea de muieres en una discoteca a a ev e ran1er1a A la víctima le desapareció el bolso con 300 euros, 
En la madrugada del día 6 

de enero, a las 4 horas, agen
tes de Policía Nacional del ser
vicio de noche observaron un 
vehículo estacionado en la 
confluencia de las calles Río 
Salado con Ronda Fiscal con 
u n individuo al volante al 
parecer esperando a alguien. 
Al poco tiempo llegaron dos 
individuos jóvenes, cada uno 
por dirección opuesta, y se 
subieron al vehículo. La hora, 
la actitud y el lugar hicieron 
sospechar a los agentes de que 
algo pudieran estar tramando. 
Los policías que ibari de paisa
no se identificaron con sus 
placas y pidieron que se iden
tificaran los mencionados tres 
individuos, todos ellos ruma
nos y sin permiso de residen
cia en España. 

En el registro del vehículo 
fueron encontrados en la 
guantera dos relojes marca 
Viceroy -uno de ellos con el 
precio puesto-. En el maletero 

llevaban dos palanquetas de 
hierro, dos cizallas para cor
tar, una maza, un cortafríos, 
tenazas, un cúter, unas tijeras 
de cortar chapa, una llave de 
pico para romper cristales y 
una gran bolsa de plástico. 
Según presupone la policía 
iban a robar en bares, lo más 
rentable al poder conseguir 
dinero en efectivo de las 
máquinas tragaperras. 

Fueron detenidos por infrac
ción a la ley de extranjeria, ya 
que llevar efectos útiles para 
robo en la actualidad ya no es 
delito. 

Se trata de tres súb ditos 
rumanos: Castel B., de 34 
años; Gabriel P., de 30 años, e 
Ion el T., también de 30 años. 

El Audi 90 en el que se des
plazaban está dado de baja en 
tráfico. 

Los tres han sido ingresados 
en el CIE (Centro de Interna
miento de Extranjeros) . 

la documentación, el móVil v las llaves de su domicilio 
Ocurrió sobre las 8 horas de 

la mañana del primer día del 
año 2006, en la discoteca 
Cool, situada en Alcalá en el 
Paseo de la Esgaravita. Una 
joven conversaba con sus ami
gas cuando una mujer se acer
có a ella y le dijo: "Borracha, 
me has mirado mal". Acto 
seguido entre ella y varias chi
cas más que con ella se encon
traban la agarraron del pelo y 
la tiraron al suelo. 

Las amigas de la victima 
intentaron defenderla pero era 
un grupo menor. Personal de 

seguridad del establecimiento 
medió en la pelea echándolas 
a la calle a todas. La victima, 
que en la movida perdió el bol
so, antes de irse con ayuda de 
sus amigas, lo estuvieron bus
cando en el interior de la dis
coteca, pero el bolso había 
desaparecido conteniendo en 
su interior una cartera con 
300 euros, el D.N.I, las llaves 
de su domicilio y el móvil. Tras 
ser asistida en la Casa de 
Socorro, acudió a Comisaria a 
denunciar los hechos relata
dos. 

Se quemó el cuano de baño al arder una bañera de fibra 
Desaloiado un bloque de viviendas 
por fuego en la calle los Hueros 

Según la policía, en este establecimiento se dan la 
mavoría de los desmanes que ocurren en el campus 

Ocurrió en Alcalá el pasado 
sábado día 7 de enero sobre 
las 14 horas en la calle Los 
Hueros, en el número uno, 
segundo A. Se quemó el cuarto 
de baño completo y la casa 
quedó afectada por el humo en 
su totalidad. El fuego se origi
nó al arder una bañera de fibra 

de vidrio con hidromasaje. 
Cuando llegaron los bomberos, 
la Policía Municipal ya había 
ordenado por seguridad de los 
vecinos el desalojo de parte del 
bloque que tiene seis alturas. 

Los servicios médicos sólo 
tuvieron que atender a un 
bebé que sufría bronquiolitis. Detenido en un bar del campus universitario 

Se ha salicitado apoyo al rector para tratar de solucionarlos les tueron incautados 6.140eurosv143 gramos de droga 
Sobre las 6'20 horas de la 

madrugada del día uno de 
enero se recibió una llamada 
telefónica al 112 de un joven el 
cual indicaba que en el inte
rior del bar Nibola, situ ado en 
el campus universitario, le 
habían sustraído la cartera. 

Llegaron dos policías de uni
forme y cuando se encontra
ban hablando con el joven que 
había solicitado sus servicios 
observaron cómo otro indivi
duo comenzó a agredir a un 
tercero. Uno de los dos policí
as se dirigió a separarlos. El 
agresor salió corriendo, pero el 
agente logró darle alcance, en 
el momento de sujetarlo el 
individuo propinó un cabezazo 
en la frente al policía, el cual 
cuando se encontraba con el 
detenido en el suelo fue rodea
do por varios jóvenes que le 
increparon: "Eres policía, pero 
con diez no vas a poder", por 
lo que se vio obligado a pedir 
refuerzo. Con la llegada de 
más agentes, los ánimos se 
calmaron quedando el proble
ma solucionado llevándose 
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detenido aI agresor. Se trata 
de David D.O. , vecino de Alca
lá de 18 años de edad. Tres detenidos por trálico de cocaína 

Según fuentes policiales en 
este bar se dan la mayoría de 
los desmanes que ocurren en 
el campus universitario de 
Alcalá. Este establecimiento 
estratégicamente situado en 
un lugar muy bien comunica
do cercano a la rotonda del 
Hospital es frecuentado por 
numerosos jóvenes. 

Sobre estos problemas des
de comisaría ya han hablado 
con el rector de la Universidad 
de Alcalá a fin de solicitar su 
colaboración para tratar de 
atajarlos. 

Ocurrió el día 29 del pasado 
mes de diciembre sobre las 15 
horas. Al parecer, por un chi
vatazo, la policía tenía infor
mación de que una pareja que 
trafica con droga iba a contac
tar con el suministrador en la 
calle Federico Chueca, cerca 
del lavadero de coches deno
minado "El elefante azul". 

Los agentes montaron en la 
zona un dispositivo de espera 
y sobre las tres de la tarde vie
ron cómo llegaba un coche, 
del cual se bajaba un indivi
duo que entregó a la mujer un 

~ JOYERIA AMERICA 
......_ m_ V .m ?/. 
LOTUS FESTINA VICEPD!' MAURICE LACROIX SWAROVSKI EMPORJO"WARMANI SEIIro ORO ORO ~~, Swirzerlo"'1 -

Plaza de Ceivantes, 36 • Alcalá de Henares • Tfno./Fax: 91 888 24 75 

envoltorio. Ésta lo llevó al 
coche y lo metió en la parte de 
atrás. En ese momento actua
ron los agentes deteniendo a 
los tres individuos: al que lle
gó con la droga, a la mujer y al 
i?dividuo que iba con ella. 
Este tenía en su poder 3 .095 
euros al parecer para pagar la 
cocaina adquirida. 

Tras un registro policial lle
vado a cabo en los tres domici
lios la policía requisó dinero, 
al parecer, proveniente del trá
fico de cocaina. 

Durante el registro de las 
viviendas que se efectuó tras 
autorizarlo el juez de guardia 
estuvo presente el secretario 
judicial que levantó el acta. En 
total el dinero requisado 
asciende a 6 . 7 40 euros y la 
cocaina a 143 gramos. Los 
detenidos son María Jesús 
E .C., de 32 años; Ramón A.M., 
de etnia gitana de 31 años, y el 
suministrador Raúl A.C., de 
30 años de edad. 

'14 de enero de 2006 
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El presidente de la delegación del distñto VI lamentó lo ocunido 

Quemaron seis coches en la Ciudad 
del Aire en una posible venganza 
Un incendio intencionado quemó seis coches en la Ciudad del Aire el día de Reyes, 6 de ene
ro. Los hechos ocurrieron poco antes de las siete de la mañana. Vecinos de la colonia militar 
avisaron al teléfono de emergencias 112 desde donde se activó la presencia de los bomberos 
para sofocar el incendio de varios vehículos que ardían en la calle Barberán y Collar a la altu
ra de los números 50 y 52. En total fueron seis vehículos cuyos propietarios son suboficiales 
del Ejército del Aire o familiares de éstos residentes en esta colonia militar. Uno de ellos es del 
que fue presidente del Centro Extremeño, Francisco de Asís Mendlgutía. En la comisaria de 
Policía se presentaron cinco denuncias de militares por estos hechos. Desde la comisaria se 
está investigando para averiguar la identidad del autor o autores de este incendio provocado. 

Fuentes de los bomberos de 
la Comunidad de Madrid con 

. base en el parque de Alcalá 
manifestaron que todos los 
indicios encontrados en el 
lugar de los hechos apunta
ban a que el fuego fue provo
cado. Incluso, según se apun
tó, hasta podría haber influi
do el mal ejemplo francés del 
que se hicieron eco las cade
nas de televisión diciéndose 
que nuestros vecinos france
ses tienen por costumbre 
celebrar la llegada del año 
quemando vehículos. Para los 
franceses fue todo un récord 
que se quemaran 400 coches 
esa noche de fin de año. 

En Alcalá esta noticia ha 
sorprendido muy desagrada
blemente porque a diferencia 
de lo ocurrido en el último tri
mestre del año en Meco don-
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de ardieron varios coches, 
hasta la fecha sólo se quema
ban contenedores las noches 
de los viernes y los sábados. 

El presidente de la delega
ción municipal del distrito VI, 
Ramón Alonso Masera, que 
también es vecino de la colo
ilia Ciudad del Aire, recono-

Bomberos· del parque da Alcalá 
Intervinieron durante diez horas 

El ruego destruví una 
nave guardamuebles 
enTorreión 
Un incendio que pudo haber sido provocado destruyó por 
completo una nave guardamuebles en la localidad de Torre
jón de Ardoz. Bomberos del parque de Alcali intervinieron 
durante diez horas en las labores de extinción, sobre todo 
para evitar que el fuego se extendiera a una nave próxima 
dedicada a la venta de automóviles y a otra colindante. 

Los hechos ocurrieron des, concretamente de Argan
durante la madrugada del da del Rey, Torrejón de Ardoz, 
lunes 9 de enero. Sobre las Coslada y de Alcalá. Éstos per-
7' 15 horas se dio aviso a los manecieron desde las 7'19 
bomberos de que se había pro- hasta las 17'30 siendo releva
ducido un incendio en una dos por un segundo turno ya 
nave situada en la calle Grafi- que el primero llevaba 24 
to de Torrejón, dedicada a horas trabajando. 
guardar muebles usados en La nave quedó siniestro total 
contenedores. Al lugar se des- ardiendo sus 120 metros cua
plazaron inmediatamente drados de superficie y cente
bomberos de varias localida- nares de muebles. La columna 
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ció que lamentó mucho el 
incidente: "Es algo muy des
agradable y más en un día 
tan especial como es el de 
Reyes. A varios vecinos se les 
amargó ese día que suele 
caracterizarse por la ilusión y 
la alegría. La verdad es que la 
noticia me ha afectado 
mucho, tanto como presiden
te del distrito como vecino 
puesto que en este barrio 
nunca había pasado nada de 
estas características". 

Ramón Alonso Masera dijo 
también que "no tengo ele
mentos para opinar pero no 
sé si los autores forman par
te de una banda que se dedi
ca a hacer daño. A este res
pecto parece ser que en Meco 
han quemado varios coches y 
en el barrio también se ha 
comentado en alguna ocasión 

de humo fue visible desde 
Alcalá a primera hora de la 
mañana del lunes 9 de enero. 

La Policía Nacional investiga 
las causas del incendio ya que 
se sospecha que pudo ser 
intencionado. De hecho, sobre 
la una de la madrugada, seis 
horas antes de producirse el 
incendio de la nave, los servi
cios de emergencias fueron 
avisados puesto que un coche 
Ford Fiesta estacionado junto 

Ramón Alonso Masero, 
concejal del Distrito VI 

que la proximidad de las cár
celes pudo en determinados 
momentos incidir en un 
aumento de robos". 

Alonso Masera añadió que 
"lamento profundamente lo 
ocurrido y voy a intentar 
ampliar la información de 
que dispongo así como que 
me pongo a disposición de los 
vecinos del barrio y de los 
propietarios de los vehículos 
siniestrados". 

Las investigaciones policia
les están muy avanzadas y 
todo apunta que pudiera tra
tarse de una venganza contra 
alguna persona. 

a la nave guardamuebles, se 
encontraba ardiendo. El autor 
o autores de ese fuego rompie
ron la luna del coche y arroja
ron un artefacto incendiario 
en el interior. De hecho inves
tigadores de la policía científi
ca estuvieron tomando mues
tras en el interior de la nave 
calcinada en busca de acele
rantes del fuego ante la sospe
cha de que el incendio en ésta 
también pudo ser provocado. 

PUERTA de Madrid 
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Tñsteza v constemación enue los socialistas de Alcalá 

Hallaron muerto a un ¡oven 
dirigente del PSOE 
David Fernindez García, de 27 años de edad y secretario de Medio Ambiente en la Agrupa
ción Socialista de Alcalá, fue hallado muerto por su familia en el municipio de Valdepeñas 
(Ciudad Real) donde se encontraba pasando unos días. Esta localidad manchega es la de pro
cedencia de su familia aunque el joven residía habitualmente en la ciudad complutense. Los 
hechos ocurrieron el domingo 8 de enero y la noticia llegó poco después a Alcalá donde fue 
acogida con gran tristeza entre los socialistas complutenses, que tenían al joven David Fer
nindez como uno de sus más firmes valores de futuro. 

Fuentes del PSOE alcalaíno 
confirmaron que la muerte de 
David Fernández llenó de tris
teza a los militantes de la 
Agrupación. Uno de los actua
les dirigentes socialistas con
firmó a PUERTA DE MADRID 
que "David era una persona 
muy querida por todos nos
otros; muy trabajador y siem
pre dispuesto a colaborar en lo 
que fuera". 

Las circunstancias de la 
muerte de David Fernández no 
han sido desveladas en el seno 
del PSOE alcalaíno. Por el con
trario se mantiene silencio 
absoluto sobre lo ocurrido "en 
atención a la familia", desveló 
el dirigente mencionado ante-

riormente. En la Agrupación 
Socialista se desconocía que el 
joven secretario de Medio 
Ambiente padeciera depresio
nes, por lo que se apunta la 
posibilidad de que el joven 
pudiera quitarse la vida. 

Sí se ha confirmado que en 
efecto el joven se encontraba 
en el pueblo de sus padres, 
Valdepeñas, y que fue hallado 
muerto el domingo 8 de enero 
en la casa familiar. Al día 
siguiente fue incinerado en el 
tanatorio de Manzanares. 

El comité ejecutivo de la 
Agrupación Socialista de Alca
lá, al cual pertenecía David 
Fernández, como secretario de 
Medio Ambiente, acogió con 

Se especula que pudieran haber sido provocados 

estupor y tristeza la noticia de 
la muerte del joven dirigente y 
según alguno de sus miem
bros se iba a proponer la rea
lización de un texto de despe
dida por tan dolorosa pérdida. 

También desde Izquierda 
Unida se manifestó tristeza 
por el fallecimiento del secre
tario socialista de Medio 
Ambiente. El coordinador polí
tico, Fran Pérez, recordó que 
con David Fernández había 
coincidido en diversos actos 
relacionados con el medio 
ambiente, como por ejemplo la 
manifestación que se celebró 
contra la urbanización de la 
isla del Colegio. 

El joven militante socialista 

Dos fuegos en la misma noche 
en la empresa Manipa 
Sobre las 0'15 horas del pasado lunes 9 de enero, una llamada al 091 desde la central de 
alarmas Securit indicó que en la empresa Manípa, situada en la carretera de Camarma kiló
metro 3, junto al recinto industrial de la empresa Poliseda, algo estaba ocurriendo. Había 
saltado la alarma de robo. Cuando llegó la policía ya había personal de la empresa en el inte
rior intentando sofocar un fuego al parecer intencionado, ya que presentaba varios focos. 

Un total de tres vehículos de 
bomberos acudieron a la nave 
de 50x25 metros, encontraron 
una gran humareda y cinco 
focos de fuego, todos ellos pró
ximos a las máquinas de pro
ducción. Tras cortar el sumi
nistro eléctrico sofocaron el 
incendio evitando que el fuego 
se extendiera al almacén ane
xo, a la nave donde se guardan 
miles de kilos de papel. 

Antes de irse los bomberos 
efectuaron un rastreo perime
tral también en el exterior para 
evitar recidivas. El fuego afectó 
a dos máquinas de montaje 
que resultaron dañadas. 

Tres horas más tarde, a las 
4'50 horas de la madrugada, 
otra llamada, esta vez la de un 
operario del turno de noche de 
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a Manipa, avisó de que en esta 
última se había producido un 
segundo incendio encontrándo
se ardiendo un camión estacio
nado en la parte trasera. 

El camión ardía por la parte 
de la caja y por la cabina 

simultáneamente. Esto hízo 
sospechar que el fuego podria 
ser intencionado. El camión 
estaba cargado de papel, con
tenía 12 palés de pliegos de 
papel y bobinas. Los daños 
causados en el mismo se han 
valorado en 100.000 euros. 

Los daños en la nave y en las 
máquinas se están valorando, 
al quedar ese día momentáne
amente detenido el sistema de 
producción. 

En esta empresa, dedicada a 
la manipulación de papel para 
varios usos incluidas serville
tas, encontraron la puerta for
zada. No se descarta que el 
fuego fuera intencionado bien 
por alguna venganza o que se 
tratase de algún acto vandálico 
tras un intento de robo. 

David Fernández García 

había escrito varias cartas en 
PUERTA DE MADRID como 
secretario de Medio Ambiente 
en el comité dirigido por Juan 
García Gámez y en el anterior 
dirigido por Miguel Buenesta
do. 

PUERTA DE MADRID trans
mite sus condolencias tanto a 
la familia de David Fernández 
como a la Agrupación Socialis
ta de Alcalá. 

En la calle 
Núñez de Guzmán 

Detenido 
por traficar 
con hachís 

El día 4 de enero sobre las 
13'50 horas, a la altura del 
número 100 de la calle Núñez 
de Guzmán, fueron detenidos 
por traficar con droga, lnocen
cio E.P., de 18 años, y Juan 
Antonío M.H., de 37; ambos de 
etnia gitana. 

La detención la llevaron a 
cabo agentes de Policía Nacio
nal de la comisaría de Alcalá 
de Henares. Al primero los 
agentes le intervinieron 27 
gramos de hachís y una nava
ja francesa marca Opinel con 
cachas de madera, utilizada 
para cortar droga. El segundo 
intentó meter algo a través de 
una ventana del cuarto de 
contadores del número 100 de 
la mencionada calle, pero la 
policía registró el cuarto y no 
encontró nada. También les 
fueron incautados 35 euros 
presuntamente procedentes 
de la venta de hachís. 

t4 de enero de 2006 



sucesos 

En la calle Alcor los hechos ocurrieron en el Paseo de la Estación Ocurrió en AiaMr 

Robo en un bar Pasó la noche de Fin de Año en el calabozo Una muier intentó 
El Bar Manaure, situado en 

Alcalá, en los bajos del edificio 
del mismo nombre, en el 
número 4 de la calle Alcor, 
sufrió un robo en la madruga
da del día 7 de enero. 

Su propietario lo dejó cerra -
do a la una de la madrugada y 
a las 1 O de la mañana, cuando 
fue a abrir se encontró la 
puerta de entrada de madera 
violentada a la altura de la 
cerradura y fracturados los 
cristales de la misma. Habían 
arrancado la alarma y el cable 
del teléfono. 

Se llevaron el dinero de las 
máquinas recreativas, sin 
poder precisar la cantidad 
exacta, todo el tabaco que 
había: 26 cartones de diferen
tes marcas, y 40 euros de la 
caja registradora. 

DETALLES PA~ INVITADOS A 

Tagar 

BODAS 
COMUNIONES. 
BAUTIZOS-

~TACIONES 

El MAYOR SURTIDO DE Al.CAi.A 
FABRICACION PROPIA 

P" de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tif.: 91 883 18 58 -ALCAI.A DE HENARES 

Prólimamente en P" del Val, 8 

-=éfF?t'1.":_r: 
RAMÓN Y CAJAL, 4 ' TENIENTE RUIZ, 5 

~ Joye1(;:t;ería 
T ALL E R PR O PI O 

vJ_POT ~: HPJ! 
e/ Perales de Tajuña, 2 - Tif.: 91 878 98 44 

[Esquina a Avda. de la Alcania) -ALCAIÁ DE HENARF.S 

Tengo dinero 
y ganas de sexo. 
Recojo. Gratifico. 

609 949 104 
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Por increpar a un policía tras preguntarle 
dónde estaba la calle .. Benito camela .. 

Ocurrió sobre las 5'30 horas 
de la madrugada de la noche 
de fin de año cuando un vehí
culo policial patrullaba por el 
Paseo de la Estación. Un indi
viduo requirió a los agentes 
preguntándole dónde se 
encontraba la calle "Benito 
Camela". Los agentes le pidie
ron que se identificara, pero 
éste, que debía de encontrarse 
algo ebrio, se abalanzó sobre 
uno de los agentes diciéndole 
que hacía lo que le daba la 
gana y que tenía un tío que 
era subcomisario en Barcelo
na. Agarró al policía por el 

cuello y lo zarandeó, por lo 
que fue llevado a comisaria de 
policía pasando la noche de fin 
de año en el calabozo. Se trata 
de Iván H.L. , de 20 años de 
edad, español, vecino de Alca
lá, el cual se acogió a su dere
cho de declarar ante la autori
dad judicial. 

Lo del tío subcomisario en 
Barcelona era una amenaza 
anticuada, ya que la figura de 
subcomisario de policía quedó 
extinguida hace años, y en 
Cataluña la Policía Nacional 
no opera, son los Mossos 
D'Esquadra. 

Robo en una vivienda 
Cuando el propietario de la 

vivienda situada .ien Alccllá en 
el número 6 . portal B de la 
calle Arturo Soria llegó a su 
casa sobre las 20'15 horas del 
día 5 de enero no notó nada en 
la puerta de entrada, que esta
ba bien, pero al pasar al inte
rior éste se encontraba todo 
revuelto y en un primer 

recue~to .. notó que le faltaban 
tres relojes, 300 euros y varias 
joyas de su mujer. 

El robo se llevó a cabo entre 
las 6'45 y las 20'15 horas. En 
este piso, situado en el prime
ro C, o bien entraron por algu
na ventana o manipulando el 
resbalón si la puerta no estaba 
cerrada con llave. 

En el centro comercial Nueva Alcalá 

Robo en un bar 
Entre las 9 de la noche del 

día 31 de diciembre y las 
10'30 horas del día 2 de ene
ro, se cometió un robo en el 
bar situado en el local núme
ro 157 del Centro Comercial 
Nueva Alcalá. Cuando llegó 
el propietario a las 10'30 
horas encontró el cierre 
metálico cortado, fracturado 

el cristal de la puerta de 
entrada y roto el sistema de 
alarma. Sustrajeron del inte
rior un vídeo, una cadena de 
música, seis botellas de güis
qui, la recaudación de la 
máquina tragaperras, unos 
200 euros y los 20 euros de 
cambio que dejaron en la 
caja registradora. 

SE ALQUILAN DESPACHOS/OFICINAS 
(Desde 180 e/ Mes) 

Incluye: 
• Ubicación inmejorable: c/ Cánovas del Castillo. 
• Despacho totalmente amueblado. 
• Sala de juntas de uso compartido. 
• Secretaria (Recepción de llamadas, etc.). 
• Centralita (Gestión de llamadas}. 
• Servicio de limpieza. 
• Calefacción • Aire acondicionado. 
• Servicio de fotocopiadora . • Servicio de fax. 
• Hilo musical. 
• Gastos de comunidad incluidos. 

Interesados: Sr. Velasco - Tel. 607 66 17 02 

quemar el chalet 
del hombre 
que la abandonó 
hace unos meses 
Utilizó al noVio de su hiia 
para que lanzara el "cóctel 
molotov'' a la vivienda 

Según informa la Guardia 
Civil, la rápida intervención de 
los agentes del nuevo puesto de 
Daganzo evitó que las llamas se 
propagaran por la vivienda y 
causaran victimas. 

El suceso ocurrió en la 
madrugada del lunes 2 de ene
ro en una vivienda unifamiliar 
situada en la calle Candelaria 
de la vecina localidad de Ajalvir. 
Un dispositivo recientemente 
montado para prevención de 
delitos en el polígono industrial 
de Ajalvir observó cómo un 
vehículo realizaba maniobras 
sospechosas, por lo que monta
ron una discreta vigilancia y 
viendo cómo el coche paraba al 
llegar a la altura del menciona
do chalet y cómo un individuo, 
tras apearse, lanzó contra la 
vivienda una botella incendiaria 
la cual impactó contra la valla 
del jardin que comenzó a arder 
con rapidez. Mientras los agen
tes sofocaban el fuego con ayu
da del propietario de la vivien
da, otra patrulla interceptó a 
los presuntos malhechores 
cuando huían por la carretera 
de Cobeña. 

En el interior del veliíéulo via
jaban una mujer, C.J.S. , de 48 
años de edad, española, vecina 
de Daganzo; su hija, J.J.J.J., 
de 20 años, y su novio, J.F.L, de 
24 años, que fueron detenidos. 
Llevaban una garrafa con gaso
lina y varios mecheros en el 
interior del automóvil. 

Al parecer, fue una venganza 
por celos, ya que el morador del 
chalet incendiado fue pareja de 
la mujer y la abandonó hace 
pocos meses. Todo apunta a 
que la mujer utilizó a su híja y 
al novio de ésta para que la 
ayudaran a realizar la agresión. 

SE ALQUILA LOCAL 
preparado para cualquier actividad, 

-preferentemente peluquería- . 

Alrededores de Plaza Juan XXIII 

Interesados llamar al 
91 889 15 33 / 629 61 01 87 

PUERTA de Madrid 



ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

EXPOSICIONES 
CASA DE lA ENTREVISTA 

(Calle de San Juan, 1) 

Hasta el 15 de de Enero 

Belén Monumental 
* * * * * 

Del 19 de Enero 
al 19 de Febrero 

Inauguración: 
Jueves 19 de Enero - 19 h. 

Premios Ciudad de 
Alcalá de Pimura 

XXXVI Edición. Exposición de las piezas 
seleccionadas por el jurado compuesto en 
1 presente edición por Pablo Llorca, Fer
nando Rodrigo y José Luis Ric. 
Con obras de: Claudia Serrano Gómez, 
Marian Calvo del Rey, Guillermo Ferri 
Soler, Fernando Gómez Berguio, Luis 
Alonso Prieto, Ornar Figueroa Turcios, 
Javier Tacón Clavaín, Soledad Velasco 
Hemández, Cristina Sánchez-Aparisi de 
Jorge, Antonio Saturio, Juan Lorenzo, 
José Antonio Tabaes Muñoz, Julio Adán 
Rodríguez, María Luz López Dupont, Pilar 
Prieto Calvo, Sara Murado, Enrique Cer
dán Rodríguez y Lidia Hueso 

Horario: Martes a Domingo 
12'00 - 14'00 h. y l 7'00 - 20'00 h . 

Lunes cerrado. 
~~~~-e~~~~-

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 
' ' -Del 26 de Enero 

al 26 de Febrero 

las expresiones 
de .. El Quiiote" 

El Quijote 
de ~ustaquio Segrelles 
Horario: Martes a Domingo 

12'00 - 14'00 h . y l 7'00 - 20'00 h. 
Lunes cerrado. 

~~~~-. ~~~~-
CASA DE lA JUVENTUD 

Hasta el 31 de enero 
ESPACIO DEL ARTE 

Histeria de Alcalá 
MALAGÓN Y ÁNGEL 

******* 
Del 10 al 28 de Enero 

Fotos en concieno 
La muestra presenta distintas obras del 
fotógrafo Fernando Villar realizadas en 
diversos conciertos de música. 
~~~~-e~~~~-

MUTUAl COMPlUTENSE 
Sala Manolo Revilla 

e/Nueva, 10 
Del 14 al 22 de Enero 

Manuel Durán 
CERÁMIRAS, ÓLEOS Y GRABADOS 

HORARIO: 
Lunes a Viernes: 18,30 - 20,30 h. 
Domingos y festivos de 12 a 14 h 

PUERTA de Madrid 
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Domingo, 15 de enero 

18'00 horas. 

MOSICA 

.. Bastián v Bastiana" 
De MOZART 

Espectáculo está dirigido a un público 
familiar, aunando el espíritu lúdico y una 
tarea de divulgación de la ópera entre los 
más jóvenes. Así, una narradora-actriz, irá 
guiando a los niños a través de toda la 
obra. Esta fórmula permite respetar la 
obra original de Mozart y sus textos can
tados en alemán, a la vez que el público 
entiende, en todo momento, lo que suce
de sobre el escenario. 

~~~~-· ~~~~-
Viernes, 20 - 21'00 horas 

DANZA 

HGA-GÁ" 
Compañía Marta Carrasco 

Intérpretes-bailarines: Cristóbal Suárez, 
Fuensanta Morales, Sabih Sáez, Cristina 
Sirven!, Carme González. 

Con la risa los músculos del tórax y' abdomen se 
relajan y contraen con gran velocidad, se mueve 
el diafragma, ojos nariz y boca se lubrican, se 
sacude el vientre, vibra el hígado, se estimula el 
bazo, se libera adrenalina y el cuerpo segrega 
mediadores químicos como la serotonina o las 
endorfinas. Se incrementa la velocidad de la san
gre, el corazón aumenta su frecuencia y el núme
ro de respiraciones por minuto se duplica. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 91 880 37 03 

"Manual de amor". (13 años). Pases 
a las 17'30, 20'00 y 22'30. Miércoles y 
Jueves, a la$ 20'00 y 22'30. 

"Lutero". (13 años). Pases a las 
17'30, 20'00 y 22'30. Miércoles y Jue
ves, a las 17'30. 

"Kirikú y las bestias salvajes". 
ífodos los públicos). Pases a las 17'30. 

"Vida y color". (13 años). Pases a 
las 20'00 y 22'30. 

CINE-CLUB: 
"El niño". Miércoles 18 y Jueves 

19 de enero: Pases a las 18'30y 21'00. 

lii] il ¡t:1l1J li1Ud ~ 1J r:f1 
(Plaza de Cervantes, 15) 

Si el tiempo es oro, 
aquí tienes cuatro siglos 
En un nuevo y mágico espacio gestiona
do por Teatro de La Abadía, "ocio inteli-

gente" para los fines de semana. 
Funciones: 

Viernes 13 y Sábado 14 - 20'30 h. 
Domingo 15 - 20'00 h. 

MOSICA Y CANTO 
1res músicas, tres culturas" 

LUIS DELGADO 
Cuarteto Medieval de Urueña 
Un seductor concierto utilizando muchos 
de los instrumentos antiguos originales de 
los fondos del "Museo de la Música" de 
Urueña: Cantigas de Alfonso X, Músicas 
hispano/hebrea del mediterráneo y Música 
andalusí. Cuatro músicos de excepción 
bajo la carismática batuta de Luis Delgado. 
Taquilla: Miércoles a Sábados de 
Ir30 a 13'30 y de 17'00 a 20'30 h. 
Domingos de 17'00 a 20'00 horas. Tf.: 91 
882 22 42. Tel-entradas: Cabra Catalun
ya 902 101 212. Descuento estudiantes, 
tercera edad, grupos y asociaciones. 

(Vía Complutense, 19) 
Sábado, 14 Enero - 18 h. 

CINE 

'111 este del edén" 
Dirección: Nicholas Ray 

Intérpretes: James Dean, Raymon 
Massey, Julie Harris, Dick Davales 

ENTRADA LIBRE 
~~~~--~~~~-
Domingo, 15 - 18'00 horas 

TEATRO INFANTIL 
Sol V Tierra presenta 
"Una llar en la tierra" 

Muestra las consecuencias de nues
tras actuciones cotidianas, a simple 
vista inofensivas, pero que a la larga, 
terminan dañando nuestro Planeta. 
Precio de las localidades: 5 € 
general, 4 € estudiantes, tercera 
edad, parados, entidades culturales y 
ciudadanos, amigos de la Fundación 
y niños menores de 14 años. 3 € 
socios del Ateneo y afiliados a CC.00. 

1.11 liiJ Pltmltlva 
Jueves, 5 de Enero: 

8 - 10 - 12 - 19 - 27 - 40 
C-46 R-1 

Sábado, 7 de Enero: 
4 - 5 - 28 - 31 - 32 - 35 

C-48 R-9 

~ La~Prilllitiva 
Sábado, 7 de Enero: 
4 - 7 - 31 - 32 - 34 

R-2 

Bono[•]Loto 
Lunes, 9 de Enero: 

8 - 11 - 14 - 16 - 20 - 49 
C-41 R-1 

Martes, 10 de Enero: 
14 - 19 - 24 - 25 - 28 - 37 

ti 

C-22 R-7 

Viernes, 6 de Enero: 
2 - 6 - 9 - 14 - 26 
Estrellas: 04 y 05 

ENERO . Serie/Rdntegros 

Día 5 ....... 81.666 8-6 
Día 6 ....... 98.295 S-046 5 
Día 8 ....... 83. 750 S-031 O 
Día 9 ....... 84.673 8-3 
Día 10 ........ 34.685 3-5 
Día 11 ........ 31.933 3-3 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 - Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

POR TRASLADO 

TRASPASO JOYERIA 
En Alcalá de Henares 
..,,. 32 años de antigüedad 
..,,. Con todas las medidas 

de seguridad 
..,,. Excelente clientela 

Tlfs.: 9188056 48 • 619 28 47 61 
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Cada día algo mejor, la vida ·Alcampo 

~ EN MAS DE 150 ARTÍCULOS 
- SOBRE YA NUESTROS EXCELENTES PRECIOS 

........ 1111• 

~-·v.rtoa cokne. 
ANTES 49,99 e 

29,99€ 
= 4.990 PTS. 


